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Fundamentos de la espiritualidad cristiana

El Ojo del Huracán

{1.1} Este sermón, titulado "El ojo del huracán" es un mensaje que primero revolucionó mi vida.
Cuando conocí al Señor hace 17 años, esta palabra transformó por completo mi vida. Es tan
poderosa que la he titulado "El Ojo Huracán".

{1.2} La unidad Hectopascal mide la presión atmosférica en el centro de huracán, llamado “el ojo”.
La presión dentro del ojo, no la velocidad de los vientos del ciclón, determina en qué categoría
está clasificado un huracán: Categoría 1, 2, 3, 4 y 5 (siendo 5 el más poderoso). El huracán
Katrina devastó el sur de los Estados Unidos hace varios años. He sido testigo de algunos
ciclones mientras vivía en Estados Unidos. Hay una diferencia entre los tifones en Corea, que
causan fuertes vientos, y los ciclones en los Estados Unidos, donde las cosas son absorbidas en
su embudo. Incluso las casas rodantes y grandes vehículos son succionados por los embudos de
estos huracanes. Los ciclones en los Estados Unidos son terroríficos. Fui testigo de algunos de
ellos mientras vivía en Iowa.

{1.3} Hay muchas cosas que el Espíritu Santo está haciendo en medio de ustedes en este
momento. ¿Amén? Debido a que esta palabra me ha revolucionado por completo, creo que
muchos de ustedes también pueden serlo. Las manifestaciones del Espíritu Santo que pueden
surgir entre ustedes, sea de sanidad, profecía o liberación, el nivel de estas obras que aparecen
en ti, está determinado en gran medida por cuán profundamente esta palabra penetra en tu
corazón hoy y se apodera de ti. He predicado antes en 1 Juan que la magnitud de la presencia del
Espíritu Santo depende del nivel de Su morada dentro tuyo. Por lo tanto, el grado en el cual el
Espíritu Santo puede triunfar dentro de ti se resume en este mensaje.

{1.4} En 1 Reyes 19, Elías, que acababa de conquistar y experimentar un tremendo triunfo en el
Monte Carmelo, es duramente regañado. ¿Quién hace esto? Jezabel. El espíritu de Jezabel es
muy peligroso. Es un espíritu que mata al profeta y su palabra. Las palabras de Jezabel son
lanzadas como bombas hacia Elías, y él es anulado y ya casi eliminado. Entonces, luego de ser
hostigado por Jezabel y sentirse desesperado e incapaz de enfrentarse a ella, huye. Mientras que
está escondido en la cueva en el Monte Horeb, el Señor le dice que salga y se pare delante de El
en el monte. Y allí en el monte Horeb, el Señor envía un poderoso fuego abrazador que consume
todo a su paso. Y luego que el fuego se apaga, Elías mira… ¿estaba Dios presente o no? El NO
estuvo ahí, ¿verdad? ¿Qué ocurre luego? Luego un terremoto viene, sacudiendo todo, moviendo
montañas, provocando caos. Cuando termina, Elías se asoma, y, ¿está Dios presente o no? Esta
vez hay una posibilidad que Él esté ahí. Pero, ¿está presente o no? Dios no estaba presente. Por
último, ¿qué viene? Un viento feroz que parte las montañas y hace volar todo a su paso. Cuando
el viento cesa, Elías se asoma; ¿estaba Dios presenta o no? Dios no estaba ahí. Pero luego Elías
oye un silbido apacible en su oído, una voz suave.
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{1.5}. En un huracán real, aunque los vientos rujan con mucha fuerza, hay una quietud en el ojo
del huracán. Dentro de la región donde se ubica el ojo del huracán es muy silencioso. En la
medida que el Espíritu Santo habita dentro de ti y la palabra dada se apodera de ti, encontrarás
quietud en tu interior en todo tiempo, sin importar lo que pueda estar sucediendo alrededor tuyo.
Esta tranquilidad proviene de la pureza. Eventualmente, estos mensajes sobre el pecado, la
justicia y el juicio, van a activarse dentro mío, y en la medida en que me purifiquen, habrá quietud.
Es un estado en el cual no somos afectados por ninguna influencia externa. Así que aquellos que
experimentan fluctuaciones en sus corazones, y en esa condición tratan de ministrar y usar los
dones espirituales, tienen mucho camino por recorrer. Hay una falta de madurez. Mira a Jesús. A
pesar de cualquier tentación o amenazas que se le cruzaban en el camino, a pesar de todas las
dificultades, dentro suyo, en todo momento había una quietud siempre presente. En Él siempre
había una quietud. Enfrentando los últimos momentos de su vida, parado frente a Pilato, no pudo
estar más calmado. La cantidad de fluctuación en una persona indica el nivel de sus ataduras.
Aquellos que ministran sin cultivar esta quietud, enfrentarán inestabilidad en sus ministerios y
perderán precisión en el discernimiento. Cuando te vuelves ansioso, pierdes el discernimiento.
Cuando ministras, debes estar absolutamente libre de vacilación. Independientemente de si los
espíritus malignos causan caos, o de que una persona malvada puede venir contra ti, debes
poseer esta quietud. No te molestes con ellos. La oración es lo mismo. ¿De dónde viene el poder
de la oración? Viene de la quietud, que viene del Espíritu Santo dentro de cada uno de ustedes.
Entonces ese tipo de persona está perfectamente alineada en espíritu, alma y cuerpo. Aquellos
que intentan orar en lenguas, pero sus mentes están llenas de confusión y malos pensamientos,
no han permitido que esta quietud eche raíz. Tienen un largo camino por recorrer para madurar.
Una característica de una persona sin esta quietud es que cada media hora van y vienen al baño
y no pueden quedarse quietos. Quien posee esta quietud puede permanecer en la presencia de
Dios durante 12 horas seguidas.

Aunque puede ser algo incómodo identificar un atributo específico para medir el éxito en el
ministerio, no se trata de lo que una persona puede mostrar externamente, sino de si poseen o no
una quietud dado por Dios dentro de ellos. Entonces, si estos mensajes de pecado, justicia y
juicio se arraigan en ti, se convertirán en quietud y tremenda paz. La obra de Dios nace de un
punto central de paz. Si hay confusión, inquietud y preocupación dentro de mí, soy incapaz de
llevar a cabo el ministerio apropiadamente. Continuemos profundizando en esta quietud. Si este
mensaje se completa en ustedes, sus corazones entrarán en quietud. No hay razón para estar
conmocionado, o ansioso, o perder los estribos. Debes estar en quietud.

{1.6} Ahora veamos el pasaje de Juan 16:4-11. En los versículos 4-7, Juan el Bautista está
enfatizando la venida del Espíritu Santo luego de la ascensión de Jesús. En el versículo 8 están
las palabras "Él viene". ¿Quién viene? El versículo 7 nos dice que el Consolador viene. Este
Consolador, no Jesús, vendrá, convenciendo al mundo de pecado, justicia y juicio. Estas tres
cosas, concernientes al pecado, concerniente a la justicia y concerniente al juicio, es la razón
principal de la obra del Espíritu Santo en todos ustedes. Cuando el Espíritu Santo obra en ti, estos
tres puntos son la esencia de cómo el Señor te ministra. Entonces, cuando nos enfocamos en los
dones del Espíritu o Sus manifestaciones, sin entender primero este mensaje, surgen grandes
problemas.

{1.7} Entonces cuando el pueblo de Dios recibe el Espíritu Santo y Él se establece dentro de uno,
deja dolorosamente claro que no se trata de sanidades o de hacer cosas. Si estás obsesionado
con tus acciones, con lo que debes o no debes hacer, significa que tu fe aún no ha entrado en la
esencia de la vida cristiana.
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Usted puede pensar: "Pastor, cuando dice estas cosas, suenas como un fanático". Tienes razón.
Lo que digo es muy radical. Todos deben ser fanáticos también. En 2 Reyes 6, Eliseo no estaba
haciendo nada en Dotán, pero a través de él, eventos poderosos sacudieron toda Palestina. ¿Qué
hizo Eliseo? Simplemente se sentó allí en Dotán, pero pudo escuchar todo lo que el Rey Aram
decía en su misma recamara. Le advirtió al rey de Israel: "Ten cuidado de no pasar por este lugar,
porque los sirios van allí". Y cuando el ejército de Israel hizo lo que dijo Eliseo, el rey Aram se
turbó en gran manera, sospechando que había un espía entre sus hombres. Sí, había un espía,
era Eliseo. Esta es una imagen de cómo es una vida piadosa. Estás lejos del objetivo si estás
constantemente preocupado por qué hacer - qué no hacer, qué comer - qué no comer, etc. Tienes
un largo camino por recorrer si todavía estás luchando con el desastre causado por las acciones.
Digamos que alguien continuamente quiere moverse cuando Dios no se está moviendo y cuando
surge un problema, en lugar de esperar para escuchar la voz de Dios, quiere actuar. Esa persona
es alguien que aún no se ubica en la esencia del cristianismo.

{1.8} Todos enfrentamos innumerables incidentes en la vida, pero el pueblo de Dios no queda
atrapado en esas cosas. ¿Por qué no? Las obras que Dios desea hacer, comienzan desde las
mismas áreas en que Él ya tomado control en mi vida, por lo tanto, no hay necesidad de agitarse.
Para aquellos que han sido conquistados espiritualmente y han adquirido quietud interior, sus
obras no se basan en hacer algo, sino más bien, en que si Dios, a través de ellos, prioriza y aclara
lo que es o no es importante, y revela el propósito de los incidentes que van surgiendo; ahí no hay
ninguna razón para experimentar dificultades. ¿De dónde provienen todas estas características
de la verdadera vida cristiana? Se deriva de la quietud. Cuando el Espíritu Santo moldea estas
tres cosas dentro de ti, puedes vivir este tipo de vida. ¿Amén? ¡Oro para que este tipo de vida se
convierta en realidad en todos ustedes!

{1.9} Ahora, pasemos al punto principal del mensaje. Primero, dice "en cuanto al pecado". Cuando
el Espíritu Santo obra, los tres puntos (pecado, justicia y juicio) no son una secuencia o
progresión; no trata primeramente del pecado, luego justicia, y último, juicio. Cuando el Espíritu
Santo está obrando dentro de ti, a veces Él trata con el pecado y en otros momentos con la
justicia, etc., pero Él continúa moviéndose dentro de ti y tú vas adquiriendo conocimiento. Sin
embargo, el orden en que se han escrito por el Espíritu Santo, pecado-justicia-juicio, fue
intencional. No puedes comprender la justicia sin antes resolver el problema del pecado. Y sin
entender la justicia, el poder del juicio no llega. ¡Aleluya! Cuando comprendes el pecado,
entonces puedes entender la justicia. Y cuando hay una comprensión de la justicia, nos es dada
la autoridad del juicio. Entonces, en ese sentido, hay un orden intencional de estas cosas.

{1.10} Cada día, el Espíritu Santo está causando convicción en cada acción y con cada palabra
que hablo. Digamos que alguien me dice estas mentiras: "Pastor Kim, eres inútil, obeso y eres
feo". Al escuchar estas mentiras, el Espíritu Santo comienza a moverse, tratando primeramente
con mi propio corazón. Digamos que, al escuchar estas palabras de crítica, el pecado queda
expuesto en mi vida, y, a través de las palabras de esa persona, puedo ver el pecado dentro de
mí. Entonces el pecado se revela en mí y el Señor provoca arrepentimiento dentro de mí. Al igual
que en mi sermón sobre las Bienaventuranzas acerca de postergar el juicio, cuando alguien me
maldice, no respondo de inmediato con maldición. Hay un retraso en el juicio y en lugar de
reaccionar, puedo mirar dentro de mi propio corazón y reconocer si realmente he pecado.
Entonces puedo arrepentirme en cuanto al pecado. Pero digamos que lo que dice la persona no
tiene ninguna base y no tiene nada que ver conmigo; entonces la justicia entra en acción y me
permite ver sus heridas, haciendo que el amor de Dios se manifieste. Cuando puedo ver las
heridas de la otra persona, la palabra de justicia se mueve dentro de mí y me permite tener
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compasión de ella. Pero si las críticas de esa persona se expresan bajo la influencia de espíritus
malignos, entonces surge la palabra de juicio, y con ese poder, puedo destruir esas fuerzas
espirituales. Así que estas tres palabras están actuando constantemente dentro de mí por medio
del Espíritu Santo (pecado, justicia y juicio) en cada interacción que tengo a lo largo de cada día.
Esta es la actividad continua del Espíritu Santo. El mensaje sobre las Bienaventuranzas no surgió
de la nada. El Espíritu Santo, al obrar continuamente en mi vida, me ha hecho vivir de esta
manera; y cuando el Señor me habla, el Espíritu Santo me convence constantemente con
respecto al pecado, justicia y juicio. Esto no es simplemente una etapa en la vida, sino más bien
una constante obra del Espíritu Santo que me convence de pecado, justicia y juicio, y Su mover
dentro de cada esquema de mi vida.

{1.11} Todos saben que el pecado es malo. El problema es que no entienden la gravedad del
pecado. Esto se refleja en la Parábola de los 10,000 talentos. Esa parábola describe a un hombre
que está eufórico porque su tremenda deuda acaba de ser borrada, pero tan pronto como cruza el
umbral de la puerta, toma del cuello a alguien que le debe 300 denarios. ¿Por qué lo hace? Acaba
de ser perdonado 10,000 talentos, pero no se da cuenta de la inmensidad de su deuda. Se había
endeudado con 10.000 talentos; esta es una cantidad de dinero exorbitante e inconcebible. Por lo
tanto, debido a que él tenía esta gran deuda, le suplica al rey por perdón. Sin embargo, como no
comprende la magnitud de su propia deuda, acusa al hombre que le debía apenas 300 denarios.
Como cristianos, hacemos lo mismo. Muchos de los comportamientos que no consideramos
pecado cuando no éramos parte de la Iglesia, de repente se convirtieron en pecado cuando
comenzamos a asistir a la iglesia. Así que a medida que crecemos en nuestro caminar cristiano,
nuestro conflicto se vuelve más severo. Sin embargo, las personas que crecen en su vida
cristiana, pero asisten a la iglesia superficialmente no obtienen mucha instrucción con respecto al
pecado.

{1.12} En este momento, estamos hablando del pecado. Cuando vives con el Espíritu Santo, si te
fijas en su naturaleza, la compasión no es una de sus características. Escúchame bien, no
hagamos declaraciones heréticas. La verdad es que la compasión no es una característica de la
naturaleza del Espíritu Santo. Tú puedes estar pensando, "¿qué estás diciendo Pastor? ¿No es el
Espíritu Santo el Consolador? "El consuelo del Espíritu Santo nos es transmitida por la compasión
que fluye del corazón de Jesús. La naturaleza del Espíritu Santo es condenación. Se entristece
cuando pecamos y nos lo indica diciendo: "Oye, estoy triste". No me gusta eso; me estoy
retirando”. Es como un bebé. Así como los bebés se retiran por completo cuando alguien los
maltrata, el Espíritu Santo es tan sensible al pecado y a la inmundicia, que solo puede
condenarme cuando peco. Usar la palabra "condenación" para describir esto es un poco
incómodo, pero el Espíritu Santo detesta el pecado. La gente en el mundo y los feligreses
promedio saben que el pecado es malo, pero no se dan cuenta de la gravedad del pecado o del
sufrimiento de Dios por causa del pecado, que fue por causa del pecado que Él murió por mí y me
perdonó el tremendo precio de mi pecado. Esto se revela a través del trabajo permanente del
Espíritu Santo. ¿Aleluya? Además, como creyentes de la Palabra de Dios, si no creemos
completamente en su Palabra escrita, eso es desobediencia, lo cual se considera pecado.
¿Amén? Este es el trabajo que el Espíritu Santo hace en ti.

{1.13} He estado diciéndoles continuamente durante esta conferencia que no se preocupen, pero
para aquellos de ustedes en quienes el Espíritu Santo no ha hecho esta obra, no se dan cuenta
de que sus preocupaciones -a pesar de que se les diga que no se preocupen- es pecado. E
incluso si te das cuenta que te estas preocupando, es simplemente un reconocimiento mental del
hecho de que te preocupabas cuando te dijeron que no lo hicieras.
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Pero si el Espíritu de la Verdad viene sobre ti y te preocupas, a pesar de que te digan que no lo
hagas, entonces te dan escalofríos. Tan pronto como una queja deja tus labios, un escalofrío baja
por tu espina dorsal. El hecho de que hayas dicho algo negativo acerca de alguien te hace
estremecer. Tu espíritu no puede soltarse y pecar libremente. ¿Por qué no? La naturaleza del
Espíritu Santo es reaccionar de inmediato al pecado en nuestras vidas y convencernos. Si no lo
reconoces en tu propia vida, es porque no estas completamente abierto al trabajo del Espíritu
dentro de ti para manifestar esas cosas en tu vida. Él está gimiendo constante y continuamente
por cada pecado en cada área de nuestras vidas.

{1.14} En la vida de mi hijo, yo regulo cada acción que le veo tomar, ya sea que lo diga o lo
piense. Si él estudia mucho, entonces le digo: "Hijo, has estudiado mucho. No estudies tanto
como para que te agotes. "Estoy regulando. Si él escucha a su madre y se ocupa de sus
hermanos menores, le digo: "Hijo, eres un buen chico". Eso es regular. Pero digamos que no está
estudiando y jugando juegos todo el día. Puede que no diga nada al principio, pero estoy
regulando y pensando en mi cabeza, "eso no es bueno". Y si este comportamiento continúa,
intervengo verbalmente: "Deja de jugar". Si duerme mucho pienso: "estás malgastando tu día”. Si
come demasiado pienso: "va a aumentar de peso". En todas estas cosas estoy regulando y
juzgando. De la misma manera, el Espíritu Santo nos convence constantemente en cada área de
nuestras vidas. La razón por la que no escuchas es porque no prestas oído y no te abres, y la voz
de Dios y la guía del Espíritu Santo quedan ahogadas por los ruidos del mundo y los sonidos del
mal.

{1.15} Dejé de hablar antes sobre la consolación. El consuelo se transmite a mi vida a través del
Espíritu Santo desde la naturaleza de Jesús. Viene a través de la regulación del Espíritu Santo en
mi vida. Si me esfuerzo por vivir para Dios, pero por alguna razón no lo logro, el Espíritu Santo me
brinda consuelo. Si he pecado y Él me hizo dar cuenta de mi pecado, y después de haber
comprendido verdaderamente la gravedad de mi pecado me arrepiento y lloro, ahí es cuando
llega el consuelo. Para muchas personas, el problema es que, sin arrepentirse verdaderamente,
buscan el consuelo del hombre. Hay personas que dicen: "Pastor, aunque puede predicar sobre
otros temas durante la semana, al menos en sus sermones dominicales, debe predicar sobre el
consuelo". Eso es absolutamente ridículo. El consuelo viene de Dios. ¿Por qué estás tratando de
escucharlo de las personas? Incluso si el pastor no te dice que eres bueno o estás haciendo las
cosas bien, si te arrepientes genuinamente, el Espíritu Santo, el Dios de la creación, siempre te
consolará, y tú sólo debes vivir por el valor de Su consuelo.

{1.16} Cuando David pecó con Betsabé, y el bebé (su hijo) enfermó, David se lamentó en
ferviente arrepentimiento por una semana, pero al enterarse que el bebé murió, inmediatamente
se levantó sabiendo que Dios lo había perdonado; se perfumó y comió. Nadie entendió cómo
podría estar bien después de la muerte de su hijo. La única manera que esto fue posible era a
través del consuelo instantáneo de Dios que vino sobre David. Las personas que miran a otras
personas en busca de consuelo, sin la obra del Espíritu Santo de hacerlos comprender su pecado
y juzgarlos a un arrepentimiento genuino, pierden la plenitud del consuelo del Señor. Buscar
cumplidos y el consuelo de la gente no te llevará a ninguna parte. Necesitas el consuelo y la
plenitud del Señor de la creación. No busques consuelo de las personas. Entonces, cuando la
obra del Espíritu Santo de mostrar pecado y justicia se desarrolla dentro de mí, ya no soy víctima
de las ataduras de los demás. El Espíritu Santo incesantemente trae convicción de pecado en mi
vida. Cuando nos abrimos y respondemos, el Espíritu Santo se mueve sutilmente en nuestras
vidas. Más aún, solo cuando te abres a esa obra de revelar tu pecado, Dios expone la magnitud
de Su corazón afligido por tu desobediencia y rechazo a Su Palabra
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{1.17} Cuando un niño rompe una taza, no es reprendido si fue por un accidente, pero él
sorprendido mira a su madre mientras ella evalúa la gravedad de su ofensa. Y así como la
comprensión del niño se desarrolla a medida que madura, comprende cuán graves son sus
ofensas y las consecuencias de ellas. Si te abres y permites continuamente que el Espíritu Santo
haga su obra de revelar y traer convicción de tu pecado, verás el nivel de dolor que tu pecado
causa a Dios y la profundidad de tu pecado cuando desobedeces Su Palabra. El apóstol Pablo en
el apogeo de su caminar cristiano, vio la profundidad de su pecado y se dio cuenta de que él más
grande de los pecadores. Las palabras "más grande de los pecadores" no provienen de un estado
de humildad. Después de permitirle al Espíritu Santo trabajar continuamente para revelar su
pecado y traer convicción a lo largo de toda su vida cristiana, en el apogeo de su vida cristiana, le
fue revelado la profundidad y la gravedad de su pecado y cuán grave era a los ojos de Dios.

{1.18} No puedes volver a caer fácilmente en el pecado después de haber experimentado el
corazón de un padre cuando su hijo peca. ¿No es así la obra de la cruz? La obra de la cruz se
puede ilustrar de esta manera. Había un buen hijo que cayó bajo la presión de los compañeros y
comenzó a hacer cosas malas con sus amigos. Su padre le regaña y le dice que no haga esas
cosas. Entonces el hijo vuelve a ser bueno otra vez; pero después de un tiempo, se lo encuentra
de nuevo jugando con sus viejos amigos. Esta vez, el padre necesita usar la vara, pero cuando
mira las piernas de su hijo, teme que pueda romperlas. Pero si él no usa la vara, su hijo
continuara en ese mal camino. Entonces el padre levanta la vara y con gran fuerza, se golpea sus
propias piernas. La sangre salpica de las piernas del padre, y el hijo cae de rodillas suplicando
perdón, jurando que no lo hará nunca más. Entonces el hijo vuelve a ser bueno y continúa
viviendo una vida recta durante mucho tiempo. Sin embargo, vuelve a enredarse con los mismos
viejos amigos y una noche intenta escabullirse por el patio; pero su padre estaba en el patio
lavándose las piernas, y en el momento en que ve las cicatrices en las piernas de su padre, él
recuerda que esas cicatrices estaban allí por causa de él, y abandona ese pecado.

{1.19} Cuanto mayor sea la convicción de pecado que produce Espíritu Santo en tu vida, mayor
es tu conocimiento de los propósitos de Dios, Su voluntad y Su dolor. El pecado persiste en tu
vida porque solo sientes un ligero rechazo por parte del Espíritu Santo. El arrepentimiento de un
corazón legalista está al nivel de una simple reflexión sobre el pecado. Sin embargo, el
arrepentimiento de un corazón que anticipa el amor, produce profunda angustia. No hay forma de
medir el nivel de dolor que Dios siente cuando su amor es traicionado. Cuando peco a pesar del
amor de Dios por mí, pero luego vuelvo en arrepentimiento, en anticipación de ese amor, su
afirmación: "Todavía te amo", instantáneamente infunde nueva vida en mí. Este tipo de persona
simplemente no puede pecar fácilmente.

{1.20} Entonces, si Dios nos convence de nuestra desobediencia a Su Palabra, llegamos a
conocer la severidad y la medida del dolor de Dios y el profundo gemido por nuestro pecado. Así
es como nos hace entender el pecado. Además, puedes preguntarte: "Sé cómo mi desobediencia
a la Palabra le causa dolor a Dios, pero ¿qué hay de las cosas que no están en la Escritura?" Si el
Espíritu Santo mora en ti, también te hablará sobre esas áreas. Digamos que fuiste a jugar al
billar. No dice en las Escrituras que aquellos que juegan al billar deben ayunar 100 días. Tampoco
dice que los que van a jugar bolos se rompan los dedos. ¿Correcto? Entonces es permitido
¿verdad? Entonces hazlo. ¿Hasta cuándo? Hasta que Dios traiga convicción sobre ti de que es
pecado. Fumar cigarrillos no se considera en las Escrituras como un pecado, o que, si fumas,
morirás de cáncer de pulmón. Por lo tanto, fuma todo lo que quieras. ¿Hasta cuándo? Hasta que
tengas convicción de que es pecado.
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Cuando conocí al Señor, estaba muy involucrado con el billar. Mira, yo era algo así como un
prodigio del billar; nunca perdí dinero jugando al billar. Tengo una personalidad algo obsesiva, así
que cuando me meto en algo, eso me consume. Estaba jugando al billar todas las noches, y en
solo unos pocos meses tenía un puntaje arriba de los 400. Era muy buen jugador. Después de
haber conocido al Señor, salí con mis amigos a jugar al billar. Me estaba preparando para golpear,
y en ese momento sentí como si alguien agarró mi taco. Miré detrás de mí y no había nadie allí.
Me preparé para golpear de nuevo, y otra vez sentí un tirón. Miré hacia atrás y como no vi a
nadie, me di cuenta de que era el Espíritu Santo quien me decía que a Él no le gustaba. Él estaba
trayendo convicción de esto como pecado dentro de mí. Hasta este momento no era pecado;
¿cómo puede ser pecaminoso el billar? Pero a partir de ese momento dejé de jugar al billar.
Incluso en los bolos, mi promedio era de 200. Tenía tres bolas de boliche y tenía un movimiento
característico. En algún momento después de eso, fui a los bolos. Fui a tirar la pelota y se cayó
detrás de mí; esto sucedió tres veces seguidas. Era como si no tuviera fuerza en la mano, y por
alguna razón, la pelota seguía cayendo al suelo. Y me di cuenta nuevamente que al Espíritu
Santo no le gustaba. No está escrito en las Escrituras que es malo si juegas. No me gustaba
fumar ni beber incluso antes de venir al Señor, ya que odio el olor a humo, y siento que voy a
morir cuando bebo. De esta manera, aunque no está explícitamente escrito en las Escrituras,
cuando rechazas Su dirección y desobedeces Su voluntad, el Espíritu Santo te convencerá del
pecado en todas las áreas de tu vida.

{1.21} En CADA área de mi vida, momento a momento, el Señor está trayendo convicción de
pecado en mí en cada área de mi vida. Es por eso que digo que el Espíritu Santo es un espíritu
de convicción. Esta es mi propia expresión. Él es extremadamente sensible en respuesta a las
cosas que le desagradan en mi vida. Esto es muy importante. Entonces debes darte cuenta de
esas cosas con mucha sensibilidad. También debes reaccionar con sensibilidad al mover del
Espíritu Santo y abrirte a esas cosas. A medida que vives tu vida, esto no es solo algo ocasional.

{1.22} Así que, si persistes en abrirte al Espíritu Santo, aceptando Sus convicciones con respecto
a tu pecado, los rasgos de tu carácter seguirán cambiando. Al hacer eso llegarás a ser tan íntegro
y puro. Compartiré algunas cosas de mi propia vida sobre cómo las palabras del Espíritu Santo
han producido convicción en mí. Una vez hubo un orador invitado en nuestra iglesia, y mientras él
hablaba, comencé a hurgarme la nariz. Pronto tenía un moco en el dedo, así que lo tiré.
Inmediatamente el Espíritu Santo dijo: "Ve a recogerlo". ¿Cómo se suponía que debía yo saber
dónde había caído? Aunque nunca he hecho esto, limpié la iglesia entera ese día. Seguramente
habrá personas aquí que han hecho lo mismo, metiendo sus mocos o chicle debajo de los
muebles. ¡Tienes que arrepentirte mucho por eso! Al Espíritu Santo no le gusta eso. Eso no es
todo. He hablado de esto antes, pero una vez estaba caminando desde mi casa hacia la iglesia.
Cuando pasé por un parque, noté que había basura en el suelo, pero seguí caminando. De
repente el Espíritu Santo me dijo: "Detente. vuélvete. "Así que obedecí. Luego dijo: "recógelo". Yo
no fui quien lo arrojó allí; ¿por qué debería recogerlo? "Cuando hay suciedad, tú debes limpiarla.
Si otros están expuestos a la inmundicia y tú no haces nada al respecto, has pecado". Aunque
parecía injusto, recogí la basura. Debes aceptar continuamente las convicciones del Espíritu
Santo sobre las cosas que dañan la belleza en este mundo, así como las cosas que El detesta. A
medida que Él obra en ti, no puedes si no volverte más hermoso en espíritu. Cuando digo estas
cosas, por favor no digan cosas como "las palabras de ese pastor son excesivamente
espirituales". Vivir con el Espíritu Santo es una realidad concreta. Aquí hay una situación en mi
vida como pastor. Cuando el hijo de un miembro de la iglesia se resfría, yo no causé el resfrío; sin
embargo, el Espíritu Santo me convence de que no oré lo suficiente por el niño y me hace
arrepentirme. Es culpa de la madre que el niño esté enfermo, pero se convierte en mi
responsabilidad. Cuando un niño tropieza y rompe un frasco de vidrio, el adulto que colocó el
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frasco allí es el culpable. El adulto no es quien hizo que el niño se cayera y lo rompiera, pero a
medida que uno se convierte en adulto y madura, todo lo que corrompe la belleza en el curso de
este mundo se convierte en pecado para él. Dios sabe que, si una persona cambia, eso tiene una
influencia directa en el equilibrio de la belleza en el mundo.

{1.23} Es imperativo que continúes recibiendo convicción sobre el pecado. En cada situación
diaria, si no dependes constantemente del Espíritu Santo o no le obedeces, seguirá produciendo
convicción de pecado. Esta es la hermosa labor del Espíritu Santo. Debes ser muy perceptivo al
responder al Espíritu Santo. En mi vida, cuando conocí al Señor, Él me hizo llorar por 7 meses
seguidos después de entender el pecado. Sin saber por qué, lloré durante 7 meses. Sé que mis
padres están presentes aquí, pero cuando era joven, era muy malo. ¡Yo era realmente duro! Una
vez me lastimé el brazo y tuve que recibir 36 puntos de sutura sin anestesia. No solté un solo
llanto y el doctor se horrorizó, exclamando que nunca había visto a nadie como yo. Era realmente
duro; no sé si es porque era atlético, pero mi cuerpo era muy duro y firme. Empecé a entrenar en
artes marciales a los 5 años y crecí pensando que podría matar a alguien con un solo golpe, así
que nunca golpeé a nadie al azar. Mi temperamento es terminar las cosas. Cuando estaba en mi
punto máximo físicamente, si el espacio era lo suficientemente grande, tenía el descaro de luchar
contra 10 a la vez. Yo era malvado y obstinado. Pero cuando el Espíritu Santo me tocó y me
enseñó sobre el pecado, me volví extremadamente dócil. A pesar de lo malvado que fui en el
pasado, el Espíritu Santo comenzó a traer convicción de una manera que la gente en este mundo
no entendería y yo fui completamente revolucionado. He sido completamente transformado de la
persona que solía ser. Esto es vital en cuanto al pecado. Entonces, con respecto al pecado,
¿cómo morimos al pecado? ¿El Espíritu Santo solo nos convence de pecado? Sí, solo produce
convicción.

{1.24} En pocas palabras, morir al pecado equivale a morir a uno mismo. En el estudio de
Romanos, hablo sobre la doctrina de las 3-S. Satanás, a través de lo Secular, engancha al Ser.
Todos en el mundo están siendo manipulados por satanás de esta manera. Satanás, usando el
mundo secular como carnada, está enganchando al ser, y este se ha convertido en el estilo de
vida actual del mundo. ¿Muere satanás? Él no puede morir hasta el juicio del trono blanco.
Entonces ese es el razonamiento detrás de la expulsión de espíritus. Como siempre digo,
expulsar demonios no los mata, sino que cambia su ubicación. Tienes que recordar eso. Este es
un punto muy importante en la expulsión de espíritus; satanás no muere hasta el día del juicio del
trono blanco. Entonces, ¿es el mundo destructible?; si, lo es, pero no será destruido hasta el fin
del mundo; por lo tanto, ¿qué debe morir? El YO necesita morir. Si el ser muere, no seré atraído
como por una carnada por nada de lo que este mundo tiene para ofrecer. Si "yo" muero, hay una
muerte completa. Si "yo" muero, muero al pecado. ¿Han visto pecar alguna vez a alguien que ha
sido enterrado en un cementerio? Si "yo" muero, muero no solo al pecado, sino ¿a qué más? Si
muero al pecado, muero a la Ley, que me declara culpable de pecado. Entender el pecado es la
muerte a mi ser. Hay una muerte continua al ser. A través de la muerte a mí mismo, me
desconecto del pecado; y una persona que está desconectada del pecado, está muerta a la
condenación que proviene de la Ley. Por lo tanto, llegar a comprender las características del
pecado es un principio básico para morir al pecado.

{1.25} Miremos a las características y principios de morir al pecado. Para aquellos que han
escuchado mis sermones sobre Romanos, probablemente habrá mucha repetición. Pero, aunque
pueda estar hablando sobre Romanos, te pido que escuches. Hay una continua renovación a
través de escuchar la Palabra. La doctrina 3S es muy importante. No podemos hacer una sola
cosa sin primero morir al Ser (el YO). Por ejemplo, no ha habido una sola instancia en la que un
eunuco haya cometido una ofensa sexual. ¿Por qué no? Debido a que un eunuco está muerto
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para su virilidad, no puede cometer actos inmorales, y donde no hay pecado inmoral, no hay
condenación de inmoralidad. De la misma manera, como un eunuco está muerto como hombre, si
estoy muerto al pecado, estoy completamente muerto a la influencia del pecado, así como a la
condenación del pecado según la Ley. Este es el comienzo y el final en la espiritualidad. Morir a
mismo es el comienzo y el fin del asunto.

{1.26} Lo que entristece a Dios en nuestras vidas es que mucha gente piensa como en la ética y
la filosofía, de que la morada del Espíritu Santo nos lleva a través de un proceso de purificación.
Esto no es verdad. Cuando nos encontramos con Dios, hay un cambio fundamental en nuestra
naturaleza, así como el agua se transforma en vino. No es un cambio en la temperatura, de agua
fría a agua tibia. Cuando Dios venga sobre ti serás radicalmente revolucionado. El cielo no está
destinado a una persona malvada que se ha vuelto un poco menos malvada. La vida celestial es
cuando una persona malvada ha sido completamente revolucionada y se ha convertido en una
persona santa. ¿Amén? Como dije en los sermones de Efesios, esa es la predestinación de Dios.

{1.27} Entonces el Espíritu Santo produce convicción con respecto al pecado. Cuando el Espíritu
Santo viene y produce convicción de pecado, estamos muertos al pecado, como en Romanos 6.
Cuando viene el Espíritu Santo, Él continúa produciendo convicción de pecado diciéndonos: "Eso
es malo; has pecado; eso desagrada a Dios". Si crees que está bien perder el culto del domingo,
entonces no estás muerto al pecado; pero si estás muerto al pecado, el Espíritu Santo te
convence para que guardes el Día del Señor. Él trae convicción. Cuando estás muerto al pecado,
ya no estás asociado con el pecado, por lo tanto, el Espíritu Santo continúa produciendo
convicción de esta manera. ¿Por qué trabajaría el Espíritu Santo si todavía estás asociado con el
pecado? Tan pronto como el pecado entra en un santo, el Espíritu Santo inmediatamente
interviene y trae convicción, por lo tanto, somos personas que ya no estamos asociadas con el
pecado; así es como obra el Espíritu Santo. Tienes que practicar continuamente aceptar las
revelaciones de pecado que trae el Espíritu Santo en tu vida, y continuar negándote
instantáneamente al pecado en las áreas que desagradan a Dios.

{1.28} El Señor habló a través de Isaías que Él es la plenitud de todas las cosas en el universo.
No hay nada en este mundo que nos pueda separar de Dios. ¿Amén? Sin embargo, la única cosa
que nos puede separar de Dios, es el pecado. No hay ningún caso registrado en las Escrituras de
Dios teniendo miedo. Sin embargo, hay una cosa que Dios teme. Él tiene miedo cuando caemos
en el pecado y endurecemos nuestros corazones. ¿Por qué debería el Dios Creador tener miedo?
Porque cuando pecas, te separas de él. Cuando un niño es separado del padre, el padre tiene
miedo. Mi cuarto de oración puede llavearse desde dentro. Un día cuando mi hijo mayor era
pequeño, se encerró en mi cuarto de oración y no pudo abrir la puerta. Tuvo miedo y comenzó a
llorar. ¿Qué hubieras hecho si estuvieras en mis zapatos? ¿Llamarías tranquilamente al cerrajero
y dirías: “mi hijo está encerrado en la habitación… ¿Podrías venir y abrirla?” Si ese fuera el caso,
ese padre no ama realmente a su hijo. ¡Él estaba llorando y gritando! ¿Entonces qué hice? Agarré
un martillo y rompí la puerta. Es doloroso cuando un padre se separa de su hijo, incluso por un
momento. Es lo mismo con Dios. Es angustioso que Él se separe de ti por tu pecado. Te suplico
que seas siempre sensible al pecado. ¿Amén? Amén. A la luz de las velas no podemos ver cuán
sucios estamos; pero a la luz de un reflector podemos verlo de inmediato. Aún más, si miras bajo
un microscopio electrónico, estarías asqueado por cuan sucio estás. Así es como precisa y
estrechamente Dios ve nuestro pecado, y nuestros propios ojos deben ser abiertos a ese nivel de
precisión con respecto a nuestro pecado.

{1.29} Debes recibir esto con fe. De acuerdo con Calvino, nos hemos convertido en justos
cambiando nuestro estatus. Wesley lo lleva más allá con el principio de la santificación. Somos
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santos purificados. ¿Qué es la "perfección cristiana"? Es una persona que puede responder
perfectamente al amor de Dios. Pablo lo lleva aún más lejos. En 2 Corintios 5:21, Pablo dice que
Jesús se convirtió en (un montón de) pecado, y yo me convertí en (un montón de) justicia.
Después de quitar un clavo de este montón, no queda rastro de haber estado allí; así de puro es.
Este es el nivel de pureza que Dios tiene para nosotros. Tú podrías preguntar: "Pastor, ¿quién
puede vivir como usted?" No se trata de quién puede vivir como yo o no, sino que este es el grado
de pureza que Dios quiere que logremos, hasta que se conviertan en un montón de justicia. Esto
te puede sonar extraño, porque no entiendes a cabalidad lo que es verdaderamente vivir con
Dios. Deja que el Espíritu Santo haga su trabajo libremente sin obstaculizarlo y veras lo que
sucede. Este nivel de convicción es posible y sucede. ¿Cómo puede alguien que está
completamente muerto involucrarse con el pecado? ¿Hay alguien entre nosotros que ame el virus
del SIDA y se abra a recibirlo voluntariamente? Personalmente, no quiero ni una pisca de este
virus cerca de mí. De la misma manera, una persona que está completamente llena del Espíritu
de Dios y que vive completamente bajo Su reinado, no puede tolerar ni la más mínima invasión
del pecado en su vida. Por favor, cree que estás muerto para el pecado. Cuando aceptas esto con
fe, recibes poder para estar muerto al pecado.

{1.30} Mencioné a Calvino anteriormente. Cuando uno alcanza la justicia, hay un cambio en el
estatus. Por lo tanto, uno puede vivir una vida acorde con su nuevo estatus. Por ejemplo, es casi
imposible entrenar y preparar a un mendigo para actuar y vivir como un príncipe y decirle que
será coronado príncipe una vez que viva como tal. Sin embargo, si coronas al mendigo como el
príncipe primero, entonces es fácil para él vivir y actuar como un príncipe. ¿Sabes de lo que estoy
hablando? Si reconoces y proclamas que de hecho estás muerto al pecado, que estás
completamente desasociado del pecado, entonces recibirás el poder necesario para vivir
separado del pecado. Entonces en toda la obra de Dios, Él cambia el estatus primero y luego
hace el resto. Tienes que creer esto; estás completamente muerto al pecado. Cuando Jesús
murió en la cruz, resueltamente puso fin a todo pecado. Pero hay quienes aún permiten que el
pecado entre en sus vidas. A medida que el Espíritu Santo continúa su obra de producir
convicción por el pecado, debemos escuchar y contristarnos con el Espíritu Santo, permitiendo
que la obra de cortar con el pecado surja constantemente en nuestras vidas. ¿Amén? ¡Aleluya!
Por lo tanto, una persona que continuamente experimenta este trabajo de convicción en su vida
no puede cometer pecado fácilmente.

{1.31} ¿Qué dice Romanos acerca de estar muerto al pecado? Nuestro viejo hombre ha muerto.
Sí, nuestro viejo hombre ha muerto. Antes de que conocieras a Dios y fueses salvo, no había
conflicto porque tu viejo hombre vivía por ti; hacías lo que querías y vivías como querías. Los
mundanos no tienen este conflicto. Pero cuando te encuentras con Dios, se forma un nuevo
hombre dentro de ti. Ahora hay conflictos. Entonces, si no tienes ningún conflicto con respecto al
pecado en tu vida, significa que aun estás lleno del viejo hombre.

{1.32} El pecado es el subproducto del viejo hombre. El pecado es alimento y sustento para el
viejo hombre; pero, ¿se alimenta del pecado este “nuevo hombre?”. Realmente no tiene
absolutamente nada que ver con el pecado. El nuevo hombre solo se alimenta de la gracia de
Dios y las cosas de Dios. El viejo hombre ama el pecado. Aunque el viejo hombre no es pecado
en sí mismo, tiene un poder excepcional para atraer al pecado. Como la fuerza de un imán atrae
solo al metal, el viejo hombre tiene un poder extraordinario para atraer el pecado. ¿Debería el
viejo hombre que hay en ti vivir o morir? El viejo hombre debe morir diariamente. ¡Aleluya! Esta es
la razón por la que la vida se le vuelve más difícil cuando alguien que está lleno del viejo hombre
trata de resistir al pecado. Si alguien está luchando por vivir con Dios, esto significa que está
trabajando para resistir y vencer al pecado en su vida. ¿Qué significa esforzarse por resistir al
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pecado? Significa que estás viviendo con el dolor de no poder cortar con el pecado
completamente en tu vida.

{1.33} ¿Recuerdas la película Raíces? En ella, Kunta Kinte fue capturado y vendido como
esclavo. Cada vez que trataba de escapar, sufría un dolor extremo. Para evitar que huya, le
cortaron los dedos del pie y quedó mutilado. Cuanto más luchaba por liberarse de su vida de
esclavitud, más sufría. La mayoría de las personas que no han hecho este trabajo de separarse
del viejo hombre, continúan una vida de pecado enredados con el mundo, incluso en sus vidas
cristianas. Esto sucede con la mayoría. En Esdras vemos un avivamiento. A los israelitas que se
habían casado con mujeres extranjeras se les dijo que dejaran a sus esposas e hijos, porque eran
inmundos. ¿Qué sucedió? Ellos obedecieron. Esto es algo imposible de hacer para una persona
normal. Independientemente de la raza de su hijo, ¿cómo puede un padre abandonar a su hijo? Si
el niño le suplica al padre y le dice: "Padre, ¿por qué no me amas?", el padre no podría resistir;
lloraría y volvería a llevar a su hijo a su casa. De esta manera, la mayoría de la gente vive en un
estado de enredo. Por eso, hacer esto solo es posible cuando viene un avivamiento.

{1.34} Cuando un árbol es tierno, puedes desarraigarlo y sacarlo fácilmente; pero si lo dejas
crecer en un gran árbol, cortarlo con un hacha es más difícil. Tendrías que usar una motosierra
para cortarlo. Cuando el Espíritu Santo produce convicción de nuestro pecado, debemos
responder rechazando el pecado continuamente y eliminándolo de nuestras vidas. Pero si lo
ignoramos y le permitimos que florezca, en última instancia no tendremos más opción que vivir
con él. Esta es la característica del pecado. Debes cortarlo continuamente para que el pecado no
se arraigue en tu vida y se convierta en un árbol adulto. Mientras más pecado entre a nuestras
vidas, más esfuerzo se necesita para cortarlo. Debes trabajar constantemente para evitar que el
pecado entre y se arraigue en tu vida.

{1.35} Llega un punto en que el pecado se ha arraigado e infiltrado en tu vida a tal punto que
simplemente no puedes librarte del viejo hombre, sin importar cuanto procures, y se convierte en
un elemento permanente de tu vida. Compartí la historia de un pollito que al principio intentó
desesperadamente escapar del gallinero; vez tras vez intentó y falló. Más tarde cuando habían
quitado el cercado, ya no intento huir. ¿Por qué? Esa situación se convirtió en su estilo de vida.
Probablemente haya personas aquí que están en la misma situación. No importa cuánto te
esfuerces por librarte del pecado y del viejo hombre, si intentas y sigues fracasando, comienzas a
pensar: "esta es la forma en que debe ser", y te das por vencido. No estoy hablando solo de un
par de personas aquí. Debido a los repetidos fracasos al intentar escapar, hay quienes se dan por
vencido en la oración, en la búsqueda de bendición, e incluso llegan a hacer de la asistencia al
servicio dominical su único esfuerzo.

{1.36} Si sigues en el mismo carril, el viejo hombre pecaminoso desarrollará la característica de
disfrutar del pecado. El libro de Romanos llama a las vidas carnales, la ley de la muerte. "Muerte"
no significa morir, sino una vida vivida como un fugitivo. La vida de un fugitivo está llena de
miseria, huyendo incluso cuando ve la gorra de un cartero (pensando que lo buscan). Esta es la
ley de la muerte. Cuando recibes a Jesús, tu vida debe estar marcada por la libertad e inspiración,
pero aquellos que viven en la ley de la muerte, viven en la miseria y el tormento. Incluso en la vida
de un creyente, si el viejo hombre prospera, él pierde la alegría. Eventualmente desarrolla un
carácter que se deleita en el pecado. La gente no se da cuenta de que servir a la iglesia y
participar en varios ministerios no significa nada. Cuando el viejo hombre florece, no
necesariamente impide que una persona haga las cosas que parecen obras de fe. La gente
podría decir: "Pero él era muy activo y ferviente en su vida cristiana. ¿Cómo pudo pasar eso?” Sí,
puede suceder. Fui testigo de esto cuando asistía a una iglesia grande. La directora del coro de
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niños, que era una mujer soltera, se escapó con un hombre casado. La iglesia fue muy afectada
debido a esto. Muchos se preguntaron cómo esto pudo ser posible. Esto es muy posible,
independientemente de cuán involucrado esté alguien, o de qué ministerios forme parte, si el
pecado se afianza y se propaga en la vida de una persona, ningún pecado es imposible en esa
vida.

{1.37} Entonces, ¿cómo destruimos este pecado?; debemos destruir nuestro Yo (ser). Podemos
ver muchas escrituras diferentes, pero quiero enfocarme en un pasaje. Romanos 8:13 dice:
"porque si vivís conforme a la carne, moriréis; más si por el Espíritu hacéis morir las obras de la
carne, viviréis". Tenemos que saber a quién se refiere esto; no se refiere a aquellos que no son
salvos. En Romanos 8: 1-2, Pablo está hablando de aquellos a quienes el Espíritu de vida ha
liberado en Cristo Jesús de la ley del pecado y la muerte. Particularmente, en Romanos 8, Pablo
no está hablando de aquellos que acaban de ser salvos, o nuevos convertidos, sino de aquellos
que han sido santificados. Incluso aquellos que han sido santificados, si viven según la carne, de
seguro morirán. ¿No es eso aterrador? Entonces si alguno de ustedes aquí hoy abandona su vida
y se asocia con el mundo, no hay manera de que pueda agradar al Espíritu Santo o experimentar
Su gran obra. Intenta vivir un mes sin orar; simplemente morirás. Por lo tanto, debemos ser
humildes. Aunque acá esté hablando de una persona santificada, si descuida su espíritu y
rechaza continuamente las convicciones del Espíritu Santo, se endurecerá.

{1.38} ¿Por qué nos endurecemos? Es muy simple: es la atadura del pecado. Tal vez no seas
culpable de un pecado flagrante; sin embargo, si continuamente matas las constantes
convicciones de inmundicia que produce el Espíritu Santo en tu vida, te endurecerás.
Simplemente te endurecerás, ya no derramarás lágrimas, ni sentirás compasión por alguien que
está sufriendo, perderás toda la pasión por las almas, ya no podrás atrapar la ola del obrar de
Dios y te volverás completamente insensible. ¿Cuál es la razón? Es muy simple: la atadura del
pecado. Puede que no hayas robado, defraudado o cometido pecados sexualmente inmorales,
pero te endureces porque has dejado de escuchar las convicciones del Espíritu Santo. Te vuelves
rígido. En Corea hay un cierto tipo de melón llamado melón Dog-dung, que crece a partir de las
semillas que se encuentran en el estiércol del perro después de que un perro ha comido melones.
Este tipo de melón es horrible en comparación con los melones que estás acostumbrado a comer.
Cuando algo o alguien crece por su propio esfuerzo o cuenta, está destinado a fallar. Las peras
son iguales. Si lo dejas crecer solo, no producirá buenos frutos. Pero si continúas podando y
cultivándolo, cuidándolo muy bien, tendrá una fruta grande, jugosa y deliciosa. Esto solo puede
suceder si hay una continua poda y un cuidado continuo. De la misma manera, una persona no
debe quedarse sola. Después de ser liberado del pecado y la ley de la muerte, una persona
puede llegar a ser completa solo cuando haya una poda continua a través de la convicción del
Espíritu Santo en su vida. Debe haber una convicción continua en nuestras vidas por parte del
Espíritu Santo, no sea que lleguemos a ser como los melones de los excrementos de perros.

{1.39} En pocas palabras, vivir según la carne es vivir en oposición directa al Espíritu. El Espíritu
es opuesto a la carne. Por ejemplo, querer ver la televisión es de la carne. El Espíritu Santo
invariablemente vendrá y se opondrá a ello. Del mismo modo, si quieres orar, la carne se opondrá
a ello y hará que desees dormir. Los deseos de la carne y los deseos del Espíritu son enemigos.
Los dos lados opuestos seguramente lucharán uno contra otro dentro de ti. ¿Cuánto tiempo
durará esta batalla? Los deseos de la carne sin duda combatirán los deseos del Espíritu, hasta
que hayas alcanzado el nivel de ser una buena tierra. Todo lo que se opone al Espíritu es carne.
La mayoría de ustedes experimenta este conflicto dentro de sus vidas de manera regular. Cuando
vas a orar, tienes pensamientos de no querer inclinarte y orar. Debes superar esos pensamientos
allí mismo y solo orar. Si continúas superando esos pensamientos y deseos carnales, alcanzas un
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estado de reposo. En este estado de reposo, ya no hay conflicto o dificultad en obedecer la
voluntad de Dios.

{1.40} Déjame darte un ejemplo. Digamos que hay un tigre siberiano en esa pequeña habitación.
Le damos un cuchillo a nuestra querida hermana Heather y la ponemos en la habitación
diciéndole que viva con el tigre. ¿Qué crees que haría Heather? ¿Crees que, como es amante de
los animales, dejará su cuchillo, se inclinará ante el tigre y le ofrecerá los pies diciendo: "por favor,
cómeme comenzando por los pies"? ¡De ninguna manera! Ella tomaría el cuchillo y comenzaría a
defenderse frenéticamente. Si atraviesa la garganta del tigre, ¿se detendría para vendarla? No,
ella lo terminaría, apuñalando al tigre repetidamente. Así de feroz es la batalla entre la carne y el
espíritu. Uno de ellos seguramente morirá; es meramente una cuestión de ver cuál de ellos. La
probabilidad de que los dos puedan coexistir es 0%. Del mismo modo, la posibilidad de que tanto
la carne como el espíritu puedan vivir dentro de ti, es 0%. En esta batalla entre la carne y el
Espíritu triunfarás si arrebatas y obedeces las convicciones del Espíritu Santo sobre el pecado en
cada área de tu vida. Si no lo haces, la carne prevalecerá absolutamente en tu vida.

{1.41} El pecado existe a nuestro alrededor todo el tiempo. Así como el Espíritu Santo está vivo y
trabajando en todo momento, también lo está el pecado. El pecado puede alcanzarte incluso
durante este culto. David, por su pereza, al despertar de su sueño, sus ojos soñolientos se
posaron en Betsabé. El pecado puede tentar en cualquier momento, por lo tanto, siempre
debemos estar en guardia.

{1.42} Nadie debería tener la arrogancia de pensar que están por encima del pecado. Tienes que
ser siempre humilde reconociendo que puedes caer en pecado en cualquier momento. ¿Cuándo
es posible esta humildad? Cuando recibir cada convicción del Espíritu Santo con respecto al
pecado en tu vida se haya convertido en un estilo de vida. No puedes soltar eso ni por un
momento; siempre debes estar abierto a eso. Tienes que examinarte constantemente si es que
estés respondiendo al mover del Espíritu Santo en cada área de tu vida y ministerio. Si ya no hay
mover, algo anda mal. Tú te mueves solo cuando el Espíritu Santo se mueve. Esto debe ser un
entrenamiento continuo en nuestras vidas. ¿Es esto difícil para ti? Es muy fácil. Si es difícil,
entonces no te has abierto completamente al Espíritu Santo. Sería desgarrador si una madre y su
hijo tuvieran dificultades para amarse. ¿Por qué es fácil? El bebé busca a la madre para satisfacer
todas sus necesidades, ya sea que tenga hambre o necesite que le cambien el pañal. Porque la
madre hace que la vida del bebe sea muy fácil, vivir con su madre equivale a la felicidad. Debería
ser lo mismo con el Espíritu Santo. Solo es difícil cuando no nos aclimatamos a Sus convicciones
cotidianas y a Su obra en nuestras vidas. Comienza hoy a vivir una vida completamente inmersa
en la obra y las convicciones del Espíritu Santo.

{1.43} El pecado no solo está a nuestro alrededor en todo momento, sino que se mueve
constantemente. El pecado no permanece estático. ¿Por qué el SIDA es una enfermedad tan
aterradora? Porque destruye el sistema inmunológico. Cuando se destruye el sistema inmunitario,
el cuerpo queda indefenso y ya no responde atacando a otras enfermedades. Cuando el pecado
se infiltra, paraliza la obra de convicción del Espíritu Santo en tu vida y puede moverse libremente
dentro de ti. Cuando esto sucede, no hay límite para lo que el pecado puede hacer en tu vida: el
pecado está vivo y activo. Siempre debes ser consciente de la presencia del pecado y escuchar
constantemente la voz del Espíritu Santo, haciendo la obra de eliminar completamente el pecado
de tu vida.

{1.44} El pecado no solo existe y trabaja activamente, sino que constantemente se dirige hacia ti.
Alguien que codicia muchas veces no roba por falta de oportunidades, o porque el dueño de lo
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que codicia es más fuerte o el momento es incorrecto. Sin embargo, cuando surge la oportunidad,
él aprovechará y tomará por la codicia de su corazón. Durante los disturbios en Los Ángeles,
Estados Unidos, hubo un abogado que robó un televisor de una tienda de productos electrónicos.
¿Por qué? ¡Los disturbios le dieron la oportunidad! Cometer pecado cuando se me da la
oportunidad indica la ausencia de la convicción del Espíritu Santo en la vida de uno y la influencia
del pecado. Pecas porque eres un pecador; no eres un pecador porque pecas. Hay un tremendo
sufrimiento asociado con cada etapa de cortar el pecado de tu vida. Aquellos que no viven bajo la
dirección constante de las convicciones del Espíritu Santo se sienten mal recién después de
ceder al pecado. Si dejas a estas personas vivir para sí, son completamente capaces de robar a
causa de su codicia; y un hermano lujurioso que no tiene la oportunidad de actuar según sus
deseos, es capaz de violar a una mujer si surge esta oportunidad. Del mismo modo, una persona
que ha dejado que el odio se enraíce lo suficiente en su vida, es capaz de asesinar. Debes tener
una actitud humilde y correcta con respecto al pecado. Es escalofriante ver lo que el pecado
puede hacer cuando se desata dentro de una persona. El que es fiel a Dios, es preciso en su
conocimiento del pecado. Conocer el pecado con precisión es ser fiel a Dios. Si escuchas con
sensibilidad las convicciones del Espíritu Santo, no hay forma de que el pecado pueda
apoderarse de ti. ¡Aleluya! Deseo que puedas escuchar las convicciones de pecado del Espíritu
Santo en tu vida.

{1.45} Romanos 8:1 dice: "más si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis". Haz
morir las obras de la carne con las obras del Espíritu. El apóstol Pablo no solo dijo: "haz morir la
carne", sino "haz morir las obras de la carne", señalando cada acto que tiene lugar en mi vida.
Como mencioné antes, el Espíritu Santo reacciona a cada acto, pronunciando palabras de
convicción contra el pecado. Por favor, escucha atentamente. ¿Hay algo malo con ver televisión?
Intenta escuchar atentamente la voz del Espíritu mientras miras televisión, especialmente cuando
miras un programa sucio. Escucha atentamente lo que Él está diciendo. Si no puedes escucharlo,
algo está mal. Intenta pasar una semana sin orar y luego escucha al Espíritu Santo. El Espíritu
Santo habla constantemente en todos los casos y hechos, pero la pregunta es si podemos o no
escuchar y movernos de acuerdo con lo que Él está diciendo. Estas indicaciones del Espíritu
Santo ocurren todos los días. Y si en estas convicciones diarias elijo seguir la dirección del
Espíritu una y otra vez, eventualmente entraré en el Reposo, en el que la batalla entre la carne y
el Espíritu ha terminado. Por supuesto no podemos decir que la carne está completamente
muerta, pero es equivalente a pisarle el cuello contra el suelo. Cuando intenta levantarse, le
rompes el cuello.

{1.46} Hay muchos espías norcoreanos trabajando en Corea del Sur. Durante la administración
del presidente Young S. Kim, hubo supuestamente más de 1,000 espías en este país. Pero estos
1,000 espías no levantaron el caos ni crearon ningún problema. ¿Por qué no? Debido al poder del
gobierno de Corea del Sur. Sabían que, si atacaban con armas, ellos mismos quedarían como un
colador con los agujeros de bala. Cuando sigo continuamente las convicciones del Espíritu Santo,
el pecado que solía controlar mi vieja carne se vuelve impotente, porque le estoy pisando su
cuello. Vivir una vida bajo la guía del Espíritu Santo eleva el nivel de mi vida espiritual. No hay
límite para lo que el Espíritu Santo puede hacer en la vida de alguien así. Hay libertad cuando
vives tu vida de esta manera.

{1.47} Sigue abriéndote al Espíritu Santo. Hay un problema crítico al que me enfrento. Es el
pecado repetitivo y habitual. Tú no sabes cuánto aflige al Espíritu Santo este tipo de pecado. Si
alguien no puede arrepentirse significa que ha dejado de responder a las constantes convicciones
de pecado del Espíritu Santo en su vida. La Biblia llama a eso estar endurecido. Aunque no he
medido cuántos años una persona ha rechazado repetidamente la voz del Espíritu Santo, él está
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en un estado de no poder escuchar más al Espíritu Santo. Estrictamente hablando, es posible que
cualquier persona mundana escuche la voz del Espíritu Santo y se arrepienta. Espiritualmente
hablando, si la carne está ligado a tu carácter, puedes soltarse con relativa facilidad. Sin embargo,
si hay un pecado habitual practicado, estás atado en el reino espiritual. Esto es hablando
espiritualmente. Estoy hablando por experiencia propia. Si continuamente rechazo los impulsos
del Espíritu Santo y sigo pecando habitualmente, no solo me ato dentro de mí, sino que también
mi relación con Dios se ve amarrada. Debes soltarla en el ámbito espiritual si deseas ser liberado
de él. No responder al Espíritu Santo puede ser muy aterrador.

{1.48} En segundo lugar, con respecto a la justicia, Juan 16:10 dice: "de justicia, por cuanto voy al
Padre, y no me veréis más". En una sola palabra, la justicia es Jesucristo. "Voy al Padre" es la
comprensión de la vida de Jesús en su totalidad, llamada "Kerigma". En la medida en que el
pecado es condenado y abandonado en mi vida, Jesús se vuelve más real para mí. Es así: en el
momento en que me encuentro con Jesús, me doy cuenta de la magnitud de mi pecado y de lo
imposible que es vivir por mi cuenta. Si me doy por vencido ahí, sería el fin para mí. Sin embargo,
Dios extiende Su mano hacia mí, perdonándome ese gran pecado y recibiéndome con Su amor.
Esta es una característica distintiva de alguien que se ha encontrado con Dios. Esta es la razón
por la que todos los reunidos aquí se han convertido en hijos de Dios - a través del
arrepentimiento. Primero vemos nuestro pecado y no tenemos esperanza, pero luego
escuchamos la voz amorosa del Padre diciendo: "Te amo, te perdono". Por lo tanto, cuando
continuamente practicamos en responder a las convicciones del Espíritu y entregándonos, el
Señor derrama en nosotros la justicia de Jesús y finalmente reina sobre nuestras vidas.

{1.49} Es así: si continúas yendo a la iglesia, aunque lleves una vida de pecado y te acomodes
con el mundo, porque escuchas continuamente la palabra de Dios, tu mente comienza a entender
a Jesús. Obtienes conocimiento y comprensión espiritual. Sin embargo, si continúas con un estilo
de vida pecaminoso, sin importar cuánto pueda entender tu mente, tu corazón no lo hará. Si
tuviera que preguntar a alguno de ustedes, "¿Quién es Jesús?", Podrían decir: "Jesús murió por
mis pecados, llevando mis pecados en la cruz, derramando Su sangre, y después de tres días, Él
resucitó”. Pero la pregunta es, si tu corazón está de acuerdo con esta respuesta también. Si tu
corazón realmente está de acuerdo y reconoce lo que tu mente sabe, estás en el camino de
convertirte en una tremenda persona de Dios. Francamente, si el corazón de las personas
realmente respondiese a Jesús de esta manera, estarían viviendo vidas completamente
diferentes. Pero debido a que las personas están enredadas en el pecado y no se han liberado de
él, el mismo Jesús, que sus mentes han llegado a conocer, no late en sus corazones. El poder no
proviene de la mente sino del corazón. La razón por la que no tienes frutos en tu vida es porque
estás tratando de vivir simplemente por el razonamiento de tu mente. Pero si tu corazón se
conmueve, de inmediato se manifiesta en tus acciones. "La justicia" es algo muy simple. Es el
cambio de un conocimiento conceptual de Jesús en tu mente, a un Jesús tangible y vivo en tu
corazón. Esto es justicia. Si el problema del pecado se resuelve continuamente en tu vida, tu
corazón responde naturalmente a la vida que Jesús vivió y a las palabras que Jesús habló. El
amor es así también. Si no has resuelto continuamente el problema del pecado en tu vida, el amor
de Dios permanece abstracto. Esta es la razón por la cual las personas tratan de vivir en sus
propias fuerzas. En el amor por el cónyuge, los hijos y amigos, hay un límite. Cuando las
circunstancias surgen o cambian, se dan por vencidos fácilmente. Pero el amor de Dios
sobrepasa la razón y la racionalidad del hombre y te capacita a cumplir Su voluntad, lo que hace
que dependas de Él. A aquellos que continuamente han resuelto el problema del pecado en sus
vidas y permanecen en el Espíritu de Dios, se les da un profundo entendimiento de Jesús. Es muy
simple. El Jesús que conoces en tu cabeza se conoce en tu corazón. Este es el resultado de
resolver el problema del pecado
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{1.50} Las características de Jesús que especialmente se destacan, son el servicio y el perdón. Si
ese entendimiento ha bajado de la cabeza al corazón, cuando alguien te maldice, estas entrenado
para responder automáticamente con perdón y aceptación. Y la característica de un vaso que
Dios usa, es limpieza y pureza. Sin pureza un recipiente no puede ser utilizado. Esta es la obra
del Espíritu Santo que nos hace consientes de nuestro pecado. Cuando la obra de convicción del
Espíritu tiene lugar, también surge la justicia, y el resultado más importante de la obra de la
justicia es el perdón y la comprensión. La vasija que Dios usa debe ser pura y al mismo tiempo
amplio. Ser una vasija amplia no significa ser agrandado. Ser una vasija amplia significa que a
medida que vivas continuamente con Dios y veas su grandeza, repetidamente Él te colocará en
medio de personas que difieren de ti y pueden oponerse y maldecirte, a quienes tendrás que
aceptar continuamente. Y a medida que me vuelvo más receptivo a estos encuentros y
experiencias, me convierto en una vasija más amplia. Si no acepto y abrazo a quienes se oponen
y me ridiculizan, me encojo como vasija. Comprender el pecado nos hace vasijas puras, y en la
medida en que el pecado se soluciona en mi vida, la justicia crece dentro de mi corazón, lo que
me permite aceptar a los demás. Si tienes el corazón de Jesucristo te convertirás en una vasija
muy amplia. Si respondes en la justicia de Jesús, podrás aceptar a muchas personas
convirtiéndote en una vasija que pueda aceptar y acoger a cualquiera. Este es el conocimiento de
Jesús moviéndose de la cabeza al corazón. Vives en lágrimas; vives una vida de arrepentimiento,
aceptación y compasión. Esto es justicia.

{1.51} Por último, con respecto al juicio, el pecado ha sido ya tratado, siendo sensible y
respondiendo obedientemente a las convicciones del Espíritu, haciendo que la justicia aumente
dentro de ti. Una vida dentro de la cual la justicia crece, se puede resumir como una vida de
gracia. La vida de gracia no se vive por el conocimiento mental de Jesús, sino por el conocimiento
de Jesús en tu corazón. Ya no es mi propio esfuerzo, sino la gracia es vivir bajo el reinado y la
provisión de Dios. Por lo tanto, a la luz de Romanos 6 y 7, vivir por gracia es morir a la Ley. Como
mencioné antes, si el yo muere, tú mueres al pecado, así como a la ley que condena al pecado.
Satanás gana impulso porque cuando peco, él me condena de acuerdo a la ley. Él me acusa con
la ley diciendo: "Mira, pecaste; no eres un hijo de Dios". Satanás usa la ley para condenar. Por lo
tanto, vivir por gracia significa que estás muerto a la condenación que proviene de la ley. La ley ya
no te condena y satanás ya no tiene influencia sobre ti.

{1.52} Racionalmente hablando, alguien que ha sido lleno del Espíritu del Dios Creador no puede
estar afiliado a otros espíritus. Sin embargo, a pesar de esto, hay muchas personas que no
pueden tragarse la gracia de Dios y están completamente bajo el control de satanás. ¿Por qué es
esto? Están viviendo sin la convicción de pecado y justicia en sus vidas. Después de mi
conversión, cada vez que leía la Biblia experimentaba mucha angustia. Lucas 10:19 dice: "He
aquí, yo te he dado autoridad para hollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza, y nada os
dañará". Pero en mi vida esto no era una realidad. Yo estaba constantemente siendo atacado por
espíritus malignos y fracasando en vencer el pecado en mi vida. ¿Era falsa esta palabra?
Además, en Colosenses 2:15, dice: "y despojando a los principados y a las potestades, los
exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz". Pero en mi vida, en lugar de desarmar a
mis enemigos, yo era el que estaba desarmado e impotente. Estas discrepancias entre las
Escrituras y mi vida me atormentaban. Más aún, 1 Juan 5:18 dice: "Sabemos que todo aquel que
ha nacido de Dios, no practica el pecado, pues Aquel que fue engendrado por Dios le guarda, y el
maligno no le toca". ¿El maligno no lo toca? Esto parecía tan inconcebible y yo cuestionaba la
veracidad de las Escrituras. ¿era falso lo que estaba leyendo? Pero el Espíritu me llevó a
entender al Señor, enseñándome a morir al pecado y a responder a la justicia, llevándome a un
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lugar de reposo, donde los espíritus malignos ya no tienen ninguna influencia sobre mí,
haciéndome dar cuenta de que ESTO es de lo que las Escrituras estaban hablando.

{1.53} “Y de juicio, por cuanto el príncipe de este mundo ha sido ya juzgado”. Si sigues caminando
en el Espíritu Santo, siendo limpiado, a medida que Jesús hace que seas una gran vasija que
acepta a los demás, y a medida que entras en el estado de reposo venciendo en tu batalla contra
la carne y el espíritu, los espíritus malignos ya no tendrán más ningún poder sobre ti. Tu
dependencia de Dios se vuelve inmediato. ¿Por qué? Porque estás muerto a la ley. Hay un
concepto en Romanos de: “más allá de la ley”. En el pasado, el objetivo era evitar que quebranten
la ley; pero ahora, asesinato ya no es el acto de matar a alguien, sino que un simple odio hacia
otra persona es considerado asesinato. “Más allá de la ley”, significa que estoy sujeto a una
nueva ley. Jesús no vino para abolir la ley, sino que vino para cumplirla. Para aquellos que están
viviendo bajo la gracia, la ley a la que estoy sujeto, es una nueva, que es más grande que la vieja
ley. En Romanos 7, Pablo elogia la ley diciendo que es santa. Esto no se refiere a la ley basada
en mandamientos, sino más bien, a la nueva ley. Romanos 7:14 dice: “Porque sabemos que la ley
es espiritual; mas yo soy carnal, vendido al pecado”.

{1.54} ¿Qué quiere decir el apóstol Pablo con "la ley es espiritual"? Él se está refiriendo a la
nueva ley, que está encima de la ley. Para Pablo, el mandamiento: "No matarás" no se cumple al
no matar a alguien; eres culpable de asesinato si odias a alguien. No eres culpable de violación o
adulterio cuando cometes el crimen real, pero te condena cuando incluso miras a alguien con
lujuria. Esta es la nueva ley. Romanos 7:8 dice: "Mas el pecado, tomando ocasión por el
mandamiento, produjo en mí toda codicia; porque sin la ley el pecado está muerto" ¿Qué significa
que el pecado toma ocasión? Significa que, si hay siquiera un momento en el que no recibo la
convicción del Espíritu Santo, el pecado de inmediato aprovecha esa oportunidad en mí. El
pecado es muy peligroso. Incluso si el pecado aprovecha una oportunidad en nosotros, es solo
por la gracia de Dios extendida a nosotros y Su restitución por medio de la misericordia que
podemos vivir. Si el pecado se afianza y comienza a obrar en nosotros, puede llevarnos a lugares
prohibidos.

{1.55} Miremos a Pablo quien no permitió que el pecado tome ninguna oportunidad en su vida.
"Pero el pecado, aprovechando una oportunidad a través del mandamiento, produjo en mí toda
clase de codicia". "A través del mandamiento" se refiere a aquellos en quienes el pecado ha
aprovechado una oportunidad y que aún permanecen en la carne. El mandamiento no sirve para
esta persona. ¿Por qué no? La ley solo sirve para condenar; no tiene poder para vencer al
pecado. "Mandamiento" aquí se refiere a la función de la ley para aquel a quien el pecado ha
aprovechado la oportunidad. Sin embargo, para aquellos que continuamente reciben la convicción
del Espíritu Santo y permanecen abiertos a Él, la nueva ley siempre está por encima de la ley.
Debido a su motivación de querer superar el simple cumplimiento de la ley, viven recibiendo la
guía del Señor. Esta es una dimensión totalmente diferente. Hay una gran disparidad entre la vida
de alguien que vive bajo la guía del Espíritu Santo y la de alguien que no. Incluso la aplicación de
un mandamiento es diferente. Para el que ha sido santificado, el "mandamiento" siempre significa
"más allá de la ley". El pecado se confirma incluso en la motivación. Yo peco no solo cuando
golpeo a alguien, sino que peco cuando no he demostrado la justicia o la bondad hacia esa
persona. Soy culpable de pecado no solo cuando daño la belleza, sino incluso cuando no la hago
más bella.

{1.56} Vamos concluyendo. Con respecto al pecado: en cada situación en nuestras vidas, el
Espíritu Santo constantemente revisa y causa convicción, caso por caso, de acuerdo a Su
voluntad. Cuando no aceptas las convicciones del Espíritu Santo, el pecado se infiltra. Además,

Fundamentos de Espiritualidad cristiana 18



cuanto más avanzado estás en tu fe, aunque otros no la consideren pecaminosa, el Espíritu Santo
sigue produciendo convicción como pecado aquellas áreas en las que limita Su obrar. Para
aquellos que caminan con el Espíritu Santo, la cuestión del pecado no es relativa; ¡es absoluta!
¿Qué significa eso? No puedo pensar que debido a que esta persona pecó 9 veces y yo pequé 8
veces, soy justo. Debo vivir de acuerdo con la visión y perspectiva que Dios me revela de quién
realmente soy en su presencia.

{1.57} Cada día se llevan a cabo innumerables veces la convicción de pecado, justicia y juicio en
nuestras vidas. Este es el ministerio central del Espíritu Santo. Esto se convierte en una realidad
en nuestras vidas cuando el Espíritu Santo mora dentro de nosotros. Vivir una vida santificada
significa que el pecado es pisoteado y que ya no estás en conflicto con el pecado. Esta es la
característica de alguien que ha entrado en el Reposo. Oro para que en tu vida el pecado se
resuelva, la justicia se resuelva, y te conviertas en una amplia vasija que acepta y entiende a los
demás, y pisotees la influencia de Satanás en tu vida, adhiriéndote a una ley que está por encima
de la ley, convirtiéndote en un Santo perfecto, que ya no limita al Espíritu Santo, que revela la
gloria y la majestad plenas del cielo. Esta es la vida a la que Dios llama a todos los creyentes. La
santificación está predestinada. Aférrate a la Palabra; suelta todo lo que es pecaminoso y que la
justicia de tu mente se arraigue en tu corazón. Levántate, convirtiéndote en un santo poderoso,
para que, con respecto al juicio, el príncipe de este mundo no tenga absolutamente ninguna
influencia sobre ti.

Fundamentos de Espiritualidad cristiana 19



El Padre Nuestro - La oración del Señor - Lección # 1

{1.1} El Padre Nuestro está registrado en dos lugares en las Escrituras, pero comenzaremos
enfocándonos en el de Lucas 11. Lucas 11: 1 dice: "Aconteció que estaba Jesús orando en un
lugar, y cuando terminó, uno de sus discípulos le dijo: Señor, enséñanos a orar, como también
Juan enseñó a sus discípulos". La enseñanza del Padre nuestro no fue iniciada por Jesús, sino
que los discípulos se acercaron a Jesús. Este es un hecho sorprendente. ¿Por qué? Los judíos en
ese momento tenían muchas otras oraciones, pero los discípulos estaban pidiendo aprender aun
otra oración más.

{1.2} En el tiempo de Jesús, había muchos que decían ser el Mesías. Hubo también una oleada
de avivamientos en las muchas comunidades de fe en esa época, como el grupo de Juan el
Bautista, los Fariseos, los Esenios, Qumrán, etc. Este versículo dice que Juan el Bautista también
enseñó a sus propios discípulos una oración. La oración de cada grupo fue única y tuvo su propia
declaración de credo y misión dentro de la oración. El grupo que tuvo un gran impacto en
Palestina en ese momento fue el de Juan el Bautista. La característica del grupo de seguidores de
Juan era una vida de abstinencia y restricción, que era la esencia de la oración de su grupo.
¿Cuál fue la característica de Jesús y sus seguidores? Abrazó a recaudadores de impuestos y
prostitutas, y comió y bebió libremente. Esto estaba en marcado contraste con la comunidad de
Juan el Bautista. Entonces el objetivo de lo que los discípulos estaban tratando de hacer era tener
una oración que identificara y distinguiera a su comunidad en cuanto a sus creencias, como lo
hizo la oración de Juan por su grupo.

{1.3} ¿De qué estoy hablando aquí? El Padre nuestro no es una simple oración que eleva
nuestras necesidades y deseos al Señor. El Padre nuestra encierra toda la teología de Jesús y las
implicaciones de Sus profesiones en cuanto al Reino de Dios. Es por eso que titulé esta
enseñanza de oración del Señor, "La Oración es un Acercamiento Total". La oración no es solo
palabras que salen de la boca, ni es meramente hacer peticiones a Dios. Más bien, la oración es
la medida de mi fe resumida en una declaración a Dios. Es por eso que la persona que no ha
experimentado una profunda comunión con Dios no tiene oraciones poderosas.

{1.4} Las escrituras apócrifas rabínicas en los tiempos del Antiguo Testamento establecen que
cuando se le ha dado un sacrificio puro al Señor, el fuego desciende del cielo. No había
encendedores en el tabernáculo. Y el humo que subía desde allí se elevaba directamente hacia el
cielo, sin ser afectado por ningún viento. Del mismo modo, las oraciones de un espíritu puro
también se elevan poderosamente, como una ofrenda encendida a Dios, sin que se vean
afectados por los esfuerzos de satanás.

{1.5} El Padre nuestro es un resumen de todas las enseñanzas y el ministerio de Jesús. La
oración no es repetición, ni es sacarle cosas a Dios. Más bien la oración es encontrar a Dios con
tus pensamientos, y es descartar cualquier pensamiento que no esté alineado con Él. Esto es
oración. Tú descartas y descartas y descartas hasta que no tengas nada que descartar. Entonces
tendrás el poder de la oración 100% contestada, que es el estándar bíblico para la oración. Jesús
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dijo: "pedid todo lo que queréis, y os será hecho". Dentro de mí ya no estoy en ninguno de mis
propios propósitos, planes o métodos. Solo una vida que ha sido completamente descartada a
través de la oración continua, sin nada más que descartar, y la oración que me hace ser uno con
el Señor. Este es el poder del Padre nuestro. Aunque puedes estar orando sin cesar, hay una
serie de razones por las cuales no está recibiendo respuestas a tus oraciones. Oraciones que no
tienen nada que ver con los propósitos del Señor: si tus oraciones son contestadas tal vez cada
10 años, es una indicación de que tu vida espiritual está corrompida. El estándar de la oración
contestada de la Biblia es 100%. El secreto para que esto sea posible es orar de acuerdo con el
propósito y la voluntad de Dios. El Padre nuestro es el resumen de todas las enseñanzas y el
ministerio de Jesús, y el resumen de todo este ministerio es la voluntad y la intención de Dios.

{1.6} Puedes inmediatamente notar la profundidad de la fe de una persona por la forma que ora.
No es una cuestión de elocuencia o de las palabras que usa, sino que cuando oran, hay unción o
ausencia de unción. Simplemente, la importancia no radica en la respuesta de la oración, sino que
mi oración contenga toda mi fe. Los Rabinos oraban durante 2 horas todos los días
arrepintiéndose y clamando, culminando con la frase: “Dios, te amo”. Para poder pronunciar estas
simples palabras, se arrepienten y claman por 2 horas. La oración no es contestada por la
cantidad de las palabras que usamos. ¡La oración puede sacudir el trono de Dios con una sola
palabra! No se trata de palabras, sino del poder de la oración elevada a Dios.

{1.7} Primero, lo que nos damos cuenta a través de Lucas es que el Padre Nuestro es el resumen
de todas las enseñanzas y el ministerio de Jesús. Este es el cumplimiento de la voluntad y el
propósito de Dios. Por lo tanto, la oración no es mera repetición o hacer demandas a Dios, sino
que toda mi fe se concentra para tocar la misma esencia de Dios.

{1.8} El Padre nuestro también está registrado en Mateo y es parte de lo que Jesús predicó
durante el Sermón del Monte, comenzando en Mateo 5. Hay cinco segmentos en el Sermón del
Monte, y la Oración del Señor (el Padre nuestro) está justo en el centro de ellos.

{1.9} El primer segmento del Sermón del Monte es las Bienaventuranzas, que es un mensaje que
trata sobre la identidad del cristiano.

{1.10} Mateo 5:17-48 establece que el motivo es importante en la fe. Usa la ironía para enseñar
que el proceso es más importante que los resultados. Al presentar la nueva ley, Jesús declara que
eres culpable de asesinato no solo por el acto de matar, sino también por el odio hacia el otro. Y
no eres culpable de adulterio o inmoralidad solo por el acto del pecado sexual, sino cuando tienes
lujuria. A medida que creces en la fe, el pecado se comete, no solo cuando se actúa, sino que
también eres culpable por intento. Este estilo de vida no es difícil para nosotros en absoluto. ¿Por
qué no? Una vida de fe donde el motivo es la razón para ser culpable de pecado no puede
manifestarse por mi propio esfuerzo, sino solo por el poder del Espíritu Santo.

{1.11} Mateo 6:1-18 es la Oración del Señor, junto con enseñanzas sobre el ayuno. Este pasaje
habla de cómo vive su vida cristiana una persona con una identidad intacta y un estándar de
pecado basado en la motivación, no en la acción.

{1.12} Mateo 6:19 - 7:12, dice que cuando este estilo de vida se vive, produce el fruto de no amar
este mundo. No es la voluntad de Dios que una persona con esta identidad viva una vida inmersa
en este mundo. Nunca es la voluntad de Dios que el creyente sea herido por el mundo o que se
desespere.
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{1.13} Por último, Mateo 7: 13-20 habla sobre la casa construida sobre la arena.

{1.14} Por lo tanto la oración no es repetición, sino que es tomar esta identidad y motivación, y
separarse y ser distinto de este mundo. Como una casa construida sobre una roca, el que posee
una casa de fe sólida, ora.

{1.15} El propósito del Padre nuestro en Lucas y en Mateo es el mismo. El Padre nuestro es el
punto central de las enseñanzas de Jesucristo y del Reino de Dios y de todo creyente. Es la suma
de toda la vida cristiana. Una vida de oración es el resumen del Reino de Dios y Su corazón,
donde se suaviza dentro de mí, y, mientras estoy en la carne, todavía puedo sacudir el trono de
Dios. Por lo tanto, necesito abrazar todo el Reino de Dios y Su corazón con mi identidad, y
poniendo el enfoque de mi vida cristiana en la motivación, en vez de en el resultado, mi vida y mis
acciones estarán en contraste con las del mundo. Y como la casa construida sobre una roca,
necesito una fe sólida y eterna, para poder ir ante el Señor y elevar oraciones poderosas. Las
oraciones de esta clase de personas son tan poderosas que hacen temblar de miedo a satanás.

{1.16} Esto es pedir en oración todo el Reino de Dios. Hay personas que oran 10 horas al día o
incluso 20 horas al día; pero si las oraciones van en la dirección incorrecta, esa cantidad de
oración en la dirección incorrecta puede destruir el carácter de una persona. La duración de la
oración no es lo importante, sino si estás orando correctamente. Si las oraciones largas son
correctas, serían beneficiosas, ¿no? Si tus oraciones están en el camino correcto, es fácil orar por
largos periodos de tiempo. Cuando oras por largos períodos de tiempo sin dirección, tu propia
voluntad es el que se mueve, no el espíritu. Es por eso que el carácter de una persona puede
corromperse. El Padre nuestro proporciona una dirección precisa para establecer y expandir el
Reino de Dios. Si el Reino de Dios no está en mi alma, mis oraciones no tienen ningún
significado. Puedo elevar mis deseos y necesidades, pero mis oraciones no serían para la gloria
de Dios.
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EL Padre Nuestro - La oración del Señor – Lección # 2

{2.1} Mateo 6:9-13 es todo el Padre nuestro que Jesús enseñó; pero ¿por qué enfatiza los
versículos 14 y 15? Porque el poder de la oración proviene del poder del perdón. Cuando enseñó
el Padre nuestro, puso una condición, que, para aprovechar su poder, debes perdonar.

{2.2} Si en tu vida estás sosteniendo amargura y odio hacia otro, te digo que abandones el deseo
de tener una oración contestada. Esto es fundamental. Cualquiera que ministre mientras alberga
amargura u odio, se encamina hacia el engaño. No puedes hacer nada mientras albergas odio.
Sin antes liberar ese odio, no debes ministrar ni orar.

{2.3} Un aspecto esencial de crecer en espiritualidad es llegar a ser alguien que no sea herido
fácilmente. No importa qué tipo de ataques vengan, no debes odiar, sino ser capaz de tener
piedad y compasión por el atacante. No podemos hacer nada más que amar. Si guardas
resentimiento contra alguien y se convierte en rencor, enojo y odio, debe dejar esas cosas.

{2.4} Al orar cada día, tenemos que decirle continuamente al Señor aquellas cosas que nos han
lastimado o herido, para que seamos como un jardín bien regado. Debemos convertirnos en un
alma hermosa, que ni recibe ni produce heridas. Los que no tienen heridas pueden tener una
valentía ilimitada. No es porque tengas algo, ni es orgullo, sino simplemente valentía. No debe
haber en nosotros ninguna herida o espíritu de odio, porque cualquier indicio de eso nos destruye.
Lo que atamos en la tierra es atado en el cielo.

{2.5} Tampoco debemos estar atados de ninguna manera en nuestras relaciones con los demás.
¿Qué pasa si alguien me ata? Aunque es posible que no odie a alguien, esa persona puede tener
odio hacia mí. ¿Qué podemos hacer? En ese caso, ora: "Señor, ten compasión de mí; por favor
desátame". Sin embargo, no debemos causar ataduras sentimientos de odio o amargura en otras
personas debido a nuestras malas acciones.

{2.6} Antes de entrar en el mensaje principal, si resumimos todo el pasaje, el Padre nuestro es
una oración desde nuestro corazón al corazón de Dios.

{2.8} Ya dijimos que la oración no es obtener de Dios mis propios deseos, sino encontrarme con
Dios con todos mis pensamientos; y si hay alguna diferencia entre mis pensamientos y los de
Dios, debo abandonar continuamente esas disparidades entre los pensamientos de Dios y los
míos. Cuando lleguemos a un punto en el que no tengamos nada más que descartar, solo
entonces podremos acceder al poder de: "pedid todo lo que queréis, y os será hecho” Juan 15:7

{2.9} La oración debiera ser contestada el 100% de las veces. ¿Por qué esto no es una realidad?
En la medida en que no experimentamos la respuesta a la oración en nuestras vidas, revela que
nuestras oraciones siguen siendo egocéntricas y están llenas de nuestra propia voluntad.
¿Significa eso que Dios no nos ama? No. La oración egocéntrica es como dice en Proverbios:
aunque puedo pensar que mis pensamientos son correctos, esos pensamientos se producen a
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partir de nuestras propias limitaciones. Pero Dios ve que es el camino de la muerte y, por lo tanto,
no puede responder esas oraciones. En estos casos, supongo que se podría decir que la oración
no contestada es de hecho, una oración contestada.

{2.10} 1 Juan 5:14 dice que pedir “A” y recibir “A” es la mejor oración y la más espiritual. Esa es la
oración de aquellos que están alineados con Dios. Cuando esto sucede, podemos reconocer que
Dios contestó nuestras oraciones y darle gracias, y podemos vivir con la emoción de vivir bajo Su
sombra, bendiciones y misericordia.

{2.11} Cuando dejo de intentar obtener mis propias demandas de Dios y tengo un encuentro
continuo con Dios, y descarto lo mío, me convierto en uno con Dios. Estas personas no oran tipo
de oraciones, tales como: "¡Señor, dame esto!". ¿Por qué no? Porque sus corazones siempre
están alineados con Dios. Incluso sus pensamientos se convierten en meditaciones que se elevan
a la presencia de Dios. Si todos los pensamientos desalineados han sido descartados de mi
esencia, entonces estoy listo para recibir y aceptar las cosas de Dios.

{2.12} Es por eso que no deberíamos orar oraciones infantiles: "¡Señor, si no haces esto, me voy
a morir de hambre!" Hay personas que siempre mendigan cuando oran. El ayuno no es para eso.

{2.13} También están aquellos que ayunan para encontrar la voluntad de Dios. Aunque Él tiene
compasión de ellos, ésta tampoco es una buena razón para ayunar. Puedes pensar que esto es
extremo, pero la voluntad de Dios está disponible de inmediato el 99% de las veces. ¿Por qué
esto no funciona en mi vida? Porque vivo de acuerdo a mi voluntad.

{2.14} Bienaventurados los puros de corazón. Esta persona no tiene otra motivación que no sea
Dios; esto es ser puro de corazón. Por lo tanto, esta persona siempre puede elegir las cosas de
Dios en medio de miles de millones de opciones. "Bienaventurados los de limpio corazón, porque
ellos verán a Dios", es por eso que el bosquejo del Padre nuestro es el cambio de la oración
egocéntrica a la oración centrada en Dios.

{2.15} Así es entonces como deberías orar. El Padre nuestro es una oración enseñada por
nuestro Rey y Señor; es un decreto real. La lectura de un decreto real debe ser precisa. El orden
del Padre nuestro debe seguirse tal como fue dado. Incluso al arrepentirte a través del Padre
nuestro, debes arrepentirte en el mismo orden.

{2.16} El Padre nuestro es el cambio de la oración egocéntrica a la oración centrada en Dios. A
pesar de la tremenda influencia del Helenismo en el tiempo de Mateo, la ideología del Padre
nuestro es esencialmente hebrea e israelí. El flujo general del Helenismo es actuar después de
saber. Sencillamente, el Helenismo es el mundo. El mundo dice: "Necesito saber antes de
moverme; si no puedo verlo, no puedo creer". Aunque parezca inteligente, es una tontería. Debes
tener en cuenta que hay mucho más que no podemos ver que lo que nuestros ojos pueden
percibir.

{2.17} En el método hebreo o israelita uno no tiene que entender antes de actuar, sino creer lo
que Dios dice y actuar; y en medio de ese actuar, recibes revelación. El enfoque helenístico
puede parecer mucho más refinado y el método hebraico puede parecer imprudente. Si se le dice
que se mude de su país de origen, la persona helenística sacará un mapa y tendrá en cuenta lo
que cada tierra tiene para ofrecer, etc. Esto parece mucho más sofisticado. Pero estos israelitas
imprudentes, cuando se les dice que vayan, simplemente van. Sin embargo, esta es la forma en
que vive el pueblo de Dios.
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{2.18} ¿Por qué es este el caso? Como ejemplo, digamos que estoy jugando un juego de Go
(Badook, un juego oriental) y estoy en el mismo equipo que Chang Ho Lee. Todo lo que tengo que
hacer es colocar mis piezas de acuerdo a donde Chang Ho Lee me dice que las coloque. ¿Quién
ganará? El resultado es obvio. El helenismo vive de acuerdo a la epistemología propia de la
persona (parte de la filosofía que estudia los principios, fundamentos, extensión y métodos del
conocimiento humano), pero el hebraísmo vive de acuerdo al reconocimiento de Dios y Sus
estándares. Por lo tanto, la fe es la única forma de aceptar esto.

{2.19} Es lo mismo con la oración. Una persona que vive en una cultura helenística continuará
orando oraciones egocéntricas. Si te ves afectado y contaminado por este mundo, tus oraciones
pronto se convertirán en oraciones centradas en "mi". ¿Por qué? Porque orar desde esas
limitaciones se convierte en nuestra única perspectiva.

{2.20} Una persona que procesa sus pensamientos de acuerdo al mundo luchará para encontrar
la manera de atravesar un camino que está bloqueado. Una persona llena del mundo vivirá cada
día según su propia filosofía. Sin embargo, una persona que vive de acuerdo con los caminos de
Dios y la vida que Dios da, tendrá un claro entendimiento de la voluntad de Dios en medio de las
pruebas, la adversidad y los obstáculos. Entonces, aunque vivir según su propia filosofía puede
parecer sofisticado, el enfoque aparentemente imprudente de vivir según el enfoque hebraico es
el estándar de Dios. Yo soy una persona que vive delante de Dios, y aunque no valgo nada,
puedo superar mi inutilidad porque Él elige usarme.

{2.21} Vivir una vida centrada en Dios significa obtener entendimiento cuando actúas en fe.
Entonces una vida centrada en Dios es no vivir de acuerdo con mi propia filosofía, sino una vida
de comer la Palabra, arrepentirse, someterse, postrarse y recibir revelación. El pueblo de Dios no
puede vivir separado de este paradigma.

{2.22} Esto es orden. Si esparces cianuro por toda la habitación, ¿quién podría vivir? Morir es el
orden.

{2.23} Incluso hasta hace 400 años, la humanidad no era civilizada. La gente no viajaba lejos
porque creían que la tierra era plana y que se caerían de la faz de la tierra. ¿Por qué las personas
tenían esta idea? Durante 1.500 años, las personas fueron engañadas por la teoría equivocada
de Aristóteles. Pero luego apareció Copérnico. Luego siguieron Galileo, Kepler y Newton.
Descubrieron que la tierra era esférica. Luego el geocentrismo (la teoría de que la tierra es el
centro del universo) fue anulado con el descubrimiento de que los planetas giraban alrededor del
sol. Fue después de estos descubrimientos que la humanidad comenzó a avanzar. Si nuestra fe
se basa en sí misma y está basada en la tierra, nos limitaremos a una vida primitiva encallada en
el nivel básico de la vida cristiana.

{2.24} Así como la humanidad comenzó a avanzar con el cambio del enfoque centrado en la tierra
a un enfoque centrado en el sol, si cambio del egocentrismo a estar centrado en Dios, mi fe se
elevará al Reino de Dios y podré ver la tierra girar.

{2.25} Hay cuatro visiones en Ezequiel. El buey representa el sacrificio de la cruz, el león
representa el coraje, el ser humano el amor y el águila, la visión múltiple. Cuando un águila se
eleva puede ver en múltiples direcciones al mismo tiempo. La vida cristiana es de la misma
manera: si el egocentrismo está completamente muerto y se centra únicamente en Dios, también
puedes experimentar esta visión múltiple.

Fundamentos de Espiritualidad cristiana 25



{2.26} ¿Cómo puede una iglesia ver con visión múltiple? Jesús dijo que el que cree recibirá más
de lo que ya tiene. El llamado de cada creyente es hacer más de lo que Dios le ha dado. Por lo
tanto, no puedes simplemente pensar: "Solo tengo que cocinar bien" o "Solo tengo que lavar bien
los platos". ¿Cómo todos los trabajos se pueden hacer a través de una sola persona? Debo morir
a mí mismo y centrarme en Dios.

{2.27} Debemos ser uno con los pensamientos de Dios. Amos 3:3 dice: “¿Andarán dos juntos si
no estuvieren de acuerdo?" Del mismo modo, si dos personas tienen pensamientos
contradictorios, no pueden seguir juntos el mismo camino. Para hacerlo, uno de los dos necesita
erradicar su propio pensamiento. Cuando estamos en compañía de Dios, ¿los pensamientos de
quién deben ser eliminados?

{2.28} Nuestros pensamientos deben morir todos los días para permanecer con Dios.

{2.29} ¿Cuál es la bendición que Dios le da a su pueblo en Amós 3:7? "Porque no hará nada
Jehová el Señor, sin que revele su secreto a sus siervos los profetas". "Su secreto" proviene de la
palabra "sod", que significa: la recamara del Señor. Para aquellos cuyos pensamientos están
completamente alineados con los de Dios, Él los llama Sus siervos. Y los sacerdotes siervos de
Dios pueden entrar en Su recámara. Cuando ambos entran juntos en Su recámara, ya está
hecho.

{2.30} ¿Cómo sería el crecimiento de una persona si viniera ante el Señor cada día, matando su
propia voluntad para alinearla con la de Dios? Aquellos que están alineados con la voluntad de
Dios no están enredados con cuestiones de hacer cosas, sino que viven completamente
enfocados en los pensamientos y la voluntad de Dios.

{2.31} Esta persona se consume con conocer más a Dios. Se dice a sí misma "¡Oh, esto haría tan
feliz a Dios!" "¿Entristecería esto a Dios?" "¿Le agradaría esto?" Si hace feliz a Dios, me hace
feliz a mí, y si eso lo pone triste, lo dejo de lado.

{2.32} Entonces, ¿qué puedo hacer para recibir la bendición de acceder a Su recámara, “su sod”?
El crecimiento viene con morir diariamente al egocentrismo, conocer la voluntad de Dios,
entenderlo más profundamente y renunciar a mí mismo en constante obediencia.

{2.33} Al creer en Jesús, las etapas del crecimiento espiritual comienzan con la etapa de esclavo,
luego la etapa del sirviente, la del hijo, la del amigo, la de la novia. En estas etapas, el
reconocimiento de Dios no proviene de las obras, sino de la obediencia. Vivir en Dios no es una
cuestión obras, sino de conocerlo más. Toda mi energía debe estar invertida en conocer más a
Dios.

{2.34} Esta labor de descubrimiento espiritual es muy importante. Cuanto más profundo es el
fundamento del edificio, mejor. Dicha profundidad determina la solidez del edificio. De la misma
manera, el fundamento espiritual es morir al” yo”, profundizando en Dios. Mientras más muero,
más fuerte es el fundamento de mi espiritualidad.

{2.35} La persona cuyo egocentrismo ha muerto y vive centrado en Dios, no tiene razón alguna
para ser perturbado, aunque pueden presentarse pruebas de muchos tipos. Una característica de
la persona que vive centrada en Dios es siempre preguntar: "¿cuál es la voluntad de Dios?" Esta
es una característica de alguien que está viviendo centrado en Dios. Una persona egocéntrica, al
enfrentar sufrimientos, pruebas y adversidad, reacciona de inmediato con su propio pensamiento;
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pero los que viven centrados en Dios, pueden mantener una perspectiva eterna, incluso si el
sufrimiento terminara en muerte física.

{2.36} El poder de la vida eterna testifica de tu salvación. Si haces el cambio poniendo a Dios en
el centro, inmediatamente verás la vida eterna, y aunque pueda venir el temor a la muerte, no
será algo abrumador.

{2.37} Uno que constantemente muere a sí mismo se vuelve centrado en Dios. Juan 8:29:
“Porque el que me envió, conmigo está; no me ha dejado solo el Padre, porque yo hago siempre
lo que le agrada”. Esto está diciendo que porque siempre hago cosas que agradan a Dios, Él
siempre está conmigo; Siempre soy como Él.

{2.38} Mencioné esto en los estudios del Evangelio de Juan, que las tres personas en la Trinidad
son de la misma naturaleza; por lo tanto, siempre están sincronizadas. De la misma manera, si
soy uno que está consumido con lo que deleita al Señor, también estaré sincronizado con la
Trinidad. Seré usado para traer aliento; seré usado para amar y dar gracia. El amor y la gracia se
mueven juntos. Esto es lo mismo.

{2.39} 1 Juan 1:9 dice: "Si confesamos nuestros pecados, Él es fiel y justo para perdonar nuestros
pecados y limpiarnos de toda maldad". "Confesar" en griego es “homologeo” (o “estar de
acuerdo con”). Si quiero centrarme en Dios, debe haber un trabajo constante de morir a mí
mismo; debo estar de acuerdo en vivir una vida diaria siguiendo la palabra de Dios. Aunque sea
difícil y estoy cansado, si el Señor me dice: "tu vida debe ser vivida para Mí, debes leer la Palabra,
arrepentirte y postrarte, pero eso no está sucediendo en tu vida", debes ser capaz de responder
con arrepentimiento: "Señor, Tú estás en lo correcto. Eres mi vida, pero no me postro por causa
de mi depravación. Por favor, perdóname". Esto es estar de acuerdo con el Señor.

{2.40} Esta confesión debe ocurrir a diario. No debo mirarme a mí mismo a través de mis propios
ojos, sino a través de los ojos de Dios para verme con precisión.

{2.41} Dios te está hablando constantemente con respecto a tu vida, es solo que no estás
escuchando Su palabra o la voz del Espíritu Santo. Ya sea escuchando directamente la voz de
Dios o través de la Biblia, o a través de sermones o por medio de otra persona, existen
numerosos caminos a través de los cuales Dios te está hablando en cada momento de tu vida.
Cuando lo oigas, debes reconocerlo. Si continúas reconociéndolo, en la medida que te vacías. tu
forma de pensar, así como tu perspectiva, ya no serán las tuyas, sino que se convertirán en las
del Señor,

{2.42} Es lo mismo con la oración. La oración mueve a Dios quien creó el mundo. Una carta
imprudente escrita a un rey o presidente podría ser castigada con la muerte. No se trata de ser
elocuente, sino de si estás lleno del poder de Dios para poder moverlo en oración. Se aclara
cuando cambias del egocentrismo a centrarte en Dios. Debes continuar escuchando y
reconociendo la palabra de Dios. Y el trabajo de quebrantarse ante Dios debe seguir ocurriendo

{2.43} Este trabajo debe continuar por un tiempo. Cuando algo inesperado sucede, si eres capaz
de responder al instante, "Señor, ¿qué sucede?", entonces muestra que esta obra ha estado
ocurriendo en tu vida. Cuanto más te centres en Dios, más paz experimentarás. Si estás
completamente centrado en Dios, entonces no serás movido, sin importar lo que pase.

{2.44} Jesús dijo que cuando alguien muere, está dormido. Esta es la esencia de quién es Jesús.
Aunque fuertes los vientos soplaron, Él no levantó su voz. Cuando resucito a Lázaro, ¿crees que
Jesús exclamó: "¡Ah, está vivo!"? ¡No!, Él dijo: "desatadlo y dejadlo ir". Cuanto más centrado
estés en Dios, no importa lo que pueda ocurrir en este mundo, podrás ver desde Su perspectiva y
pensar Sus pensamientos, y ser capaz de ver Su deseo y Su voluntad.
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{2.45} El enfoque general de la oración del Padre nuestro es el cambio de estar centrado en uno
mismo a estar centrado en Dios. Si esto no ocurre, la oración misma pierde sentido en tu vida. Si
tus oraciones no están orientadas en la dirección correcta, no solo son destructivas para tu
carácter, sino que también te vuelves más fuerte en tu propia voluntad; tu terquedad se
intensificará. De la misma manera, cuando alguien comienza recién su andar cristiano, adaptarse
a vivir centrado en Dios, es lento, ya que este proceso puede parecer muy frustrante y puede no
ser visiblemente fructífero al principio.

{2.46} El principio fundamental es el mismo. Cuando miras una cruz, puede ser un signo de suma,
o un signo de multiplicación. La multiplicación progresa más rápidamente; sin embargo, puede
que no parezca así al principio, cuando consideras que: 1+1 = 2 vs. 1x1 = 1. Entonces al principio,
puedes pensar que estás incurriendo en pérdidas. Pero pronto se vuelve similar: 2+2=4 y 2x2=4.
Vayamos a 3: 3+3=6 y 3x3=9; 4+4=8 y 4x4=16. Ahora no es ni parecido. Si un cristiano mira la
cruz y piensa: "Jesús, se supone que tu cruz es un signo de suma, pero ¿por qué no veo
beneficio en mi vida?", ese proceso de pensamiento es depravado. En cambio, si dices: "Señor,
tomaré tu cruz y la llevaré", entonces se convierte en una multiplicación en tu vida.

{2.47} Un cristiano que vive una fe egocéntrica, puede sentir que está madurando cuando los
desafíos están dentro de sus límites y trata con ellos y los supera. Sin embargo, hasta ahí llega.
Si su límite se excede, siente desesperación, opresión o el fracaso. Pero la diferencia de alguien
que vive una vida centrada en Dios, es que, aunque parezca que al principio no experimenta
ningún avance y que está batallando, la obra comienza, se acelera y se mantiene. Al final, ya no
es una competencia.

{2.48} Cuando digo que tienes que morir continuamente a ti mismo, sigo oyendo: "No tengo
tiempo", o "Estoy demasiado ocupado". ¡De ninguna manera es una pérdida de tiempo! Esto es
hacer del cielo una realidad. La clave es morir a uno mismo; se trata de la dirección en la que te
diriges.

{2.49} Homologeo (estar de acuerdo con). Debes seguir reconociendo y siguiendo lo que el Señor
está hablando a tu vida. Eso resultará en escuchar la voz del Espíritu Santo, y yo creo, en Su
llenura.
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El Padre Nuestro - La Oración del Señor - Lección No. 3

{3.1} Padre nuestro que estás en el cielo. El pasaje de hoy trata con papáá, (Abba), no con padre.
El término papá" (Abba) es utilizado por la descendencia. El heredero puede usar este término de
cariño debido a su título como descendiente.

{3.2} ¿Por qué no recibes la respuesta a la oración? ¿Por qué no tienes la seguridad de una
oración contestada? No recibes porque no pides, u oras por ganancias lujuriosas; sin embargo,
hay innumerables razones por oraciones sin respuesta. Si reúnes todos estos motivos diferentes y
captas la raíz de todo, es porque has perdido tu relación como heredero de Dios. La raíz más
grande de la incredulidad es la incertidumbre en la vida. No poder creer que soy hijo de Dios es la
raíz de la incredulidad.

{3.3} El Padre al que invocas es el Creador del cielo y la tierra, el Señor de los señores, que
posee todas las cosas y tiene control ilimitado sobre todas las cosas. Porque lo llamamos Padre,
nuestras oraciones son respondidas de Su riqueza. Una persona que experimenta sufrimiento
debido a escasos recursos, poder limitado y sabiduría limitada, no es un hijo de Dios. Vivir dentro
de limitaciones no es la vida de un hijo de Dios. Tener o no tener, no tiene nada que ver conmigo.
No tener significa que no lo estoy usando porque el tiempo de Dios aún no ha llegado, por lo
tanto, no se trata de si “tengo o no tengo”. Es una cuestión de si es o no es la voluntad de Dios;
no se basa en mi capacidad.

{3.4} La oración es de la misma manera. Tanto como yo llamo al Creador Dios, "Padre", y por
mucho que reconozca mi filiación hacia Él, las palabras: "pedid todo lo que queréis, y os será
hecho", es un pacto que el Creador Dios ha hecho. Un pacto creacional. Este pacto es un voto
inmutable hecho por el Creador del cielo y la tierra.

{3.5} ¿Por qué es esto increíble? Porque para mí, Dios no es mi papito, sino un tío distante. La
razón por la que no recibo la oración contestada es porque no tengo la seguridad de que Dios es
mi Padre.

{3.6} Padre. Yo soy su heredero y Él escucha todo lo que digo. Esta es una cuestión de relación.
Tengo que creer firmemente que el Reino de Dios me pertenece. ¿Cuál es la evidencia más
significativa de que una persona realmente ha entendido este hecho? La avaricia desaparece. Se
dan cuenta de que este mundo no tiene sentido. Además, aprenden a dar en abundancia.
Entonces, ¿por qué existen conflictos frívolos? Debes alcanzar la parte más profunda de tu alma y
eliminar cualquier incredulidad de que Dios, el que gobierna el universo, es tu Padre. Debes
desarraigar la incapacidad de creer en la palabra de Dios, debido a la incredulidad; y la verdad
que yo soy el hijo del Padre y Él es mi Padre, debe estar profundamente arraigado en tu fe.

{3.7} "La seguridad de la salvación" es diferente de haber "recibido la salvación". La seguridad de
la salvación significa que hay una amplia evidencia de salvación en mi vida. Los líderes del
Antiguo Testamento tenían la promesa de la salvación, pero carecían de la prueba de la
salvación. Está escrito en Hebreos 11: 39-40 “Y todos éstos, aunque alcanzaron buen testimonio
mediante la fe, no recibieron lo prometido; proveyendo Dios alguna cosa mejor para nosotros,
para que no fuesen ellos perfeccionados aparte de nosotros.”. Los precursores del A. Testamento
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reciben su evidencia a través de los creyentes del Nuevo Testamento. Cuando ven que tu fe se
perfecciona, ellos pueden confirmar: "¡Sí! ¡Lo que el Señor dijo es verdad!

{3.8} Aunque los antepasados del Antiguo Testamento reciben confirmación a través de nosotros,
debemos recibir la seguridad por nosotros mismos. 2 Corintios 13: 5a dice: "Examinaos a vosotros
mismos si estáis en la fe; probaos a vosotros mismos”. El Espíritu Santo hace esta obra de
confirmación dentro de mí. Si la obra confirmadora del Espíritu Santo se lleva a cabo en ti, hoy
podrías morir por el Señor. La persona en la que no hay confirmación, renuncia a morir por el
Señor, pero vive para cumplir sus propios deseos, aumentando su posibilidad de negar a Dios. Es
por eso que digo que este tipo de personas tiene una noción idealista de la fe. Estas personas
creen que van al cielo, pero como no tienen evidencia, no lo sabrán hasta que mueran. Este es el
mismo principio por el cual los antepasados del Antiguo Testamento recibieron su confirmación.

{3.9} En este momento, con esta seguridad de la salvación, la eternidad ha comenzado; y si
tuvieras que morir en este momento, tienes plena fe de que te estarás en el cielo. Con la
seguridad de la salvación, Dios ha adoptado a un pecador como yo, otorgándome la posición de
heredero, permitiéndome llamarlo: "¡Abba, Padre!" Creemos firmemente que, con el nombre del
Dios Santo, viene la abundancia que Él nos ha dado. Si no tienes la seguridad de la salvación, la
palabra "Padre" no tiene sentido.

{3.10} Si tengo la seguridad de la salvación y estoy convencido de mi filiación y posición como
heredero, cuando digo: "Padre", me retuerce el corazón. Para una persona que tiene una relación
correcta con Dios, la simple palabra: "Padre", hace que el aceite de la unción fluya en su corazón.
Esto surge porque Dios me reconoce, y creo en, y estoy convencido de que Él es mi Padre.

{3.11} Hebreos 2:11 dice: “Porque el que santifica y los que son santificados, de uno son todos;
por lo cual no se avergüenza de llamarlos hermanos". Aunque no tenemos derecho de llamarle a
Dios "Padre", o a Jesús, "Hermano", vemos el amor de Dios por nosotros, lo que lo llevó a
sacrificar a su propio Hijo, y podemos darnos cuenta de cuán profundamente nos ama.

{3.13} ¿Por qué nos falta confianza en esto? Porque nuestra naturaleza humana es tan fuerte y el
fluir general de toda nuestra fe está lleno de legalismo. Por lo tanto, si no tenemos seguridad de la
salvación, por demás es hacer cualquier cosa. Debemos hacer lo que sea necesario,
arrepentirnos profundamente, sometiendo la naturaleza física, para tomar la evidencia de que
Dios es nuestro Padre. Entonces cuando clames "¡Padre!" vendrá el aceite de la unción, dando a
luz la emoción de ser su hijo y ser capaz de llamarlo Padre. Aquí es donde termina la respuesta a
la oración.

{3.14} Cuando tienes la confirmación de que Él es tu Padre, la autoridad para gobernar sobre el
universo y toda la creación está a tu alcance. Por lo tanto, la codicia no puede ser parte de este
tipo de persona.

{3.15} Toda la creación le pertenece a Dios, así que la jactancia, el orgullo o la codicia no pueden
surgir cuando damos o usamos lo que le pertenece a Dios.

{3.16} En la práctica, "riqueza" significa tener muchas cosas a tu disposición y disfrutar
abundancia. La riqueza de vivir con el Señor significa que en toda la vida que Él me ha dado, Él
no da dureza de corazón o pobreza.

{3.17} Así como cuando la luz del sol pasa a través de un prisma y aparece un arco iris brillante y
colorido, así también cuando la poderosa y gloriosa luz de Dios penetra a través de mí, mi vida
también se convierte en un arco iris brillante y colorido. Esta es una característica de alguien que
llama a Dios "Padre". Pero alguien, sin esa confirmación no tendrá abundancia, sin importar
cuánto pueda poseer. Esa persona será tan pobre, que lo único que tiene es dinero. Una persona
que tiene cosas sin Dios solo puede empobrecerse. ¿Por qué? Porque lo que tiene no le
pertenece; y sabe que no le pertenece. Es por eso que siempre está ansiosa. Sin embargo,
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aquellos que llaman a Dios "Padre", no importa lo que tengan o no tengan, siempre están en
abundancia.

{3.18} Cuando decimos en el Padre nuestro: "Padre nuestro que estás en los cielos", recibimos
respuestas a través de nuestra relación con Él como nuestro Padre. Debes ser claro en esto. Si
dentro tuyo aún queda algún otro "padre en el cielo", espero que lo resuelvas hoy.

{3.19} Padre nuestro que estás en los cielos. La traducción correcta no es "cielo", sino "cielos". El
griego original es “Uranoi”. Debes conocer la cosmología de esa época, que creía que había tres
cielos. Uno es Uranos, en la forma singular, el primer nivel; se refiere al cielo de la tierra. El
segundo es meta-uranos, refiriéndose al universo. El tercero es el paraíso, el tercer cielo. Paraíso,
meta-uranos y uranos, todos se combinan para formar “uranoi”. Dios trasciende todo el universo.
Hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo, es la forma singular del cielo. Entonces, ¿hay
algo malo en el cielo? La voluntad celestial de Dios también debe hacerse, ¿dónde? Hágase Tu
voluntad en la tierra. Por lo tanto, la oración del Padre Nuestro es el trabajo de celestializar la
tierra; el estado de la tierra ascendiendo para convertirse en el cielo.

{3.20} ¡Dios Todopoderoso y Omnisciente! Esto no debe ser dicho simplemente con nuestros
labios; pero a medida que nuestra naturaleza es continuamente quebrantada y transformada a
través del Padre nuestro para estar más centrados en Dios, surge la encarnación de nuestro Dios
que está en los cielos. Cuando me quiebro y mi naturaleza carnal cambia, comenzando el cambio
de lo terrenal a lo celestial, mis oraciones personifican al Dios Omnipresente, trascendiendo
tiempo y espacio.

{3.21} En tus oraciones Dios te hará orar por alguien que ni siquiera conoces. Pero tus oraciones
serán específicas a sus angustias y necesidades y sabrás qué orar. Esta es una característica de
alguien que ha encarnado la obra del Dios Omnipotente.

{3.22} ¿Qué nos enseña "Padre nuestro que estás en los cielos"? Dios nos está mostrando que
posee las calificaciones como el Creador de los cielos y la tierra. Él es un Dios trascendente, pero
al mismo tiempo Uno que habita dentro nuestro, por lo tanto, satisface las cualidades de Dios
Creador.

{3.23} La razón por la cual todos nosotros podemos recibir la salvación, es porque Él es
trascendente. Cuando estas siendo arrastrado en una inundación, solo alguien que está fuera de
la situación puede salvarte, no alguien que también está siendo llevado por la corriente. Del
mismo modo, un dios que no es trascendente no puede salvarnos. El estudio de la religión
distingue a Alá del Islam y al Deísmo popular en la Inglaterra del siglo XVIII como dioses
trascendentes. El resto cae bajo el panteísmo. Aunque nuestro salvador necesita ser
trascendente, ese no es el único requisito. El solo hecho de que él esté fuera de la inundación no
trae salvación; él necesita estar a flote en un bote o debe arrojarme un chaleco salvavidas. Él
debe ser tanto trascendente como inmanente. El Alá del Islam es trascendente pero no habita
dentro de nadie; por lo tanto, no hay salvación allí; él no tiene la calificación de Dios Creador.

{3.24} Sin embargo, nuestro Dios Yahveh, trasciende el universo, pero al mismo tiempo entra en
nuestra existencia y sabe cuántos pelos hay en nuestra cabeza, y es el Único que cumple todos
los requisitos para salvarnos, y califica como Jehová Dios Creador. El cristianismo es el único
camino en este mundo.

{3.25} Todos los dioses del mundo pertenecen a una de dos categorías: "Al" y "El". "Al" es
sinónimo de Baal, y "El" es sinónimo de El Shaddai, Elohim, Yahveh. Las características de "Al"
son las siguientes: solo bendice, no da órdenes, no requiere perfección moral y permanece dentro
del templo. Es un dios hecho por manos humanas y está a merced del tiempo y el espacio. Sin
embargo, el Dios en quien colocas tu fe es "El".
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{3.26} Cuando invocas a Dios el Padre, Él es un Padre trascendente, pero al mismo tiempo un
Dios inmanente. Esta es la profesión de nuestra fe. Cuando ese Dios mora en nosotros, el mismo
poder y autoridad sobre el universo y las naciones se pone en nuestras manos. Es por eso que el
95% de los ganadores de los Premios Nobel creen en la Biblia, y las naciones más poderosas del
mundo son naciones cristianas. Si no posees esta confirmación de salvación, incluso si llamas a
Dios Padre, experimentarás el trabajo de "Al", no de "El".

{3.27} Mira la difícil situación de una nación como Corea, donde el cristianismo ha caído. No
importa cuánto la iglesia clama a Jehová, ellos solo experimentan "Al", por lo que encierran a Dios
en el santuario. En la iglesia se emocionan, hacen mucho ruido y los edificios de la iglesia se
hacen cada vez más grandes, pero no tienen ningún impacto en el mundo. Pero en cualquier
generación, si "El" comienza un gran trabajo, la iglesia en la que Él está obrando crea una
conmoción mundial. ¿Por qué? No puedes confinar a "El" dentro de las paredes de un santuario.

{3.28} Incluso los fariseos pensaban que eran invencibles y no podían ser destruidos, porque el
templo de Herodes era tan magnífico, y encerraron a Dios dentro del templo. Pero en Lucas 21: 6,
Jesús dijo: "En cuanto a estas cosas que veis, días vendrán en que no quedará piedra sobre
piedra, que no sea destruida”. Esta profecía se cumplió en el año 70 D.C por medio del general
romano Tito. Dios actuó rápidamente con los fariseos, quienes lo encerraron en el templo y
cultivaron el trabajo de "Al".

{3.29} A través de esta generación de creyentes ha habido muchas profesiones de fe, pero a
pesar de que parecen llamar a Dios, “Padre”, es a Baal, no a Yahveh a quien están llamando.
Este tipo de cristiano es feliz, sin importar si es Buda, un santuario o lo que sea, con tal de recibir
bendición. Simplemente utilizan el nombre de Jehová en lugar de otro nombre, y la Biblia en la
que ocurre que creen, es la Santa Biblia. Sin embargo, con tal de garantizar las bendiciones, se
volverían incluso a los adivinos.

{3.30} Oración, cuando vengas con la confianza de que estás invocando al Creador del cielo y la
tierra, que es a la vez trascendente e inmanente, pero también es tu Padre en los cielos, el Dios
todopoderoso que controla todo el universo y reina sobre todos los pueblos, se mueve y obra a
través de tus oraciones. Por lo tanto, Él hace que el sol se detenga a través de la oración, "Sol,
detente".

{3.31} Uranos (cielos). Aquel cuya presencia llena el universo entero está allí, no importa a dónde
yo vaya. Esto es inmanencia. Pero, su presencia también está simultáneamente dentro de mí. Si
el trabajo del Dios que mora en nosotros funciona adecuadamente en nuestras vidas, la
inmanencia del Espíritu Santo y el Espíritu Santo en nosotros, continuamente obran de común
acuerdo.

{3.32} Cuanto más fuerte sea la naturaleza del yo, aunque puedan aparecer las obras inmanentes
del Espíritu Santo, si la obra purificadora del Espíritu que mora dentro de mí no ocurre en mí, la
gracia del Espíritu que mora en mí no perdurará en mi vida. Es por eso que debes continuar
arrepintiéndote para llegar a ser puro y santo, para que el Espíritu Santo dentro de ti se convierta
en uno con el Espíritu Santo siempre presente. La Escritura dice que el Espíritu Santo
Omnipresente, cuya presencia llena el universo, no puede estar presente en un solo lugar: en el
corazón de la persona depravada.

{3.33} La característica de un creyente en quien reside "El" Jehová, y al mismo tiempo habitado
por el Espíritu Santo, es la pureza y la santidad. Si la pureza y la santidad no están allí, la
inmanencia y la permanencia simultáneas no se cumplen. Entonces, ¿de dónde viene el poder?
Proviene de la inmanencia y la permanencia uniéndose.

{3.34} Padre nuestro que estás en los cielos. Él llena todo el universo. Él trasciende el espacio y
al mismo tiempo entra en la historia, conociendo la cantidad de pelos en nuestra cabeza para
convertirse en un Dios considerado. Por lo tanto, Él posee las calificaciones de Dios Creador.
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Cuando venimos ante Él con la confirmación de la salvación y lo llamamos Padre, el poder del
que gobierna todas las tribus, naciones y toda la creación se convierte en nuestro. Cuando este
tipo de creyente ora, el universo se mueve.

(3.35) Reeds Howells, durante la Segunda Guerra Mundial, ató a Hitler a través de las oraciones
de su equipo de intercesión, y llevó a la Segunda Guerra Mundial a la victoria.

{3.36} En tu caminar cristiano debes aferrarte al verdadero Dios "El", arrepentirte de lo que te
indica el Espíritu Santo que mora en nosotros, y llegar a ser puro y santo para que te conviertas
en un creyente sólido que es capaz de extraer el obrar del Espíritu Santo inmanente, donde sea
que vayas en este mundo.

{3.37} Cuando te pones de rodillas y oras: "Padre nuestro que estás en los cielos", el Espíritu
Santo que mora en nosotros ya te llena desde dentro, mientras que el Espíritu Santo inmanente te
abruma. La verdadera oración es donde se abre el cielo.

{3.38} David Brainerd tenía tuberculosis terminal, pero durante una tormenta de nieve oró por su
suegro, Jonathan Edwards, a medida que tosía sangre. La presencia de Dios era tan espesa en el
bosque donde oraba, que la nieve se derritió a su alrededor, y no hubo un solo animal que se
acercara. Esta es la imagen misma del creyente en quien el Espíritu Santo inmanente y el Espíritu
Santo que mora en el interior se han unido como uno, captando la conformación de "El", Jehová
Dios Padre, quien habita en mí, con la acreditación de Dios Creador.

{3.40} Entonces cuando el "Padre nuestro, que estás en los cielos" se substancia en mi vida y yo
soy quebrado por él, y mi centro se mueve hacia el centro de Dios, el mismo Padre en el cielo que
prevalece sobre todo el universo me es confirmado, y solo entonces se establece la encarnación
de la omnipresencia de Dios.

{3.41} Cuando oras por cualquier parte del mundo, llegas a saber cuál es la voluntad específica
de Dios para ese lugar.

{3.42} Por lo tanto, si eres tierra, el mover esta tierra hacia el cielo es obra del "Padre nuestro que
estás en los cielos", en la Oración del Señor. Al igual que en la Parábola de la siembra de
semillas, el camino, el suelo rocoso, el suelo espinoso, se convierten en buenos suelos, si mi
espíritu se vuelve hacia el cielo y los pensamientos de Dios y mis pensamientos se vuelven uno.
Entonces el pasaje: "pedid todo lo que queréis, y os será hecho", se establece en tu vida. Este es
el poder del Padre nuestro.

{3.43} Como continuamente estoy quebrado una y otra vez, y mi centro se mueve hacia el centro
de Dios, y me vuelvo más y más puro y santo, el Dios Creador calificado se mueve dentro de mí y
me llama a mover las naciones y el mundo a través de mis oraciones.
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EL Padre Nuestro - La oración del Señor – Lección No. 4

{4.1} Santificado sea Tu nombre. "Nombre" es el nombre de Dios y el nombre de Jehová.
"Santificado sea el nombre de Jehová", significa que solo Su nombre debe ser levantado. Si su
nombre debe ser levantado, mi nombre debe ser derribado al mismo tiempo. Un nombre es el
significado del ser de una persona y de lo que posee. Levantar el nombre de Dios significa que mi
nombre está muriendo. Por consiguiente, en mi vida de oración, la obra del Padre nuestro es la
muerte de mis métodos, mi reputación, mi autoridad, mi control y mis posesiones.

{4.2} ¿Por qué no hay poder en la oración? Porque se ha perdido el enfoque hacia Dios. Si
nuestro centro se mueve hacia el centro de Dios, podemos pedir sin límites. Porque eso no
funciona, vivimos según nuestros propios planes, métodos, control, reputación y beneficios.
Mientras estas cosas no mueran, el hecho es que nuestras oraciones tendrán poca o ninguna
conexión con Dios. Mientras nuestra propia naturaleza y voluntad estén vivas, el alimento que
proviene de Dios no puede entrar en nuestras vidas.

{4.3} El Padre no carece de recursos. La razón por la que experimento problemas en los recursos
es porque no he sido confirmado, y continúo viviendo de acuerdo con mi nombre y beneficio.

{4.4} La esencia de exaltar el nombre de Dios no es simplemente levantarlo y darle majestad.
Cuando muero Dios es naturalmente exaltado. Exaltar mi nombre y al mismo tiempo exaltar a
Dios, es idolatría. Eso es que hay un ídolo propio dentro de mí, no Dios.

{4.5} Habacuc lanzó un golpe decisivo. El que juzga desde sí mismo es malvado. Si mi criterio de
juicio soy yo mismo, me he hecho Dios y soy malvado. Una persona malvada no puede exaltar a
Dios. Por lo tanto, mientras mi nombre no esté muerto, me es imposible exaltar a Dios.

{4.6} No podemos vivir una fe hipócrita. Esa era la vida de los fariseos. Ellos se paraban en la
plaza pública con sus ropas esplendidas, elevando oraciones elocuentes en voz alta, pero no se
deshicieron de su avaricia y prestigio. Aunque oras para que el nombre de Dios sea exaltado, al
mismo tiempo te exaltas a ti mismo y te sientas en los lugares altos del santuario, teniendo una
actitud arrogante y levantándote a ti mismo. Exaltar a Dios mientras te exaltas a ti mismo es
meramente basado en actos, hipocresía y auto-veneración.

{4.7} ¿Por qué morir a uno mismo es tan importante en nuestra vida cristiana? Es muy importante.
Debes orar diariamente para que tu nombre caiga al suelo y solo se exalte el nombre de Dios, y
continúes abandonando tu propio beneficio, tu propia reputación, tus propios métodos y tus
propios planes con los que vives. Si tienes la práctica de aceptar la voluntad de Dios en tu vida, a
través de ese entrenamiento, tu vida se convertirá en una vida, donde con la llenura de Dios,
podrás elegir de inmediato el camino que Dios abre para ti.  La Biblia dice que esto se requiere de
todas las personas. Esta era la forma en que Dios quería que la gente viviera, pero no hemos
podido hacerlo debido a la caída del hombre.

{4.8} Pablo dice a los Gálatas: "¿busco ahora el favor de los hombres, o el de Dios? ¿O trato de
agradar a los hombres?" Y reprende a los falsos maestros que vivían para agradar al hombre.
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{4.9} Es imposible que el pueblo de Dios se exalte a sí mismo y agrade al hombre. Debes ver esto
como una cuestión de orgullo. Si una persona no puede abandonarse y soltarse, es imposible que
esa persona verdaderamente ore. A través de la oración, Dios es santificado, y Dios siendo
santificado, significa que yo soy santificado. Una vida de oración que busca la santificación
separada de Dios, no es lo que Dios desea y no nos beneficia.

{4.10} Por lo tanto, no debes intentar deshacerte de la más mínima exaltación personal en tu vida
por tu propia cuenta. Cuando los demás te alaban, al principio, debes aprender a temer al elogio
del hombre y, luego, no ser afectado por el. El ministerio comienza solo después de que hayas
erradicado por completo la autoconciencia, y tu condición espiritual se haya convertido en una
que solo puede exaltar a Dios. Cuando solo Dios es exaltado y yo muero para mí mismo, y solo el
nombre de Dios se eleva y me he comprometido a vivir solo por su voluntad, la oración es la
aprobación de esa mentalidad. Esta persona no ora: "Señor, dame esto; por favor dame eso", ese
tipo de oración mediocre. El origen de la vida se basa en la humildad. En el idioma original
aparece el término "pliegue". Esto implica que la vida no comienza en los picos majestuosos sino
en el valle. En Filipenses, cuando Jesús se rebajó a sí mismo, sometiéndose hasta el punto de la
muerte, fue exaltado sobre todo nombre Y Dios hizo que todas las personas se arrodillen ante Su
nombre.

{4.11} Cuando hablamos de orar, decimos que nos inclinamos. La puerta de la Iglesia de la
Natividad en Jerusalén, construida donde creen que nació Jesús, es muy baja; por lo que no se
puede entrar sin inclinarse. Una persona que no se postra ante la presencia de Dios, no puede
vivir. El río Colorado fluye hacia abajo, excavando continuamente más profundamente en el suelo
a medida que fluye. Hay innumerables corrientes más pequeñas que le alimentan y el río
Colorado se ha convertido en un caudaloso río que actualmente alimenta a más de 30 millones de
personas en California. Si mi nombre continúa muriendo y sigo abandonando y humillándome
para el Señor, multitudes de vidas se unirán a mí. Como está escrito en Lucas, un río de vida
brotará desde dentro de mí.

{4.12} Cuando Dios usa a Su pueblo, primero los humilla. Él no los usa mientras se aferran a su
arrogancia. Le tomó 40 años a Moisés ser humilde; Pablo tardó 17 años, Pedro tardó 3 años y
David tardó entre 7 y 8 años. Debemos continuar siendo más humildes. Debes tener en cuenta
que la vida fluye desde la humildad.

{4.13} Por lo tanto, uno no debe trabajar para mantener su propia dignidad u honor. Muchas
personas no piensan mucho sobre el hecho de que, en su búsqueda de adquirir dignidad humana,
están avergonzando a Dios. El hecho es que la "dignidad" es una forma de incredulidad. Debido a
la dignidad, una persona hará lo posible por pagar su deuda a otra persona mientras roba a Dios.
A fin de mantener su dignidad, una persona mantendrá su promesa a otra persona sacrificando su
tiempo de adoración u oración a Dios. Una persona que vive para mantener su dignidad de esta
manera abunda en su potencial de vivir para su propia gloria. Nuestra propia dignidad humana
debe seguir muriendo.

{4.14} El nombre del Señor se considera santo. Veamos el tema de la santidad. Si mi honor,
posesiones, métodos y mis planes mueren continuamente, como en Filipenses, el nombre del
Señor es exaltado naturalmente si hay sumisión hasta el punto de la muerte. Además, en Juan,
glorificar al Señor a través de mi vida solo es posible cuando no vivo de acuerdo con mi propia
voluntad, sabiendo que no puedo hacer nada por mi cuenta. Si no hago nada con mi propia fuerza
y sigo abandonando con éxito mis cosas, el nombre del Señor se exalta naturalmente a través de
mi vida.

{4.15} Debo exaltar al Señor, pero ¿cómo? Él debe ser santificado. Dentro del orden espiritual,
mientras muero para mí, el reconocimiento de la santidad de Dios debe surgir a través de mi vida.
Dios es Santo; ¿por qué necesita el reconocimiento de su santidad? Porque cuando muero a mí
mismo, recibo guía por este reconocimiento; y por lo tanto, la santidad de Dios se manifiesta en
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mi vida. Por el contrario, si te vuelves inmundo, el Señor se vuelve inmundo a los ojos de los
incrédulos.

{4.16} Por lo tanto, el tema de la 'santidad' es en realidad un asunto del 'yo'. Cuando me vuelvo
santo, el Señor es santificado.

{4.17} La dificultad en teología es que es imposible dominar a Dios, pero en la academia debes
dominarlo. Esto causa confusión. La teología es en realidad el estudio hecho por humanos. En
Éxodo 3, Dios declara, "YO SOY EL QUE SOY", un estado eterno del presente. Entonces surge la
pregunta: ¿cómo podemos conocer a un Dios que existe por sí mismo? Dios se une a mí cuando
muero a mí miso y me transformo, purgando y abandonando todas mis pecaminosidades y
contradicciones humanas. En el evangelio de Juan, Dios nos persigue incesantemente. Recibir a
este Dios que nos persigue incesantemente es la decisión más importante de nuestras vidas. Este
es el evangelio de Juan. Teología es darse cuenta de la depravación del hombre. Del mismo
modo, el tema de la santidad en última instancia, no es un problema de Dios.

{4.18} Si mi nombre está muerto, el Señor me cuenta como santo, lo que primero significa
"apartado". Deseo que el nombre del Padre sea apartado. Para que el nombre del Padre sea
apartado, debo aceptar el reino apartado del Señor. Entre estas tres personas, solo una de ellas
es mi hija. ¿Trataría a los tres de la misma manera? Entre los tres solo mi hija estaría bajo mi
dominio. Esta hija es separada como la mía y yo soy reconocido como su padre. Es lo mismo. Si
continúas muriendo a ti mismo una y otra vez, te apartas bajo Su gobierno como hijo de Dios;
simultáneamente Él es reconocido como Señor. Jesús dijo: "En esto conocerán todos que sois
mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros” (Juan 13:35)". De la misma manera, si nos
amamos unos a otros, el mundo nos verá y nos reconocerá como hijos de Dios

{4.19} El poder de la oración y las respuestas a las oraciones no son para todos, sino para
aquellos a quienes Dios aparta. Santiago dice que las oraciones de un hombre justo son
poderosas y efectivas. Cualquiera puede orar, pero no todos tienen respuestas a la oración. No
todos pueden influir en el Dios que reina sobre la historia nacional y mundial. Esta es la
responsabilidad de alguien que ha sido apartado por Dios para recibir este gobierno.

{4.20} Reina sobre mí, de modo que mi vida sea apartada. Mantén a Dios como tu única meta.
Mantén a Dios como prioridad. Cuan vergonzoso es si en tu vida de oración, en vez de cuidar de
mantener a Dios como prioridad, pierdes ese tiempo pidiendo cosas a Dios. 1 Juan claramente
dice que aquellos que guardan los mandamientos de Dios y viven haciendo las cosas que le son
agradables pueden orar.

{4.21} En Génesis encuentras a Jacob acostado en la cama al borde de la muerte. Pero cuando
José entra reúne la fuerza para sentarse y bendecirlo. Sus otros hijos eran todas fuentes de
angustia y estrés, pero José era la alegría de Jacob. Por eso es que cobra fuerza suficiente para
sentarse.

{4.22} Juan 8:29 dice: "Porque el que me envió, conmigo está; no me ha dejado solo el Padre,
porque yo hago siempre lo que le agrada”. La dinámica de la Trinidad se mueve conmigo y al
llegar a ser el deleite de Dios, cuando oro, surgen respuestas instantáneas a mis oraciones. Al
igual que en Lucas 3: 21-22, los cielos se abrirán, y el Espíritu Santo descenderá. En cambio,
cuando vivimos según nuestra propia voluntad, exaltando diariamente nuestro propio nombre,
viviendo no para la gloria de Dios sino para la nuestra, llamándolo a Él solo para pedir cosas, Dios
permanece en un estado de ira. El estado de enojo es que Él aparta su rostro de nosotros y nos
da la espalda.

{4.23} Por lo tanto, cuídate de mantener a Dios como la única meta. Solo Dios es mi todo. Por
causa de Dios puedo soportar pérdida; por causa de Dios puedo soportar dolor; por causa de
Dios puedo soportar persecución. El mismo corazón de Dios se convierte en mi corazón. Cuando
Dios está triste, experimento tristeza. Cuando Dios está feliz, me regocijo. Cuando está enojado,
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me enojo. No importa cuánto pueda amar al mundo, si Dios lo odia, lo odio. Esta es la
característica de alguien que es apartado por el gobierno de Dios y uno que exalta solo a Dios.
Este es el poder de las oraciones de estas personas. Dios baja al instante.

{4.24} En segundo lugar, santificar a Dios significa que pertenezco a Dios. "Santuario" significa
"un lugar apartado y sagrado". Los santos son un pueblo separado. Un ministro es uno que se
aparta para hacer la obra de Dios. Una reliquia es un elemento que se ha separado. Cualquier
cosa santa inequívocamente le pertenece a Dios. Por lo tanto, tú perteneces a Dios. 1 Corintios
1:2 dice: "A la iglesia de Dios que está en Corinto, a los santificados en Cristo Jesús, llamados a
ser santos..." La iglesia consiste de santos y de personas que solo asisten a la iglesia. Aunque
asisten a la iglesia, no son hijos de Dios. ¡Debemos ser santos! ¿Por qué? Porque pertenecemos
a Dios.

{4.25} A medida que tu nombre se vuelve más bajo y te sometes continuamente, hay una
bendición de la que te das cuenta: "¡Ah! ¡Pertenezco a Dios!"

{4.26} Un príncipe y un mendigo cambiaron de ropa y salieron a la calle. Aunque el mendigo se
convirtió en príncipe, vistiendo la ropa del príncipe y llevando su cetro real o insignia, no tiene
ninguna relación con el rey y no tiene idea de lo que significa ser hijo de un rey. ¿Por qué no? La
mentalidad de mendigo está intacta. Los israelitas, después de su éxodo de Egipto al desierto, no
pudieron sacudir su mentalidad de esclavitud, a pesar de que Dios los selló como sus hijos, y
nunca vivieron con la autoestima y la autoridad de ser hijos de Dios.

{4.27} Cuando te abandonas a ti mismo, hay una bendición poderosa que viene para ti. Uno es el
Reino separado de Dios en tu vida, y lo otro es darte cuenta que perteneces a Dios. Si solo
comprendes esta identidad, vencer este mundo se vuelve inevitable; ni mencionar las respuestas
a las oraciones. Porque perteneces a Dios, todo lo que debes hacer es recibir las llaves del cielo y
abrirlo. ¿A quién Él le daría las llaves? Solo le daría las llaves a aquellos que le pertenecen. El no
daría las llaves a alguien que no es suyo. Así de critico es el trabajo continuo de erradicar mi
honor. Morir, abandonar mi nombre, rebajar la gloria de mi nombre no es un mero concepto o
entendimiento. Es el poder para mover al Dios Creador.

{4.28} Dios es Todopoderoso y creó el universo, pero a menos que Él sea también mi Padre, no
obtengo ningún beneficio. Si Él es el vecino de al lado, no me sirve. Esaú no poseyó su identidad
como primogénito y vendió su primogenitura por un plato de guiso de lentejas. La vida de los
santos es similar. Debido a que no saben que pertenecen a Dios, caen en el mundo, vendiendo su
identidad como un hijo real de Dios. Esto es motivo de profundo remordimiento y de golpear el
pecho; pero en lugar de eso, nos golpeamos el pecho y lloramos por cosas triviales, como perder
un poco de dinero. ¡Tú que has abandonado al Dios Creador! Necesitamos realmente
arrepentirnos. ¡No debemos abandonar al Dios Creador! Debo olvidarme de mí mismo. Si no
renuncio a mí mismo, renuncio al Dios Creador

{4.29} "Santificado" significa que Dios reina sobre mi vida, y estoy viviendo con Dios como mi
única meta. Y yo pertenezco a Dios.

{4.30} Repasemos el mensaje de hoy. "Santificado sea tu nombre" no es algo que nos viene a la
mente, pero cuando la gloria y el honor de mi propio nombre son arrojados por tierra, y me niego
a mí mismo, Dios es santificado. Cuando la voluntad de Dios está completamente establecida y
yo muero a mí mismo, el mover de Dios es la manifestación de la oración. Orar significa que mi
propia voluntad y todo lo que está separado de Dios está siendo abandonado, y la gloria de Dios
está lista para moverse a través de una persona que ha completado este proceso de negación a
sí misma. Es por eso que, no para nuestra propia gloria, sino para la gloria de Dios, debemos
comer la palabra, arrepentirnos, obedecer, e inclinarnos y recibir revelación. Este es el paradigma
de un santo.
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{4.31} La santidad del nombre de Dios está directamente conectada a mí. Entonces cuando Dios
me separa y yo vivo con Dios como mi única meta, recibo Su santo reinado sobre mí. A través de
estas personas selectas que están bajo Su santo gobierno, Dios responde oraciones, moviendo
con poder a Corea, la historia nacional y mundial.

4.32} La segunda bendición es la comprensión de que pertenezco a Dios; estar firmes como
herederos. Hace mucho tiempo había una persona en la India que viajaba por el mundo en busca
de oro. Desperdició su vida no encontrando nada, y regresó a casa y murió como un mendigo.
Pero cuando su hijo cavó una tumba frente a su casa para enterrar a su padre, descubrió una
mina de oro. Cuando continúas muriendo una y otra vez, te das cuenta de quién eres en realidad.
Te das cuenta de que tienes una mina de oro dentro de ti. Pensaste que no eras nada, pero luego
te das cuenta de que perteneces a Dios, y dentro de esa relación puedes descubrir plenitud y
perfección. Debes creer que dentro de ti hay tesoros innumerables.

Fundamentos de Espiritualidad cristiana 38



EL Padre Nuestro - La oración del Señor – Lección No. 5

{5.1} “Padre nuestro que estás en los cielos”. Si esta palabra se encarna en mi vida y me quiebro
una y otra vez, trasciendo tiempo y espacio y la obra de Dios se convierte en una viva realidad
dentro de mí. Esto no es algo que solo sucede a los santos espirituales, sino es la personificación
de la evidencia de la salvación, la sustanciación de las visiones respondidas y la evidencia de la
oración contestada en la vida de las personas a través de la oración de intercesión. Esta es la
expresión de la Omnipresencia de Dios. Dios no puede dejar otorgar esto Su obra a personas en
las que esto no se haya logrado.

{5.3} Dios ha revelado todas Sus obras terrenales a sus siervos los profetas, y hace que esos
siervos profetas oren. Por lo tanto, es tremendo el hecho de que el Dios que está en nosotros, es
el mismo Dios que mueve el mundo y la historia nacional.

{5.4} Si estas cosas no están encarnadas en tu vida y no conoces las obras del Dios que
trasciende tiempo y espacio, la oración es imposible. Dios no puede usar este tipo de personas.
Dios revela dónde está trabajando y hace que Su pueblo ore. Esas personas necesitan captar e
incorporar estas cosas y resolverlas en petición y oración. La omnipresencia de Dios se desarrolla
a través de una poderosa vida de oración. Si mi hijo está frente al peligro, y yo oro ciegamente sin
saber ningún detalle, mi hijo de seguro terminará lastimado. Sin embargo, si Dios en Su
omnipresencia me hace orar en mi realidad, y oro en lenguas y hago una batalla espiritual,
aunque mi hijo se encuentre con un matón, saldrá ileso. Si una hermana de la iglesia, mientras
ora por su esposo, se encuentra con una batalla espiritual, e intercede por él, termina venciendo
las fortalezas que estaban causando la división y la oposición en el trabajo; esta es la
encarnación. Una persona que no sabe estas cosas no puede evitar sufrir la derrota.

{5.5} El Dios que se mueve en nuestros corazones sostiene los términos perfectos de la creación.
El mueve el universo y la historia de las naciones y del mundo; por lo tanto, todas las cosas se
tornan posible por medio de la oración. Es lo mismo en la vida de los personajes de la Biblia.
Palestina entera tembló con la oración de Elías y Eliseo. Aun el rey Joás, quien no tenía mucha
fe, lloró por el moribundo Eliseo, llamándolo: “¡carro de Israel y su gente de a caballo!” Aunque
Israel tenia miles y millares de guerreros, no podían hacer frente a Eliseo. El Dios que estaba en
Eliseo era el mismo Dios que sacudió toda Palestina e hizo proezas maravillosas.

{5.6} En el libro: “La Tercera Ola” de Alvin Toffler, el que tenía más información era el ganador.
Pero en “La Cuarta Ola”, el ganador es "quién tiene la información correcta". Hay mucha
información en Internet, pero no toda la información es correcta. Aquellos que viven en la
omnipresencia de Dios, de alguna manera obtienen la información necesaria, y cuando observan
un estante de libros, las cosas importantes se destacan para ellos. Aquellos que viven en el Señor
no incurren en mucha pérdida de energía espiritual.

{5.7} “Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre”. Si el nombre del Señor
ha de ser santificado, hay un orden espiritual en el cual mi nombre debe caer al suelo. Si mi
nombre cae al suelo, incluso si no lo quiero, se levantará el nombre del Señor. Mi nombre debe
caer continuamente al suelo, levantando solo el nombre del Señor; y debemos ser humildes. El
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mundo lucha por llegar más alto; sin embargo, el método de Dios para mover el mundo, proviene
de lugares humildes, no de lugares altos.

{5.8} Para santificar el nombre de Dios, mi nombre debe seguir muriendo; pero prácticamente,
cuando mis posesiones, mis métodos y mis planes mueren continuamente, ese mismo poder es la
santidad. Si no soy santo, el Señor no puede ser santificado a través de mí. La santidad es el
distintivo del reinado de Dios. Aquellos que continúan manteniendo su nombre bajo, alzando el
nombre del Señor, tienen el distintivo del reinado de Dios. La espiritualidad de primera clase es
una persona que permanece en el centro del reinado distintivo de Dios. El poder de las peticiones
de una persona justa es grandioso. Dios da un reconocimiento especial a las oraciones de
aquellos que eliminan su propio nombre y levantan Su nombre.

{5.9} De aquí procedió el poder para detener todo el universo cuando Josué oró para que el sol se
detuviera. Cuando Ezequías oró a Dios con lágrimas, ocurrió un milagro extraordinario, donde la
sombra del reloj de Acaz retrocedió 10 grados. Esto es similar a la detención del universo.

{5.10} “Santificado sea Tu nombre”. Una fe definida de que pertenezco a Dios viene a aquellos
cuyo nombre es rebajado y el nombre de Dios es elevado. Uno que está enterrado en la
oscuridad e influenciado por el mundo, no comprende su propia existencia. Vivo según mis
propios estándares, por lo tanto, no sé quién soy. Si un santo tiene posesiones, pero no sabe
quién es, eso es una maldición; pero si me despojo de todas esas cosas, negando mi propia
gloria y entrando en la gloria de Dios, me doy cuenta de que soy de Dios y entiendo que le
pertenezco.

{5.11} Si vistes a un mendigo con vestiduras de príncipe y lo pones en un palacio, aún se
comportará como un mendigo. Debido a que él no conoce su identidad, no sabe cómo acceder a
su autoridad, y solo le queda quebrar nueces con el cetro real.

{5.12} En tercer lugar, "Venga a nosotros tu reino". Venir se refiere a expansión. Que hoy, el reino
de Dios se expanda. Esto debe estar en tus oraciones todos los días. Así como mi nombre debe
morir para que se levante el nombre de Dios, para que el reino de Dios se expanda, este mundo
carnal debe morir. Nunca debes esforzarte por gobernar a las personas. El Señor vino a este
mundo no para gobernar a las personas, sino para servir. Se trata de servir, no de gobernar sobre
las personas. Cuando Jesús vino a esta tierra, tenía poder para vencer a los espíritus malignos,
las fuerzas naturales y la creación; sin embargo, Él nunca se adueñó de las personas.

{5.13} Si malinterpretas el liderazgo, podrías confundirlo con un liderazgo carismático. El control a
menudo se confunde con el carisma. Carisma significa liderazgo talentoso. El liderazgo
carismático significa que las personas son guiadas dentro de la presencia y guía del Espíritu
Santo. Es lo mismo que el papel de un servidor. Nunca debemos esforzarnos por gobernar a las
personas. No debemos hacer nuestros propios imperios.

{5.14} En generaciones que experimentaron la corrupción de la Iglesia, surgieron fenómenos
donde Dios estaba encerrado en el templo. Caifás ministró a 5 millones de israelitas, pero encerró
a Dios en el templo y utilizó su posición en la iglesia y la política para su propio beneficio, y
finalmente mató a Jesús. Cuando Jesús-Dios está encerrado, la Iglesia se convierte en una
institución. La Iglesia es vida, no una institución. La Iglesia debería poder morir por una vida, no
una vida morir por la Iglesia. Es muy fácil hacer un imperio humano. Sin embargo, no es tan fácil
edificar el reino de Dios con la plenitud del verdadero servicio, la mansedumbre, la humildad, la
paz y la gloria. Además, edificar el reino de Dios mientras se vive en este mundo, en medio de las
fuerzas de la oscuridad, es aún más difícil. Es por eso que seguimos hablando de morir.

{5.15} En las enseñanzas de Romanos, hablé sobre la configuración 3-S: Satanás, Secular, Ser.
Incluso ahora, satanás está trabajando arduamente construyendo el mundo humano secular. El
mundo del hombre y el mundo de satanás son sinónimos. En la doctrina 3-S, satanás usa el
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mundo como cebo para pescar al hombre. Por lo tanto, el “ser-yo” debe morir para que el mundo
del hombre sea destruido.

{5.16} Habacuc afirma que el mundo del hombre es una empresa que de seguro será destruida.
Nadie sería tan necio como para invertir en algo que morirá mañana. Cuando la Iglesia se
convierte en vida, los santos reciben bendición, pero a través de una iglesia que se ha convertido
en una institución, solo puede venir la maldición de la incredulidad. Los creyentes de la iglesia
primitiva creyeron la Palabra tal como es. Simplemente leer las Escrituras se convirtió en
“kerigma”, y debido a que escucharon la palabra a través de la revelación, clamaron y lloraron, y
leer la Palabra se convirtió en avivamiento. Si yo gobierno la iglesia, ésta se quebrará. Si la Iglesia
está llena de vitalidad, llena del aceite de la unción y llena de fuego, no se convertirá en una
institución. Entonces no habrá un agotamiento de la vida, sino que será poderoso. La
característica de este tipo de iglesia es que un santo no muere por la iglesia, sino más bien la
iglesia muere por el santo. Debido a que la iglesia muere por el santo, el santo puede servir a la
iglesia.

{5.17} “Venga tu Reino”. Hay tres significados. Primero, "Sé mi Rey". Cuando mi imperio se
quiebra y el reino de Dios se expande, surge la seguridad de que Dios es mi Rey. Nuestras vidas
mismas se viven usando los recursos de nuestro Rey y manteniendo esa relación con Él. Si mi
imperio se mantiene, dos reinos existirán dentro de mí. Uno es el reino de Dios y el otro es el mío.
No puede haber paz en una tierra con dos gobiernos. Si mi reino es destruido, el reino de Dios
será establecido y Él se convertirá naturalmente en el Rey de ese reino y mi Rey. ¡Se mi Rey! En
1 Juan, el anticristo es aquel que niega a Jesús como Cristo. Desde el aspecto de la Iglesia,
Jesús es el Rey y su reinado debe ser proclamado, y Él debe reinar sobre la iglesia con autoridad
real. Entonces, Su poder será revelada a través de la Iglesia. Esto solo es posible a través de una
Iglesia que es un organismo vivo en vez de una organización; pero esto no ocurre, porque la
Iglesia se ha convertido en una institución más que una vida. El Señor no se ha convertido en mi
Rey, sino en mi esclavo. Cuando Dios no responde las oraciones, muchas personas lo amenazan
y lo maldicen, abandonando al Dios Creador. Una vida vivida ante la presencia del Señor y Rey,
no puede exigir su propia ganancia e imponer su agenda.

{5.18} “Para mí, vivir es Cristo, y morir es ganancia”. Así como Pablo profesó en Filipenses, Él es
Rey, así que, si vivo o muero no es un gran problema; si tengo o no, no es un problema. Todas las
cosas están bajo Su reinado y todas le pertenecen. Si algo es mío y se ha ido, puede ser un
problema; pero si para empezar no era mío, no hay problema. La razón por la que es un problema
es porque tengo la mentalidad de que es mío. Hay un problema cuando no lo tengo, porque Jesús
no es mi rey, sino yo soy mi propio rey. Cuando no tenemos, la única persona en el universo que
tendría problemas es Dios. Un discípulo no tiene posesiones o agendas propias. En Hebreos 11,
Abraham, aunque tenía mucha riqueza, vivía en tiendas. Si miras Génesis, el crecimiento
espiritual de Abraham fue muy lento. Tenía 130 años cuando ofreció a Isaac y fue aprobado por
Dios. Abraham tenía grandes esperanzas; anhelaba un hijo. Esperó hasta que no pudo esperar
más, y le tuvo a Ismael. Aquellos que se aferran a sus propias esperanzas, por más que lo
intenten, no pueden madurar rápidamente en su fe. ¡Se mi Rey! No debo tener ninguna posesión
mía, mis propios planes o mis propias esperanzas. En el evangelio de Juan, Jesús dice: "No hablo
por mi propia cuenta", siete veces.

{5.19} En segundo lugar, "Venga a nosotros tu reino" significa: "reina sobre mí". Puesto que Él es
mi Rey, es apropiado que Él reine sobre mí. Debo renunciar a mi propia voluntad y especialmente
a mis propios esfuerzos. Cuando aprendes a orar, en la primera etapa, haces un esfuerzo. Pero
en algún momento, cuando recibes el reino de Dios sobre tu vida, te das cuenta de que no hay
nada en tu vida espiritual que se logre con tus esfuerzos. Renunciar a tu esfuerzo significa
renunciar al éxito humano. Tienes que renunciar a la mentalidad de: "puedo hacerlo". Esto es del
mundo. Si no renuncias a tu deseo de éxito, estás sujeto a tus propias limitaciones. En la oración,
la característica de no orar con tu propio esfuerzo, es el Espíritu de Dios morando en ti y orando.
Si entro en la Casa Azul (Casa de gobierno de Corea) y soy reconocido como el hijo del
presidente, me llevan directamente al presidente. Del mismo modo, si soy aprobado por la sangre
de Jesús, el Espíritu Santo instantáneamente toma el control de mis oraciones. Debido a que no
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hemos encarnado el poder de la sangre, nuestras oraciones se vuelven como las oraciones de los
gentiles. Si se confirma el perdón de mis pecados, el Espíritu Santo inmediatamente toma el
control de mis oraciones y me hace orar en el Lugar Santísimo. La oración, la adoración, la
Palabra y toda la vida provienen del lugar Santísimo. Esto se debe a que la invitación ha sido
emitida por el Rey. Dios debe ser Rey, Él debe reinar sobre mí y debo abandonar continuamente
mi propio esfuerzo. Consecuentemente, otra palabra para "gracia" sería: "reina en mí". La gracia
es recibir el Reino de Dios en amor y misericordia.

{5.20} En tercer lugar, "Venga a nosotros tu reino" significa, "Haz que obedezca
incondicionalmente". Aquellos que reciben a Jesucristo como Rey y son gobernados por Él, se
enfocan constantemente aun en el 1% de desobediencia. Incluso si son buenos el 99% de las
veces, en el momento en que se rebelan un 1%, mueren en el acto. Esto no es obediencia por
miedo, pero si sé que Dios es mi Rey y Él reina sobre mí, vivir una vida de santidad delante de
Dios se convierte en mi naturaleza. No es obediencia condicional, sino obediencia absoluta e
inmediata. Para una persona mundana, verle a Dios produce temor y temblor. Si Él reina sobre mí
y yo le tengo obediencia incondicional, Él trae paz a mi vida. Colosenses 3:15 dice: "Y la paz de
Dios gobierne en vuestros corazones, a la que asimismo fuisteis llamados en un solo cuerpo; y
sed agradecidos”. El Rey Jesús reina en paz.

{5.21} En Romanos, el reino de Dios se describe como justicia, paz y felicidad. Por lo tanto, si el
reino de Dios no llega, no fluyen la justicia, la paz o la felicidad. Porque caemos en el humanismo,
experimentamos enojo y descontento. Si el hombre intenta reinar, se produce el legalismo. En la
práctica, le muerte de mi imperio no solo debe ocurrir en la iglesia sino también en la familia, en
las corporaciones, en la oficina. En todas las cosas, mi imperio debe derrumbarse y el reino de
Dios debe establecerse. Nada es mío; no hay nada que yo haga. En lugar de tratar de gobernar a
las personas, si intentas servirlas y moverlas a través de la oración, las personas cambiarán y la
paz y la felicidad brotarán desde adentro.

{5.22} ¡Sé mi Rey! ¡Reina sobre mí! ¡Haz que me pare delante de ti en absoluta obediencia!
Debemos contrarrestar nuestros contaminados pensamientos e instintos de establecer
instituciones. Nuestro deseo de hacer instituciones revela nuestro bajo nivel. Si dejas a un niño en
una ciudad, caminará alrededor de 3-4 km en aproximadamente una hora; pero si lo dejas en un
campo abierto, él estará inmóvil. Los niños experimentan miedo cuando no hay límites. Cuanto
más joven eres, más instituciones y límites necesitas. Cuanto más maduro te vuelves, la
necesidad de límites e instituciones disminuye. El reino de Dios es un reino perfecto. El reino de
Dios es vasto; entonces no puedes poner límites allí. Uno podría cometer el error de pensar que
una iglesia sin límites no es una iglesia muy madura; este no es el caso. Una iglesia que es
realmente madura no tiene límites. La iglesia primitiva no tenía límites. En medio de la oración
cuando escucharon: "Felipe, ve a Samaria", él obedeció y trajo avivamiento en Samaria. Oyeron:
"Envíen a Pedro y a Silas", entonces los enviaron. Si escuchas y obedeces la guía del Espíritu
Santo, el reino de Dios se expande. En ese momento, la Iglesia en Jerusalén contaba con 80,000
miembros. Cuanto más alto es el nivel espiritual de una iglesia, es menos una institución y es más
una iglesia donde hay vida. Mi imperio debe derrumbarse diariamente y debo orar para que el
reino de Dios se expanda, confesar que Él es mi Rey y comprometerme a la obediencia absoluta.
Entonces nuestras oraciones se elevarán al nivel de perfección de Dios.
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El Padre Nuestro - La oración del Señor - Lección No. 6
El fluir principal del Padre nuestro es mi centro moviéndose al centro de Dios. La cuestión más
fundamental de nuestra fe cristiana es la cuestión de dirección. El Padre nuestro es una
enseñanza bíblica muy importante; ¿por qué? Porque su mensaje establece el fundamento más
importante en la espiritualidad.

{6.1} Tienes que lidiar con estos mensajes en el Padre nuestro y las Bienaventuranzas, hasta que
lo hayas encarnado por completo. Debes deshacerte de gente mundana, del tiempo mal
empleado, de la dirección equivocada y de los sistemas establecidos en las enseñanzas
equivocadas de las personas.

{6.2} El pueblo de Dios no se obsesiona con la cuestión de las obras. Originalmente, la esencia de
la fe es que cuando no estás haciendo nada, sientes la presencia de Dios y estás siempre lleno
de Él; por lo tanto, ya sea que hagas o no, no es un problema. Esto distingue a una persona
espiritual. Si Dios no se mueve, él no se mueve, aunque sea el fin del mundo; pero si Dios dice:
"Muévete", atraviesa agua o fuego.

{6.3} ¿Dónde pierden los creyentes gran parte de su energía? Experimentan agotamiento debido
a que tratan de moverse en su propia fuerza, cuando es Dios quien debe moverse. Si te mueves
estrictamente cuando Dios te dice que lo hagas, no experimentarás pérdida espiritual. Y tu cuerpo
también estará menos cansado.

{6.4} La humanidad era primitiva cuando se creía que la Tierra era el centro del sistema solar,
pero cuando descubrieron que el sol era el centro y los planetas giraban a su alrededor, la
humanidad se civilizó. Del mismo modo, si vivimos centrados en nosotros mismos, nuestra fe es
primitiva; pero si nos centramos en Dios, nuestra fe se volverá una con visión múltiple. Debemos
ir hacia el centro de Dios.

{6.5} Todos los días oro con mi Biblia abierta: "Padre nuestro, que estás en los cielos". Aunque
invoco a Dios que llena el universo, y testifico que Él es mi Padre desde un estado de llenura de
Su presencia, si no viví así el día anterior, Él me lo señala: "la verdad que ayer no viviste como si
tuvieras un Dios y mucho menos un Padre en el cielo, sino más bien como si tuvieras un dios
extraño”; esto produce en mi arrepentimiento.

{6.6} A través de este proceso, Dios en el cielo, que llena el universo, se encarna dentro de mí. En
todas las situaciones Dios nos lleva a orar. Por lo que el poder de Dios que trasciende esta ciudad
se hace presente dentro de mí.

{6.7} En mi vida cristiana, el pasado, el presente y el futuro necesitan actualizarse dentro de mí. Si
eso no sucede, mi fe se vuelve abstracta. Todas las obras del Padre en el cielo necesitan ser un
entrenamiento presente y práctico en mi relación diaria con Dios.
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{6.8} La oración es lo mismo; Dios trabaja a través nuestro. Debes creer continuamente que Dios
en toda Su autoridad, que puede mover a las naciones y al mundo entero, te está moviendo, y
que instantáneamente puedes orar oraciones poderosas.

{6.9} “Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre”. Para que el nombre de
Dios sea levantado, mi nombre debe morir automáticamente.

{6.10} El nombre de Dios es en sí mismo santo, pero a medida que me vuelvo más santo, mi vida
testifica al mundo de la santidad de Dios. Por lo tanto, a medida que mi nombre muere, el poder
que aparece es el del reino, y mis oraciones se convierten en oraciones que Dios reconoce.

{6.11} Dijimos que pertenecemos a Dios. Establecimos que cualquier cosa negativa en mi
existencia está enraizada en la incredulidad. Cuando sé que soy un hijo de Dios y que le
pertenezco a Él, puedo tomar de la plenitud y la generosidad del Señor.

{6.12} “Santificado sea Tu nombre. Venga tu reino”. Para que se establezca el reino de Dios, mi
reino debe morir. Como Jesús le dijo a Pedro: "¡Quítate de delante de mí, satanás! porque no
pones la mira en las cosas de Dios, sino en las de los hombres". Las cosas del hombre y de
satanás son las mismas. Por lo tanto, en la serie de Romanos, satanás usa lo secular como
carnada para pescar al “yo” (doctrina 3-S). Cuando mi ser muere, el reino del hombre y el reino de
satanás mueren. Así es como se establece el reino de Dios.

{6.13} La Iglesia es vida; la iglesia no es una organización. La Iglesia debe morir por el bien de
una vida; una persona no muere por el bien de la Iglesia. Dios no mata para realizar Sus obras.
La única persona que tiene el derecho de morir es Jesucristo. Su muerte es la única muerte que
tiene significancia.

{6.14} No es el método de Dios dejar que tu familia muera por el bien de tu negocio. El método de
Dios es dar vida a tu familia, así como a tu trabajo. Está escrito que los padres no deben guiar a
sus hijos descuidadamente. Las personas deben ser movidas a través de la oración, y se debe
esperar en el tiempo de Dios. No debes decir a la ligera, "deberías hacer esto o aquello".

{6.15} La iglesia no es un lugar para crear el pueblo del pastor, sino el pueblo de Dios.

{6.16} Una Iglesia perfecta es aquella que está bajo el reinado de Dios. Cuando el Espíritu Santo
reina, la Iglesia está llena de vida.

{6.17} Hemos establecido que la oración es el resumen del reino de Dios. La oración es la suma
acumulada de toda mi fe. La pureza y santidad de la persona determina que Dios escuche su
oración, o no tenga otra opción que ignorarla. Este trabajo se desarrolla en personas que tienen
una comprensión clara y firme del reino de Dios. Según las escrituras rabínicas judías, cuando se
ofrecía un sacrificio puro, el fuego descendía del cielo y el humo subía directamente al cielo; de la
misma manera, mis oraciones pueden subir directamente, sin obstáculos y sacudir el trono de
Dios, a pesar de los intentos de satanás de interferir. También establecimos que el poder de la
oración va más allá de la historia nacional y global, al poder que gobierna el universo. Me refiero
al poder de la proclamación, como cuando Josué ordenó al sol que se detuviera, y fue así.

{6.18} “Hágase tu voluntad como en el cielo, así también en la tierra”. Antes nos dirigimos al
Padre nuestro que está en los cielos. Dije que los cielos están en forma plural, Uranos. También
dije que tenemos que entender el geocentrismo del día de Aristóteles: primer nivel: Urano,
segundo: meta-urano y tercero: paraíso; y por lo tanto, la presencia de Dios en todo lugar, el Dios
quien llena el universo. En la frase: “hágase tu voluntad como en el cielo, así también en la tierra”,
el "cielo”, está en singular: Este cielo se refiere al paraíso; esto simboliza la morada de Dios. Por
lo tanto, el problema está en esta tierra.
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{6.19} El trabajo es celestializar la tierra; ese es el Padre nuestro. Hay cuatro tipos en la parábola
del suelo: el camino, el suelo rocoso, el suelo espinoso y el buen suelo. Tomar una excavadora y
labrar la tierra una sola vez, no producirá un buen suelo. Para producir un buen suelo, uno debe
tomar herramientas y trabajarla a diario, ubicando y quitando las rocas, fertilizándola, etc.

{6.20} “El camino”: como si una aplanadora lo aplastara, el camino es tan duro que las semillas no
pueden penetrar. Este tipo de suelo es muy difícil de cultivar. Hay tantas personas que, en su fe,
están tan llenas de filosofías mundanas y viven de acuerdo con su propia ética. No hay espacio
para que entren semillas.

{6.21} “El suelo rocoso”: las semillas han sido sembradas; sin embargo, las raíces no pueden
profundizarse, por lo que, cuando llega la tribulación o la persecución, se secan. Recibieron la
palabra con alegría, pero tan pronto como llega la tribulación, se secan. Entonces, estas personas
necesitan quitar las rocas de sus vidas. Cualquiera que sea la tormenta, la adversidad o la
tribulación que pudieran surgir, deben convertirse continuamente en un suelo fértil.

{6.23} “El suelo espinoso”: las semillas se han sembrado y las raíces son profundas y crecen bien.
¿Cuál es el problema? Se mezclaron otras semillas; por lo que, a causa de las riquezas, las
tentaciones carnales y mundanas, la fuerza del trigo de Dios se ahoga. Por eso es que, cuando se
siembran dos semillas diferentes, todo debe ser desechado. Solo las semillas de Dios deben ser
sembradas.

{6.24} Debes convertirte en un buen suelo, tan humilde, que se somete y acepta incluso la semilla
más pequeña. Marcos 4:27 declara: "y duerme y se levanta, de noche y de día, y la semilla brota
y crece sin que él sepa cómo". Este es el nivel en el que ya no tienes que esforzarte en tu fe. En
el pasado, era una lucha orar incluso 10 minutos, sin saber qué orar después; pero ahora
pestañeas y pasaron 4 horas. En el pasado, cuando un automóvil te cortaba el paso, te enojabas
y maldecías, y te sentías mejor solo cuando te adelantabas para cortarle el paso. Pero ahora,
aunque puedas encontrarte con enemigos que te desprecian y quieren matarte, tienes el poder de
perdonarlos. En buena tierra crecen grandes árboles, sobre los cuales se posan todo tipo de
pájaros y bajo cuya sombra habitan. Convertirse en un buen suelo es el principio de bendición de
la fe, la celestialización de la tierra. En el cielo no hay problemas; la tierra debe ser capaz de
recibir las cosas del cielo.

{6.25} La clave del éxito para los que vivimos en esta época no es la adquisición de mucha
información, sino más bien la adquisición de información correcta. Hay demasiada información en
el Internet y una excesiva cantidad de libros; vivimos en una avalancha de información. Por lo
tanto, necesitamos el poder para filtrar. No debemos escuchar directamente los sonidos de este
mundo, sino que debemos filtrarlos a través de Dios. Cuando apagamos el ruido del mundo y
apagamos el ruido de los demonios, podemos escuchar la voz del Espíritu Santo dentro de
nosotros.

{6.27} Hebreos 12:2 declara, “puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe”. Los
cimientos de nuestras almas se construyen cuando buscamos la Base y Fundamento original
(Dios mismo). Pablo afirma que, aunque muchos lo rodean y lo golpean, él no tiene miedo. Esto
muestra que no podemos hacer nada en la carne. Es una medida de fe que el Dios, que
verdaderamente posee toda la vida, reconoce. El mundo está aquí hoy y desaparecerá mañana.
¿De qué tendré miedo?

{6.28} Debe haber un estándar claro en la vida de fe. A medida que pasa el tiempo, el mundo
debe volverse cada vez más absurdo y el cielo debe hacerse más amplio. Diariamente se debe
arar el suelo en la carretera, el suelo rocoso y el suelo espinoso.

{6.29} Escuchar la voz del Espíritu Santo es fundamental para nuestra fe. Así como un bebé
recién nacido puede captar los matices de la voz de su madre a los 10 días de nacido, no es
razonable que no podamos escuchar la voz del Señor que está en nosotros. En las lecciones de
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Efesios dije que una persona cuya vida se centra en Dios, puede escuchar Su voz. La revelación
se desbloquea en una persona cuya motivación es Dios. Por lo tanto, las personas que no están
centradas en Dios, escuchan solo su propio ruido, no la voz de Dios.

{6.30} ¿Por qué no hay poder de la Escritura en tu vida? Es porque escuchas la Palabra como
“Logos”. Si la Palabra pasa a través de la revelación, ¿cómo lo escuchas? Lo escuchas como
“Rema”.

{6.31} Hay poder real cuando tomas los 66 libros de la Biblia y lo escuchas como “rema” en todas
las circunstancias. A través de todos mis límites en la vida, la Palabra debe volverse nueva. De
aquí provienen las obras de fe.

{6.32} Así como en el trabajo, como en la crianza de los hijos y en todas las situaciones de la vida,
debes escuchar la Palabra de Dios como revelación.

{6.33} La revelación es la fuente absoluta de la vida.

{6.35} La fuente es el cielo. Esto significa que debes seguir escuchando los sonidos del cielo.

{6.36} Nuestra vida cristiana no es el fin, sino el medio; el fin (meta) ya está hecho. Todo lo que
niega el fin es engaño; por ejemplo: "vas a fallar", "no va a funcionar", "estás acabado". Nuestro
enfoque es avanzar paso a paso, sabiendo que el fin ya ha sido escrito. Recibir la palabra de Dios
tal como es y no creer en lo que ya tienes, conoces o a lo que te aferras, es fe existencial. Es por
eso que es importante escuchar los sonidos del cielo.

{6.37} Puedes saber lo que una persona está escuchando por lo que dice. En algunos casos,
puedes discernir el espíritu de una persona a través del discernimiento espiritual, pero en la
mayoría de los casos, al intercambiar unas pocas palabras con ellos, puedes saber qué espíritus
lo controlan.

{6.38} En la oración, hay oraciones que las que hablo; pero en la oración, escuchar puede ser lo
más importante. Cuando somos inmaduros, solo decimos. "¡Padre, dame!"; eventualmente ya no
hay nada más que decir, porque incluso sin escuchar la respuesta, actuamos. ¿Por qué
carecemos de poder en la oración? Porque en lugar de escuchar la voz de Dios, simplemente
repetimos lo mismo una y otra vez.

{6.40} Para hablar el lenguaje del cielo, debes escuchar los sonidos del cielo. Para hablar con la
autoridad del cielo, debes escuchar la autoridad del cielo.

{6.41} Si escuchas sonidos terrenales y no los rechazas, acaba personificándose en ti. Debes
deshacerte continuamente de esas cosas. Debes bloquear continuamente los sonidos terrenales
a través de la oración.

{6.42} La autoridad de una persona que escucha los sonidos del cielo y habla el lenguaje del
cielo, está más allá de la imaginación. Si miramos en Lucas 3:21, el cielo se abre a través de la
oración. En este pasaje, Jesús estaba siendo bautizado cuando el cielo se abrió y el Espíritu
Santo se encarnó (somático) y descendió. Esta es una vida rutinaria de oración; pero ¿por qué no
sucede en nuestras vidas? Porque nos hemos convertido en tierra. No hay nada de malo en el
cielo Si me convierto en el cielo y me aferro del cielo, hay un poder instantáneo. La esencia se
apodera de la esencia.

{6.43} En 1 Corintios 2, el Espíritu de Dios busca incluso las cosas más profundas de Dios, y Él
también conoce las circunstancias del hombre. Por lo tanto, el Espíritu Santo sincroniza las
circunstancias del hombre y de Dios. Si no estoy sincronizado, no estoy escuchando los suspiros
del Espíritu Santo y no me estoy abriendo a Su reinado sobre mí. Y porque vivo de acuerdo con
mi propia voluntad, Él no puede armonizar mi corazón con el corazón de Dios. Sin embargo, si
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renuncio a mis cosas y acepto las cosas del cielo, diciendo: "sí, las cosas del cielo son las
correctas", viviré de acuerdo con los caminos del cielo. Entonces el Espíritu Santo me unirá
constantemente a Dios. Es por eso que en Romanos 8:26 dice: “el Espíritu nos ayuda en nuestra
debilidad; pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo
intercede por nosotros con gemidos indecibles”. El Espíritu Santo nos ayuda en nuestra debilidad
cuando procuramos, pero fallamos en vivir vidas celestiales; o cuando tratamos de escuchar los
sonidos del cielo, pero no podemos; o cuando tratamos de ser transformados por pensamientos
celestiales, pero no podemos romper esta tierra.

{6.44} Sin embargo, debido a que fallamos en reconocer las instrucciones del Espíritu Santo,
seguimos escuchando los sonidos terrenales; y debido a que escuchamos el ruido mundano,
rechazamos los suspiros del Espíritu Santo dentro de nosotros. ¿Qué es eso? Esto es contristar
al Espíritu Santo. Si Él se calla por ser contristado, llegas a ser un impedimento para El; entonces
te cierras completamente a Su voz y ya no tienes el deseo de arrepentirte, ni ya posees la
determinación de vivir una vida celestial; esta es una vida que ha sido aniquilada. Puede que lleve
mucho tiempo, pero debes llegar a un lugar donde puedes escuchar los suspiros del Espíritu
Santo. El poder de la oración surge cuando la tierra se vuelve celestial. El inmensurable poder
para cambiar la historia nacional y mundial, se moverá desde tu interior si escuchas a diario los
sonidos del cielo, trabajando la tierra de tu corazón del camino, las rocas y las malezas, y
convirtiéndolo en un buen terreno, que recibe las semillas de Dios y florece día tras día. Es por
eso que debes recibir diariamente la voluntad de Su reino: “Hágase tu voluntad en la tierra como
en el cielo”. El problema no está en el cielo; por lo que las personas que están resentidas con
Dios tienen un largo camino por recorrer. Cuando surge un problema, necesitamos saber cómo
mirarnos a nosotros mismos.

{6.45} Dios es Inmutable. Esto significa que Él es supremamente bueno y no puede cambiar. Por
lo tanto, no hay nada de malo en el cielo. Si creemos que todo lo que Dios trae a nuestras vidas
es sumamente bueno, experimentaremos la verdadera paz, sin importa cuál sea la circunstancia,

{6.46} Un verdadero santo es aquel que puede ver lo invisible; un verdadero santo es aquel que
viaja por el camino de lo imposible. Si no miramos a través de la perspectiva de Jesús, no
podemos ver lo invisible. Por lo tanto, los santos deben mirar a través de los ojos de Dios.
Debemos abrazar la voluntad de Dios todos los días.

{6.47} La oración no sube de la tierra al cielo, sino que viene del cielo y es ejecutada en la tierra.
Por lo tanto, si voy con mis pensamientos y estos no se alinean con los pensamientos de Dios, no
me queda más que soltar mis pensamientos. La oración es la voluntad de Dios que desciende y
se cumple en mí. Es por eso que debemos recibir dirección para orar.

{6.48} El Antiguo Testamento (Proverbios 28: 9) establece que la oración, separada de la ley, es
una abominación; la oración separada de la palabra de Dios es abominable. ¿Por qué? Porque
mis oraciones son el cumplimiento del cielo, no el cumplimiento de la tierra. Por lo tanto, las
oraciones de alguien que no puede escuchar el sonido del cielo, no son oraciones.

{6.49} Debo eliminar mis esperanzas, propósito, planes, ganancia, métodos y eliminar cada día
mis experiencias; y cuando oro dependiendo únicamente de la voluntad de Dios, entonces
experimentaré el 100% de respuesta a la oración. A partir de este punto, surge el arrepentimiento
por un caso de una oración fallida. Dios nos ha dado la habilidad de sentir la pérdida, entonces
debemos arrepentirnos por haber roto el corazón de Dios.

{6.50} Esto está de acuerdo con el principio de que Dios nos busca. Si nosotros buscamos a Dios,
esto lo descalifica como el Dios Creador y lo convierte en un ídolo. ¿Cuál es el atributo del Dios
Creador? Aunque Él es trascendente, Él ha entrado en nuestra historia y ha contado los cabellos
de nuestra cabeza; Él nos ha buscado. No busco a Dios y encuentro la salvación por mi propia
fuerza, sino que Él me busca y me concede el don de la salvación; Él es el Dios Creador. La
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oración tampoco es algo que voy y le doy a Dios, sino que la oración son las cosas de Dios que
descienden a mí.

{6.51} ¿Por qué hay tantas oraciones fallidas? La oración fallida aumenta porque en vez de recibir
las cosas de Dios, oro por tantas cosas de acuerdo a mi propia voluntad. Si no es del cielo, debo
valientemente eliminarlo por completo de mis labios; esto debe ser incorporado en mi vida.

{6.52} Los santos deben orar mirando al cielo, levantando las manos al Dios que reina sobre la
historia nacional y mundial. ¡Amados santos, deseo que escuchen el sonido del cielo! Debemos
abandonar toda lo nuestro: esperanzas, agendas, métodos y experiencias. Cuando pasamos de
una vida egocéntrica a una vida centrada en Dios, nuestra fe pasará de ser una fe primitiva a una
fe poderosa que llena los cielos, como cuando un águila se eleva y mira con visión múltiple.

El Padre Nuestro - La oración del Señor

Resumen

1. Introducción

La gente de este mundo, influenciadas por el helenismo, actúan después de entender; mientras
que los cristianos actúan por fe sin primero entender, lo cual es hebraico. Los cristianos hacen
primero lo que Dios dice por fe, a pesar de que no entienden y no pueden ver los resultados, pero
luego sabrán por qué; la fe es lo primero. (Por ejemplo, Abraham dejó su ciudad natal como Dios
dijo, sin saber a dónde iba). En cierto modo, la forma helenística se ve mucho mejor y más sabia
que la hebraica.

Vivir por fe y estar centrado en Dios, que es la forma en que vive un cristiano, parece ridículo y
absurdo. Pero aún hay más de lo que es invisible y desconocido que lo que es visible y conocido,
y Dios sabe todo. En una palabra, la manera cristiana se basa en el nivel de Dios, no en las
limitaciones humanas. Por ejemplo, digamos que una persona tiene dificultades en su negocio; si
ha vivido sin Dios durante mucho tiempo, luchará para aliviar la dificultad, prestando atención solo
al problema, sin saber que hay otro camino o una mejor manera que Dios ha preparado.

Del mismo modo no podemos ver las razones de nuestros sufrimientos o penurias cuando somos
egocéntricos y por lo tanto, no podemos superar nuestros obstáculos. El camino de la vida
centrada en Dios es, en resumen, "come la palabra, arrepiéntete, obedece y ora"; entonces
recibimos los mensajes de Dios, que es revelación. No hay otra manera de vivir que no sea
orando. Piense en lo pequeño y restringido que era el mundo bajo la teoría geocéntrica, el
centrado en la tierra, hasta que se estableció la teoría heliocéntrica, la idea del universo centrado
en el sol. Asimismo, hay una gran diferencia entre las vidas centradas en Dios y las vidas
egocéntricas.

Y una vez que sabemos lo que Dios quiere, debemos obedecer. Es decir, para vivir una vida
centrada en Dios, debemos morir continuamente a nosotros mismos en la cruz, dejando de lado
nuestra voluntad, planes, caminos, etc. De lo contrario, para decirlo sin rodeos, vamos a obligar a
Dios el Creador a hacer lo que queremos. Entonces, ¿qué es morir al yo? Es decirle a Dios: "Tú
estás 100 por ciento en lo correcto y quiero hacer lo que Tú digas", postrándonos cuando Él
habla". El Padre nuestro nos muestra cómo es la oración centrada en Dios.

Orar no es simplemente recitar o repetir nuestras necesidades. Es un ofrecimiento de vida de fe.
Si no tenemos una relación profunda con Dios nuestra oración no es poderosa. En el Antiguo
testamento, cuando Dios aceptaba los sacrificios puros, el fuego caía del cielo, y el humo de esos
sacrificios no eran dispersados ni siquiera por fuertes vientos. De la misma manera, los espíritus
malignos no pueden impedir las oraciones ofrecidas por un espíritu puro. ¿Sabes por qué satanás
odia nuestra oración en lenguas? Porque solo Dios las entiende, por lo tanto, satanás no puede
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bloquearlas. Orar en lenguas por medio del Espíritu Santo que conoce todas las cosas y guía a
nuestros espíritus a orar de acuerdo a las necesidades, son respondidas 100% por Dios. A todo
esto, satanás odia más la oración en nuestro idioma si nuestros espíritus son puros y están
conectados con Dios. Satanás entiende esas oraciones, pero no los puede interrumpir o bloquear.
Cuando dejamos de lado lo nuestro y oramos, somos llenados de la voluntad de Dios y nuestras
oraciones obtienen respuesta al 100%. Dios no responde nuestras oraciones si no están de
acuerdo a Su voluntad. Por esta razón, cuando escuchamos la oración de las personas, sabemos
cuan profunda y correcta es su fe. Aun una palabra de una oración sincera y llena de fe puede
sacudir el trono de Dios (impresionar el corazón de Dios).

Nos llama la atención que en Lucas los discípulos piden a Jesús que les enseñe a orar (Lucas
11:1). En esos tiempos, pareciera que algunos líderes, como Juan el Bautista, enseñaban a sus
discípulos y comunidades, oraciones que integraban las ideas acerca de su vida religiosa. Y el
Padre nuestro es la esencia de las enseñanzas y el ministerio de Jesús. Da a conocer como es el
Reino de Dios. En Mateo, el Padre nuestro está ubicado en medio del Sermón del monte,
comenzando con las Bienaventuranzas en el capítulo 5. Desde el verso 17 al 48 podemos ver
cuál debería ser el motivo de la vida cristiana, y a partir del capítulo 6, podemos ver cómo deben
ser las acciones del cristiano y que no deberíamos amar la vida mundana. El Padre nuestro nos
muestra cómo debemos orar: debemos orar centrado en Dios y no en uno mismo. La oración
debe ser de acuerdo a la voluntad de Dios, no la nuestra. Orar continuamente de forma
egocéntrica produce la destrucción del carácter. Si oramos oraciones largas y complicadas sin
estar centrados en Dios, no tiene valor. Dios sabe que las oraciones egocéntricas surgen de las
limitaciones humanas y nos guían a la muerte, por tanto, en Su amor, Él no los responde.

Una cosa más a la que debemos prestar atención, es que Jesús enseñó sobre el perdón justo al
terminar de enseñar sobre como orar (Mateo 6:14,15). Sin perdonar a los demás, no podemos ser
aceptos por Dios, lo cual significa que nuestras oraciones no pueden ser de ninguna manera
contestadas. Así que debemos intencionalmente solucionar nuestras emociones, tales como
enojo y odio cuando nos hieren, llorando de todo corazón a Dios. A esto llamamos: vomito
espiritual.

2.1 “Padre nuestro que estas en los cielos”

“Padre” acá es “Abba”. Un hijo, heredero de las propiedades de su padre, lo llama “Abba”, en esa
relación con su padre en intimidad y confianza. Una de las razones por la que Dios no puede
respondernos o no tenemos la confianza que Dios nos responderá es porque perdemos la
relación de heredero con Dios Padre. La raíz de todas las incredulidades es justamente no creer
que somos hijos del Dios Todopoderoso, quien tiene todo y puede hacer todo, aunque con
nuestros labios lo llamamos “Padre”. Porque lo llamamos Padre, deberíamos recibir Su respuesta.
Si creemos la verdad con confianza, todo lo que pertenece a Dios es nuestro; no debemos ser
codiciosos ni orgullosos, como si lo obtuviéramos por nuestro esfuerzo. Aquellos cuyo Padre es
Dios viven en abundancia, sin importar lo que tienen en el presente. Sin Dios como nuestro
Padre, no podemos vivir en abundancia, sin importar cuan mucho tenemos. Los hijos de Dios no
tienen limitaciones humanas tales como habilidades, recursos y sabiduría. Cuando estamos en
Dios, no importa si tenemos o no dinero ahora. Lo que importa es, si es el tiempo de Dios o no; si
es o no la voluntad de Dios. No es simplemente un juego de palabras. Asegúrate de vivir con el
Dios Todopoderoso y tú como Su heredero. “Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen
en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho” (Juan 15:7).  Este es el pacto de Dios; es
Su firme voluntad que Él va a cumplir sus palabras. ¿Crees Sus palabras? ¿No crees que Él es
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nuestro Padre? Aquellos que creen que Él es su padre, no son codiciosos y se deleitan en hacer
favores a otros, porque todo lo que Dios tiene es de ellos también. Aquellos quienes no tienen la
confirmación de la salvación, tienden a ser incrédulos en cuanto a Dios el Padre; no digo que no
son salvos. 2 Corintios 13:5 dice: “Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos a
vosotros mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en vosotros, a
menos que estéis reprobados? Entonces, ¿cómo es nuestra fe confirmada en nosotros? Puede
parecer complicado, pero el Espíritu Santo dentro nuestro, nos ayuda a creer que Dios nos salva;
siendo pecadores sin merecer nada, Él nos hizo sus hijos. Aquellos que tienen la confirmación de
su fe, no dudan a entregar sus vidas por Jesús. Una creencia abstracta y superficial nos lleva a
dejar de lado a Jesús por nuestra conveniencia. Si no tenemos la confirmación que Dios nos
redimió y nos hizo sus hijos, la palabra Abba no tiene sentido. A medida que tenemos una
correcta comunión con Dios fundamentado en la fe y con toda confianza reconociéndolo como
nuestro Padre, simplemente llamarle Abba es conmovedor. Hebreos 2:11 dice: “Porque el que
santifica y los que son santificados, de uno son todos; por lo cual no se avergüenza de llamarlos
hermanos”. Nuestro Padre en los cielos sacrificó todo para darnos vida, crucificando a Su único
hijo. Jesús conoce del amor del Padre hacia nosotros, quienes somos indignos, y no se
avergüenza de llamarnos Su familia; este amor va más allá de nuestro entendimiento. No
podemos evitar estar abrumados por Su maravilloso amor, pero no nos impresiona llamar a Dios,
Padre. ¿Cómo puede esto ser? Nuestra naturaleza pecaminosa y vida religiosa, basada en leyes,
nos impide de entender este amor. Debemos arrepentirnos hasta que nuestro espíritu sea lo
suficientemente puro para aceptar profundamente su amor.

La palabra original en el griego para “Padre nuestro que estas en los cielos”, es “los cielos”, la
forma plural de “cielo”. Había 3 clases de cielo en esa época: cielo, universo y paraíso. “Nuestro
Padre que estas en los cielos” se refiere al Dios que está en todas partes. Nuestro Padre es
realmente el Dios Todopoderoso, quien transciende tiempo y espacio. Podemos experimentar al
Dios todopoderoso por medio de la oración en la medida que nuestro espíritu se purifica. Mientras
oramos, Dios nos guía a orar por alguien a quien no conocemos, y podemos orar por esa persona
en la misma manera que ella lo siente, como si estuviésemos en su situación; esto es posible
porque nuestro Dios es Omnipresente, transcendiendo tiempo y espacio, y es también Inmanente.
Ningún otro dios puede llenar estos dos requisitos, así que no pueden salvarnos. Solo nuestro
Dios, el Creador puede salvarnos; El trasciende tiempo y espacio, no como los dioses panteístas.
Al mismo tiempo Él es Inmanente, no como Ala (dios de los musulmanes). Él es presente y habita
en nosotros. Si no mantenemos pura nuestra alma, purificándolo por medio del arrepentimiento, el
Espíritu Santo, quien habita en nosotros, no opera.

2.2 “Santificado sea Tu nombre”

Un nombre representa lo que la persona es. De modo de levantar el nombre de nuestro Dios
debemos rebajar nuestro nombre: por medio de la oración, debemos dejar de lado lo nuestro,
como nuestro honor, poder, posesiones y planes. Todas nuestras deficiencias son el resultado de
no dejar de lado lo nuestro. Si tratamos de honrar a Dios sin morir a nosotros mismos, no es más
que una adoración a ídolos: una adoración auto impuesta. En Habacuc 1:11 aprendemos que
culpable es el hombre cuya fuerza es su dios y que actúan de acuerdo a su propio juicio (Habacuc
1:7). Tales personas no pueden honrar a Dios, tampoco nosotros, si no morimos a nosotros
mismos. Seria hipócrita de nuestra parte tratar de honrar a Dios sin humillarnos; los fariseos lo
hicieron. Una vez más, la vida cristiana es dejar de lado lo nuestro y aceptar lo de Dios. La vida
de Adam era así antes del pecado. En cierto sentido, vida es el resultado de la modestia. No
podemos vivir sin postrarnos ante de Dios (en oración). Por esta razón Dios podría darnos
sufrimientos para que nos humillemos y llevemos a cabo nuestra misión. (Ejemplo: Moisés). No
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deberíamos trabajar por nuestro propio honor, preocupados en no perder nuestra reputación.
Realmente no nos preocupa mucho la reputación de Dios. Aun Jesús se humilló y obedeció por
completo a Dios siguiendo Su voluntad y honrándolo solo a Él. Filipenses 2:1-8.  En Juan, Jesús
dijo repetidamente que Él no podía hacer nada por Sí mismo. Dios es muy Santo. Su santidad no
es influenciada ni depende de nuestras alabanzas. Pero Su santidad es mostrada a otros por
medio nuestro y Él es glorificado cuando morimos a nosotros mismos, como Jesús lo hizo.

Ser santos significa estar separados. Digamos que acá hay 3 niñas. Una de ellas es mi hija. ¿Les
trataría yo de la misma manera? ¡No! Claro que, como padre, daría a mi hija un trato especial.
Dios nos separa de la misma manera. Dejar de lado lo nuestro nos guía a estar bajo el reinado
especial de Dios. Ninguna oración es la misma. La oración del justo, de aquellos que se humillan
y son especialmente gobernados por Dios, es poderosa y efectiva. Supón que tienes un hijo que
es ocioso y no te obedece; ni siquiera te escucha. Un día, si él te pide algo, ¿cómo te sentirías, o
qué harías? Jesús dijo: “El que me envió, conmigo esta. No me ha dejado solo el Padre, porque
yo hago siempre lo que le agrada” Juan 8:29.  Dios se complace en escuchar a aquellos que le
agradan.

Ser santos también significa pertenecer a Dios. Conoces la historia del Príncipe y el Mendigo. El
mendigo no pertenece al mundo del príncipe, así que su vida, aun en el palacio, no es muy
diferente del anterior. Los israelitas, en el desierto, no pudieron vivir como el pueblo de Dios, aun
luego de salir de Egipto. No reconocieron a Dios, quien los sacó de Egipto como su padre, y
seguían acostumbrados a su antigua vida de esclavos. Esaú le vendió a Jacob su primogenitura
por un plato de comida, diciendo: de que me sirve la primogenitura. Si nos damos cuenta de
quienes somos, herederos de Dios, no debemos amar la vida mundana o ser absorbidos por las
cosas de este mundo. No tenemos chance de darnos cuenta de eso, porque estamos tratando de
vivir para nosotros mismos. Cuando continuamente morimos a nosotros mismos, nos damos
cuenta quienes somos: pertenecemos a Dios y Él es nuestro Padre. Con esta identidad podemos
vencer el mundo.

Resumiendo, si bajamos nuestro nombre, el nombre de Dios es santificado. Consecuentemente,
Dios obra y nuestras oraciones son efectivas.

2.3 “Venga tu reino”

Significa el reino expandido de Dios; nuestro propio reino debe colapsar. En este reino, ¡solo Dios
reina! La iglesia debe ser gobernada solo por Dios, no por pastores, ancianos ni nadie más. De
otra manera, la iglesia está expuesta a ser ridiculizada y criticada por el mundo. Ninguno de
nosotros debe reinar sobre nadie, excepto Dios. Jesús sometió a todos los espíritus inmundos, la
naturaleza, todas las cosas... pero no al ser humano. Sin embargo, nos dijo que El vino a servir,
no a ser servido. Nosotros los pastores tenemos que tener mucho cuidado de no edificar nuestro
propio reino, guiando a la gente en nuestro propio camino, planes, etc. Todo lo que tenemos que
hacer es guiar a la gente a Dios, no a nosotros. La historia nos muestra que muchas iglesias
cuando se han corrompido, han encerrado a Dios en sus templos. Esto es porque los pastores
han reinado sobre la iglesia para su propio beneficio. ¿Cuál fue el resultado? Por ejemplo, el
Sumo Sacerdote Caifás decidió matar a Jesús para no perder su propio reino.

La Iglesia es vida, no una simple organización, la cual fácilmente sacrifica sus miembros para su
propio bien. La iglesia no debería permitir que nadie muera por ella, sino más bien, la iglesia debe
estar dispuesta a morir por un alma. La iglesia debe llevar a la gente a la madurez para que estén
listas a morir por Cristo; no debería comprometer la verdad con valores religiosos que guía a la
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gente a tropezar. La iglesia que se endurece en su posición como organización, no puede
sacrificarse a sí misma por un alma; tampoco puede fundamentarse en el reino de Dios. No es
difícil fundar un reino terrenal, pero lleva mucho tiempo establecer el Reino de Dios, lo cual
conlleva nuestro servicio, obediencia y otras devociones que este mundo no puede practicar. Es
por eso que tenemos que morir a nosotros mismos todos los días. Pedro reprendió a Jesús
cuando Él predijo Su muerte diciendo: “Nunca Señor! “Nunca eso te acontezca”!.  ¿Qué respondió
Jesús? Le dijo a Pedro: “Apártate de mí satanás! Porque no pones la mira en las cosas de Dios,
sino en las de los hombres.” Acá podemos ver que reino humano, el cual consiste en
preocupaciones humanas y maneras humanas de pensar, es como el de satanás. Debemos orar
para que nuestro propio reino colapse y que podamos ser gobernados por el Espíritu Santo.

“Venga tu reino” implica: “se mi Rey”. Imagínate que un país tenga dos presidentes, quienes
tengas ideas radicalmente opuestas. Siempre habría guerras y confusión. Si Él no es nuestro Rey,
vamos a querer controlar a Dios como queramos. En nuestro propio reino, lo que tengo es mío y
soy el rey para controlar todo. Estamos llenos de ocupación y quebrantos porque hacemos la obra
solos. Pero en el reino de Dios, Él es nuestro Rey, y tenemos paz, porque sabemos que Dios
trabaja por nosotros. Como Pablo dice en Filipenses 1:21: “para mí el vivir es Cristo, y el morir es
ganancia”. No importa si no tenemos todo. Si Dios es nuestro Rey, debemos admitir que todo le
pertenece y dejarnos ser gobernados solo por El. Los discípulos son los que no tienen su propia
posesión, planes y deseos. Abraham era muy rico, pero “vivió en una tienda como extranjero en
tierra ajena, porque esperaba la ciudad que tiene fundamentos, cuyo arquitecto y constructor es
Dios” (Hebreos 11:9,10). El reconoció que todo lo que tenía le pertenecía a Dios. Pero en
Génesis, vemos que su fe no fue completamente reconocida por Dios, hasta que ofreció a Isaac
en sacrificio cuando tenía 130 años. ¿Por qué tardó tanto?  EL tenía su propio deseo.

Segundo. También implica: “gobiérname”, porque Él es nuestro Rey. Demos abandonar nuestro
propio esfuerzo tratando de hacer las cosas por nosotros mismos. No estoy diciendo: no procurar.
Es errado pensar que podemos hacer algo por nuestra propia capacidad y esfuerzo. Ese
pensamiento deriva de este mundo. Sin abandonar esta forma de pensar, estamos atados a vivir
en las limitaciones humanas. Lo mismo se aplica a nuestra vida de oración. Debemos orar que el
Espíritu Santo domine nuestra alma y nos guie a orar en la presencia de Dios, en el Lugar
Santísimo. Vivir bajo la gracia de Dios también significa lo mismo: ser gobernado por el amor y la
misericordia de Dios. Los padres no deben disciplinar a sus hijos en su propia voluntad y planes;
los jefes no deben dirigir sus compañías solos, sino que Dios debe dirigirles. Si dejamos que Dios
reine en nuestras vidas, no tenemos nada de qué preocuparnos.

Tercero. También implica: “déjame obedecerte 100 por ciento”. Los hijos de Dios se preocupan
con el 1 por ciento de desobediencia, aunque su obediencia sea perfecta en un 99 por ciento. Si
Dios es nuestro Rey, tratamos de ser más fiel y puro ante El.

El Reino de Dios es totalmente diferente al nuestro. Colosenses 3:15 dice: “Y la paz de Dios
gobierne en vuestros corazones, a la que asimismo fuisteis llamados en un solo cuerpo; y sed
agradecidos” EL reino de Dios es “justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo” (Romanos 14:17).

2.4 “Hágase Tu voluntad en la tierra como en el cielo, así también en la tierra”.

“Cielo” significa: Paraíso (acá es la forma singular en el griego) que representa “la presencia de
Dios”. ¿Hay algún problema en el cielo? ¡No! Los problemas existen en la tierra. La oración del
Padre nuestro nos ayuda a tener la actitud de recibir las cosas de arriba. Lleva en mente que, en
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la parábola del Sembrador, el crecimiento de la semilla depende de donde ésta cae: en el camino,
entre piedras, entre espinos y en buena tierra. Aunque araremos la tierra con un tractor, no
podremos tornar la tierra rocosa, espinosa o el camino en buena tierra en un solo día. Tenemos
que trabajar la tierra todos los días. Aquellos que tienen la mente como “el camino” están llenos
de filosofías y pensamientos humanos, basados en este mundo, lo que impide que la Palabra de
Dios sea plantada. Aquellos que son como la tierra pedregosa, reciben la Palabra de Dios con
alegría, pero fácilmente tropiezan en los problemas y dificultades. Una vida correcta de fe
probablemente nos guiara a dificultades, porque necesitamos tiempo para deshacernos de toda
clase de maldad dentro de nosotros y dejar que Jesús, quien es nuestra vida, viva en nosotros.
Los espinos se refieren a otra semilla. Esto es nuestra codicia y deseos mundanos, los cuales
impiden que la Palabra de Dios lleve fruto. Sin embargo, la buena tierra no puede resistir aun la
semilla más pequeña. Lo acepta y produce una cosecha, produciendo un 100, 60 o 30% veces lo
que se ha cultivado. Aquellos que tienen la mente como la buena tierra, son humildes. Marcos
4:27 dice: “y duerme y se levanta, de noche y de día, y la semilla brota y crece sin que él sepa
cómo”. La buena tierra no requiere mucha energía para producir una cosecha. Si nuestra mente
es así, la Palabra de Dios plantada en nosotros, lleva fruto sin que nos demos cuenta.

Para que podamos tener la mente como la buena tierra que puede recibir las cosas del cielo,
debemos tratar de oír la voz de Dios, no la de este mundo. Estamos viviendo en un diluvio de
informaciones; es crucial tener información acertada, no mucha. ¿Quién puede tener información
acertada? Aquellos quienes filtran por Dios lo que escuchan. Cuando bloqueamos los sonidos
(palabras) de este mundo, podemos oír la voz del Espíritu Santo. Supongamos, por ejemplo, que
te informan que alguien en la comunidad ha hablado mal de ti; seria común responder con enojo.
Pero si lo escuchas por el Espíritu Santo, pensarías que es una información equivocada. Y si Dios
no te juzga como la persona lo hizo, no te importaría, aunque esa persona haya hablado mal de ti.
Cuando mantenemos nuestra mente fija en Dios y no en el mundo, podemos reconocer al Espíritu
Santo que mora en nosotros, así como el bebe puede reconocer a su madre, “Puestos los ojos en
Jesús, el autor y consumador de la fe” (Hebreos 12.2). Y entonces podemos decir con confianza:
“No temeré a diez millares de gente que pusieren sitio contra mí” (Salmos 3:6). No deberíamos
ser sacudidos por la corriente de este mundo. Cuando nuestra vida es centrada en Dios, vivimos
nuestra vida basada en el mensaje (revelación) de Dios, quien conoce todas las cosas. Es natural
que escuchemos la voz de Dios, de la manera que un bebe escuchar la voz de su madre. No es
místico en absoluto. ¿Por qué entonces fracasamos en escucharle? Repito que es porque no
estamos centrados en Dios, sino en nosotros mismos (egocéntricos), y nuestra mente está
enfocada en las cosas terrenales. También tendemos a hablar solo de lo que necesitamos, sin
escuchar a Dios. Es por eso que aun nuestras oraciones no tienen poder, aunque Dios está listo
para abrir los cielos y darnos lo que pedimos. Tenemos la tendencia de hablar lo que
escuchamos; cuando oímos la voz de Dios, hablamos lo que Él dice o lo que le pertenece a Él.
Por lo tanto, cuando oramos, asegurémonos de escuchar tanto como hablamos. Deberíamos
poder escuchar las palabras que Dios nos habla. “Pero Dios nos las reveló a nosotros por el
Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. Porque ¿quién de los
hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco
nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios” (1 Corintios 2:10,11) Y Romanos 8:26,
27 dice: “Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues qué hemos de pedir
como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos
indecibles. Más el que escudriña los corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, porque
conforme a la voluntad de Dios intercede por los santos”. Solo el Espíritu Santo conoce el corazón
de Dios el Padre y conoce todo de nosotros también. Cuando queremos vivir en la voluntad de
Dios, pero no podemos, Él nos ayuda en nuestra debilidad. Sin embargo, cuando seguimos
viviendo en nuestra manera y voluntad, propia ignorando Su gemir, Él no puede mediar entre
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nuestra mente y la mente de Dios. En otras palabras, el Espíritu Santo es el Consolador y
Consejero y está con nosotros, pero cuando nos enfocamos en las cosas de este mundo, no
podemos oír sus gemidos. Efesios 4:30 dice: “Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el
cual fuisteis sellados para el día de la redención”. Si seguimos ignorando sus gemidos,
complaciéndonos en las cosas de este mundo por mucho tiempo, no podremos escuchar la voz
del Espíritu Santo y al final no podremos arrepentirnos en absoluto. Esa es la blasfemia contra el
Espíritu Santo, el cual no será ni podrá ser perdonado; hablar contra el Espíritu Santo (Mateo
12:31,32)

En resumen, para dejar a Dios que haga Su voluntad en la tierra como se hace en el cielo,
debemos escuchar las palabras del cielo (la voz de Dios). Si nuestras oraciones no reciben
respuesta, debemos examinarnos a nosotros mismos, no culpándole a Dios. No hay error ni fallas
de Su parte. No olvides que la oración no es solo transmitir nuestra voluntad o necesidades, sino
recibir la voluntad de Dios y dejar que se cumpla en la tierra.  Debemos continuamente dejar de
lado nuestros propios deseos, voluntad, planes, propósitos, etc. los cuales nos guían a la muerte.

2.5 “Danos hoy nuestro pan cotidiano”

Debemos pedir por pan para vivir una vida centrada en Dios, no para muchos días, sino para un
solo día. Cuando Dios les dio el maná en el desierto, dijo a los Israelitas que junten cada día la
porción para un solo día. Dios es Todopoderoso y Su palabra es verdaderamente efectiva. Pero
¿por qué Él manda tal cosa que para nosotros no es nada practico? Él quiere que vivamos cada
día caminando con El, lo cual significa depender totalmente en El. Debemos encontramos a
nosotros mismos en Dios en todo tiempo. Si no le podemos sentir, tendríamos que tener miedo de
salir al mundo. Si no recibimos todo lo que necesitamos de Dios, viviremos por nuestros propios
medios, lo cual al final nos conduce a la muerte.

“¿Qué es pan?”. “Se refiere al pan espiritual”. Mateo 4:4 dice: “El respondió y dijo: Escrito está: No
sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios”. Debemos comer
la Palabra de Dios cada día. No deberíamos comer lo que queremos, sino cada Palabra de Dios.
Deberíamos dejar que Su Palabra sea grabada en nuestra alma y lo llene todo; o dependiendo de
nuestra situación, ella misma nos podría confundir. Nuestro espíritu necesita el pan cotidiano: la
Palabra de Dios. Si nos mantenemos firmes en la verdad, el Espíritu Santo puede trabajar con
más poder.

También quiero compartir sobre otro pan, el cual he experimentado espiritualmente. Primero: el
obrar de Dios es un pan que debemos pedir. En Juan 4:34: “Jesús les dijo: Mi comida es que
haga la voluntad del que me envió, y que acabe su obra”. Aquellos quienes viven su vida basada
en el cielo, el trabajo que realizan para el Señor es recompensado con la herencia. Sin embargo,
aquellos quienes viven una vida basada en la tierra, solo reciben el pago de su trabajo. Quizás
preguntes cómo sabremos si trabajamos como herederos o empleados. Si hacemos la obra de
Dios como herederos, de seguro estaremos contentos y felices, llenos del Espíritu Santo mientras
trabajamos. Como enseñé en 1 Corintios 12, los dones espirituales no son nuestros, así que
siempre debemos pedir permiso a Dios antes de usarlos. Debemos pedir los dones como nuestro
pan cotidiano. Lo mismo se aplica cuando trabajamos en nuestros lugares de trabajo, negocios,
criando nuestros hijos. Siempre debemos pedir las habilidades que necesitamos en todas las
áreas, para que lo que pertenece a Dios, sea revelada por medio nuestro. Si hacemos esto, otras
personas serán bendecidas por medio de nosotros.
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Segundo: hay pan de lágrimas que debemos pedir cada día. “Les diste a comer pan de lágrimas,
y a beber lágrimas en gran abundancia”. (Salmos 80:5). Hay lágrimas que vamos a derramar por
nuestra gente, iglesias, familias, etc. Si nuestro espíritu es sano, viviendo en la gracia de Dios,
somos movidos fácilmente a las lágrimas. Las lágrimas delante de Dios son muy diferentes a las
otras lágrimas de tristeza o dolor.

Tercero: como dice en Nehemías 8:10: “no os entristezcáis! El gozo de Jehová es vuestra
fortaleza”. Tenemos que pedir el gozo del Señor que es nuestro pan cotidiano. En muchos
pasajes de la Biblia se nos dice que no debemos preocupemos; como 365 veces. Para no
preocuparnos, debemos gozarnos y deleitarnos en el Señor todo el tiempo, a pesar de nuestras
circunstancias. Gozarnos en el Señor es nuestra fuerza práctica. Nos hemos dedicado a Dios, el
Creador, y todo lo que somos, no es nuestro, sino Suyo. Así que, ¿cómo podemos regocijarnos?
Piensa como los mártires murieron cuando murieron por Jesús. Ellos estaban dispuestos a morir
por Jesús. Si nos preocupamos por nuestros problemas personales, debemos revisar si nuestra fe
está en Baal y no en Dios, el Señor. Si no podemos gozarnos en ciertas circunstancias, debemos
arrepentirnos de nuestra naturaleza pecaminosa, sometida a preocupaciones. No olvides que
vivimos con Dios, el Creador.

Cuarto: debemos pedir por propósito de la vida como nuestro pan cotidiano. Debemos darnos
cuenta de quienes somos y la razón obvia por la que vivimos: el propósito de Dios nuestro
Creador. Debemos responder a Su llamado claramente, y declarar que Dios obra por medio
nuestro cada día.

2.6 “Y perdónanos nuestras deudas, como también nosotros perdonamos a nuestros
deudores”

Parafraseando esto, “perdona nuestras deudas, así como nosotros hemos perdonados a otros”.
Podemos ver cuán crucial es perdonar a otros. Enseñé en Mateo 6:15-16 “Porque si perdonáis a
los hombres sus ofensas, os perdonará también a vosotros vuestro Padre celestial; más si no
perdonáis a los hombres sus ofensas, tampoco vuestro Padre os perdonará vuestras ofensas”. Si
odiamos a alguien, ninguna de nuestras oraciones serán respondidas por Dios. Somos como el
siervo que debía a su amo diez mil talentos (eso son millones de dólares) que él no podía pagar
(Mateo 18:21-35) Tal como él, fuimos perdonados, así que no tenemos el derecho de odiar a
nadie. 1 Juan 2:11 dice: “Pero el que aborrece a su hermano está en tinieblas, y anda en tinieblas,
y no sabe a dónde va, porque las tinieblas le han cegado los ojos”. ¿Qué podemos hacer en las
tinieblas? ¿Podemos ministrar a alguien mientras odiamos a otro? Si pensamos que podemos,
nos estamos engañando a nosotros mismos. La capacidad de perdonar es el poder de la oración.
Cuanta más capacidad para perdonar, más profunda es la relación con Dios. Aquellos quienes
tienen una más profunda relación con Dios, reciben más respuesta de Él. Nosotros los cristianos
debemos servir a aquellos que no pueden retribuirnos; de la misma manera, debemos perdonar a
aquellos a quienes nos incitan a odiarlos. Nosotros los cristianos debemos vivir de los frutos del
árbol de la vida, no del fruto del árbol del conocimiento del bien y del mal. En otras palabras, no
debemos juzgar a los demás, enfocándonos en quien está en lo correcto o no. En vez de eso,
debemos perdonar y aceptarlos. Todos tenemos falencias. Aun así, Dios no se enfoca en ellos y
en vez de eso, resalta nuestras fortalezas, de modo que nuestras falencias no se noten. La iglesia
que vive del árbol de la vida mantiene su vista en Dios, se arrepiente de sus debilidades y trata de
crecer. La iglesia que vive del árbol del conocimiento del bien y del mal, está llena de justicia
propia y va a perecer al final. Por ello, esta oración indica que la restauración de las relaciones es
necesaria; y por medio de la oración podemos incrementar la capacidad de perdonar.
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2.7 “Y nos metas en tentación”

Tentación acá significa: trampa. No es una prueba o una tentación que podemos vencer de alguna
manera. Estar atrapado resulta en muerte. Así que debemos orar que no caigamos en trampas.
Primero, para no caer en trampas, necesitamos tener discernimiento espiritual. Si continuamente
dejamos de lado lo nuestro, nuestra visión espiritual será ampliada, y entonces podremos ver
como Dios obra en este mundo. Podremos ver como los espíritus malignos obran en las
relaciones de las personas, en los grupos al que pertenece, y discernir las estrategias de satanás
contra las personas. Por ejemplo, hay una persona que no tiene una relación correcta con Dios,
pero sus circunstancias, incluyendo su negocio están progresando. Entonces podemos discernir
que es una táctica de satanás que lo impide tener una oportunidad de arrepentirse y restaurar su
relación con Dios. Satanás conoce muy bien nuestros hábitos y nos tiende trampas por todos
lados. Debemos orar que haya una unción de Dios en nuestro andar diario, lo cual implica una
obra del Espíritu Santo.

Segundo, necesitamos discernimiento espiritual de las personas. No puedo enfatizar lo suficiente
cuán importante es esto. Quienes conocemos influencian significativamente nuestros éxitos y
nuestros fracasos. Los pensamientos de este mundo, como LA ILUMINACION o EL RACIOCINIO
básicamente dicen que el humano es grandioso, enfatizando las posibilidades humanas y
teniendo pensamiento positivo en la naturaleza humana. Esto lleva al pensamiento que los
humanos son iguales. De alguna manera suena bien, pero es una táctica de satanás. Los
humanos realmente no son iguales. Déjenme dar un ejemplo extremo: ¿es tu esposa y otras
iguales? ¡Mi esposa es única en todo el mundo!  Cada humano es irrepetible, no igual. Para Dios,
una persona es más que todo el universo. Jesús con toda seguridad vendría a morir por una sola
persona. El racionalismo de este mundo se metió en la iglesia, causando que se hagan
entrenamientos basados en las posibilidades humanas. La biblia dice que los humanos en sí
mismos, no tienen esperanza, pero Dios los ama. Así que el que conoce a Dios, va a
sorprenderse cuan malvado es y será movida por cuanto Dios lo ama. Cuando miramos a una
persona, debemos mirarlo desde la perspectiva de Dios. Lo que tenemos que ver en una persona
no es su apariencia, sino su interior y como Dios está obrando en ella.

Tercero: necesitamos discernimiento de lugares, donde debemos ir o no. Ni siquiera pienses ir
donde los espíritus malignos trabajan. Pregunta a Dios: ¿estás de acuerdo con este lugar?
¿Quieres que vaya ahí? Si tenemos que ir a un lugar desconocido, debemos asegurarnos que
Dios está con nosotros y llenarnos de su Espíritu Santo para que no seamos influenciados por el
trabajo sutil pero mortífero de los espíritus malignos.

Cuarto y finalmente: necesitamos discernimiento espiritual del tiempo: cuando movernos y cuando
no. Si actuamos cuando Dios no lo hace, vamos a fracasar. Debemos actuar en el tiempo de Dios
(Kairos), lo que significa: Su oportunidad. Cuando Dios se mueve, no debemos dudar. Estos
discernimientos no son dones que se nos dan de balde. El punto es nuevamente dejar de lado lo
nuestro continuamente, para que la perspectiva espiritual de parte de Dios se abra.

2.8 “Libramos del mal”

Esto se refiere a guerra espiritual contra espíritus malignos. Nuestra vida de fe es como una
guerra espiritual. Por medio de la oración, debemos pedir cada día autoridad y poder al Dios
Creador para ganar la batalla. Debemos orar que se haga en nuestras vidas lo que Dios dice. “He
aquí os doy potestad de hollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada
os dañará” (Lucas 10:19).  Colosenses 2:15 dice: “y despojando a los principados y a las
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potestades, los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz”. Y 1 Juan 5:18 dice:
“Sabemos que todo aquel que ha nacido de Dios, no practica el pecado, pues Aquel que fue
engendrado por Dios le guarda, y el maligno no le toca”. Debemos pedir no solo por el poder y la
autoridad para desarmar al maligno, sino también por protección para que no nos toque

LAS BIENAVENTURANZAS

Lección 1

Mateo 5:1-12

Introducción – “El pobre de espíritu”

1.1   He titulado este mensaje: “El secreto de una persona feliz”. Las bienaventuranzas dicen:
bienaventurados son los pobres en espíritu, pero si miras al lenguaje original, una mejor
traducción seria: feliz es el pobre de espíritu. En el griego original, el orden de la oración es de
esta manera: “el Reino de los cielos pertenece a esta clase de persona: el feliz, quien es pobre en
espíritu”. Pero al traducir el texto, dice: bienaventurado son los pobres de espíritu porque de ellos
es el reino de los cielos. Así que el título del sermón de hoy es: El secreto de una persona feliz.
¿Qué debe hacer una persona para ser feliz?  No deberíamos vivir nuestra vida cristiana sin ser
felices, ¿verdad? Sin importar lo que cualquiera diga, por sobre todo, deberíamos ser felices. Por
ejemplo, la iglesia Yulbang es una gran iglesia. Pero a pesar de todas las bendiciones y
entrenamientos que están disponibles en esta iglesia, si no estás contento aquí y estas cada vez
más insatisfecho, algo está mal. Claro que “felicidad” no se refiere a estar físicamente satisfecho.
Pero una de las razones de nuestra fe es el deseo de la felicidad. ¿Hay alguien acá que este
incomodo porque está feliz en su caminar con Dios?  Tenemos que experimentar gozo en nuestro
caminar con Dios. Si no tienes gozo, eso significa que algo está mal con tu fe; tu fe debería ser
radiante. La evidencia de que estamos haciendo las cosas correctamente en nuestra vida
cristiana, es la felicidad; así que quiero que cada uno de ustedes encuentre el secreto de la
felicidad en esta serie sobre las Bienaventuranzas.

1.2   Hay 3 cosas que tenemos que observar como introducción a las Bienaventuranzas. Primero:
Mateo 5:1 dice: “Viendo la multitud, subió al monte; y sentándose, vinieron a él sus discípulos”.
Jesús vio multitudes que se congregaron, pero El no empezó a hablar hasta que sus discípulos
entraron en escena. Jesús no se enfocó en la multitud, sino en sus discípulos. Este fue el clímax
de la fama de Jesús en Jerusalén. Las palabras de los 66 libros de la Biblia no tienen significado
para alguien que no es un discípulo. Volverse un discípulo no es un evento que ocurre de la
noche a la mañana, sino que ocurre viniendo continuamente a la iglesia a comer la Palabra. Hay
un despertar al hecho de que la fe cristiana no consiste simplemente en ir y venir a la iglesia, sino
en entender que tenemos que ser discípulos. Todos estamos corriendo en este camino hacia esa
dirección. No hay una sola palabra en la Biblia que no esté dirigida a un discípulo; ninguna
bendición dada en los 66 libros de la Biblia puede ser recibida por alguien que no es un discípulo.
Ningún poder o autoridad en los 66 libros de la Biblia puede ser tomada por alguien que no es un
discípulo. Las Escrituras no pueden tener una relación con un no-discípulo. Esto es muy
importante.
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1.3   La Palabra de Dios debería ser personificada en nuestras vidas y deberíamos experimentar
gozo y felicidad sin límites; pero en vez de eso, es algo muy distante y no tiene parte en la vida de
los cristianos hoy día. Es como leer un libro de cuentos. Un anciano hizo este comentario hace
poco: “en la iglesia a la que iba, solo tenía que trabajar para ganar mucho dinero; pero en
Yulbang, no solo tengo que trabajar para ganar dinero, se me requiere que crezca
espiritualmente”.  En muchas iglesias, los miembros que ganan más dinero, son los mejores; los
pastores aman a los miembros que dan más. Sin embargo, para mí, el mejor miembro es el que
cultiva su vida espiritual, no el que da más. Pueden ser muy pobres, pero si cultivan
correctamente su espiritualidad, son los mejores. ¿Cómo puede Dios no bendecir a alguien como
ellos? El problema es que la gente hace las cosas a medias. Si vas a estudiar, estudia con pasión;
cuando juegas, juega intensamente. El problema es que la gente holgazanea en lo que hace.
Cuando yo era joven y jugaba, jugaba intensamente. No estoy diciendo que eso era bueno. El
estudiante debe estudiar duro mientras es estudiante. El problema es un creyente de doble
ánimo. Cuando comienzas tu vida de fe, debes ir a toda velocidad. Cuando oras, no debes
detenerte hasta que Dios responda esa oración; no hagas nada a medias. Como es que servimos
al Dios Creador, sin embargo, ¡una compañía secular funciona mejor que la Iglesia!!  ¡No tiene
sentido!  La iglesia debe funcionar al nivel de Dios, el Creador.

1.5   El primer detalle importante es que Jesús está hablando a sus discípulos. Uno que no es un
discípulo no puede entender las palabras de la Biblia. Así que oro que todos ustedes sean
verdaderos discípulos, capaces de recibir los 66 libros de la Biblia, comprometidos a someterse
completamente a la absoluta Palabra de Dios, confiados que Dios tiene el mejor propósito para
sus vidas. Decídete a hacer todo para Dios; sea trabajar, ganar dinero, estudiar, lo que sea que
hagas, hazlo para Dios. ¡Cómo puede Dios no ser responsable de este tipo de vida! El problema
es que hacemos de Dios un accesorio en nuestro estilo de vida. ¡Dios no es un accesorio! ¡Dios
debe ser mi todo en todo! Cuanto más pasa el tiempo, puedo decir: ¡Dios, no puede vivir sin ti! Y
me vuelvo más sincero con el pasar de los años. Este es el resultado normal. Dios debe ser la
esencia misma de mi vida, no un accesorio, del cual puedo fácilmente prescindir. Debes tener una
relación en el cual te preocupas cuando Dios no está cerca, y te vuelves ansioso cuando no lo
sientes. Tu vida se torna sin esperanza sin Su presencia y Su luz. En el momento mismo que
sales de la oscuridad y entras en la luz de Su presencia, experimentas gozo y fortaleza. Tienes
que ser como una persona demente. Cuando estas con Él, estas lleno de gozo; y te sientes infeliz
cuando estas apartado de Él. Tienes que tener esta clase de hambre por Dios. Digamos que has
atravesado un desierto durante un día entero. Al final de un día en el desierto, tu deseo de agua
no es satisfacer tu sed, sino más bien una necesidad de sobrevivencia. De la misma manera,
cuanto más profunda es tu relación con Dios, El ya no es un accesorio, sino creer en Él se
convierte en la esencia misma de tu existencia, una cuestión de vida o muerte.

1.7   Por ejemplo, digamos que Ana, aquí, tiene un arete que le gusta mucho; si lo pierde,
¿estaría enojada al punto de cometer suicidio? Se sentiría mal, pero luego lo superaría, ¿verdad?
Digamos que Ana está profundamente enamorada de alguien y él rompe con ella y se va. Él era
el todo de Ana y ella le dio su vida; ella trabajó duro y le ayudó a estudiar en la universidad y no
mezquinó nada de él. Tenían planeado casarse cuando él terminaba sus estudios y se recibía de
abogado, pero al recibirse de abogado, la deja a Ana por otra adinerada mujer. Entonces, ¿qué
pasaría con Ana? ¡Ella podría contemplar el suicidio porque él era su todo!  Porque ella es
creyente, puede que no lo haga, pero muchas personas en situaciones como esta, terminan
suicidándose. Dios no debería estar en la misma categoría de un arete, en el que estás levemente
molesto cuando se extravía. Un verdadero discípulo es uno que no tiene deseo de vivir sin Dios y
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es como aquel que quiere morir porque ha perdido a alguien a quien ha entregado su vida y su
corazón.

1.8   Debería ser intolerable no poder percibir a Dios y deberías sentirte ansioso de no poder
sentir la presencia de Dios. Vivir sin orar debería aumentar la ansiedad en tu corazón. Quizás
haya alguien que quiera razonar conmigo diciendo: “pastor, mi vida es tan difícil y estoy tan
ocupado y hay tantas cosas que me están ocurriendo”. Pero no hay alguien que tenga una
agenda más apretada que Jesús. Si estas más ocupado que Jesús o si tu espiritualidad es mayor
que la de Jesús, entonces estas exento de orar. Aparte de eso, todos deben orar. Por favor, no
traigas excusas circunstanciales. Cuando vives con Dios, las circunstancias no pueden ser una
excusa. Seamos verdaderos discípulos.

1.9   El segundo punto de la introducción es la cuestión de tiempo. “Bienaventurados son los
pobres de espíritu porque de ellos es el reino de los cielos”. Las Bienaventuranzas han sido
escritas enteramente en participio presente y tiempo pasado. El concepto del tiempo de las
bienaventuranzas es muy importante. El espíritu de las bienaventuranzas no es algo que se
cumple en el cielo o después de la muerte, y no es algo que para experimentarlo tienes que llegar
al término de tu vida. La esencia de las bienaventuranzas es cuando obtienes y disfrutas el
presente. Si miras en las Escrituras, todo lo que Dios no ha dado está escrito en tiempo pasado.
Aun las bendiciones de Efesios ya nos fueron dadas; no es algo que tenemos que esperar; ya lo
poseemos. Dios comienza una obra proveyendo primero cada bendición, poder y autoridad para
el trabajo. La esencia de las Bienaventuranzas ya está en ti. Ese corazón viene de Dios por medio
del Espíritu Santo y toma forma en ti. Pero, ¿por qué es que no es evidente en tu vida? Es debido
a las numerosas cadenas que te atan espiritualmente, a las áreas que han sido distorsionadas en
tu vida, a la mugre de este mundo acompañadas de mis propios pensamientos y métodos, los
cuales inhiben y obstruyen la manifestación de la esencia de las Bienaventuranzas. Dios ya ha
provisto todo lo necesario para vivir con Él.

1.11   Piensa en el entusiasmo el día que recibiste la salvación. ¿Recuerdas que ese mismo día
todos los elementos de las Bienaventuranzas que estamos mirando hoy, fueron introducidas en tu
vida? No puedo decirte cuanta emoción siento al recordar cuando conocí al Señor en el 1997. Fui
a una montaña de oración y oré toda la noche. Después de encontrarme con el Señor, bajé la
mañana siguiente y fue como si los árboles de alrededor se erguían y adoraban al Señor. Los
pájaros cantaban y el mundo no podía ser más bello. Cuando el Señor entró en mi corazón,
perfeccionó todas esas cosas dentro mío. Aquellos que tienen el gozo de la salvación
seguramente recuerdan el momento en que se encontraron con Dios. Es una vergüenza si el
amor que tienes por tu cónyuge rivaliza con el amor que tienes por Dios. Hay solo un único amor
por Dios. Ese amor no puede cambiar sin importar qué ocurre en mi vida y no puede ser rivalizado
por nada. Si hay algunos que no han experimentado este nivel de amor, ¿significa eso que no han
recibido ese tipo de amor? ¡Ellos lo han recibido!, sin embargo, no han podido descubrir ese amor
debido a la corrupción en sus corazones.

1.13   Todo lo que Dios nos ha dado está en tiempo presente. ¡Tú lo posees todo! Podrías
preguntar: pastor, ¿cuál es la diferencia entre recibirlo más tarde con ya poseerlo? La diferencia
es vasta. Si es una cuestión de recibir a medida que vas, es muy grande la probabilidad de perder
algo en el camino. Digamos que el hermano Juan prometió darte cien mil dólares si vas a la sala
de sonido. Pero en el camino, David se vuelve codicioso y te mata, u otra persona te tiende una
trampa y mueres antes de recibirlo; o llegas ahí y Juan ya lo gastó todo. Hay muchas variantes en
ir y recibir. Pero si ya te lo dieron y Dios te dice que compres una propiedad para la Iglesia, lo
tomas y obedeces. La opción de obedecer es mía, pero ya tengo lo que se me ha prometido. Por
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lo tanto, hay mucha diferencia entre ir a recibirlo y ya tenerlo. Dios los ha llamado a todos a ser
príncipes y princesas. Hay una marcada diferencia entre alguien que se ha convertido en príncipe
con el tiempo y alguien que vive como príncipe, debido a que su identidad ya ha sido previamente
establecida; estos son escenarios muy diferentes. En la economía de Dios, El ya provisto todo lo
que necesitamos antes de comenzar. Solamente debo sacarlo de adentro. ¡Con toda seguridad
esto es así! La razón por la que algo no funciona es por mi falta de fe, o la incapacidad de revelar
estas cosas a través de mi vida. La esencia de las Bienaventuranzas ya nos ha sido dada.
Estamos aprendiendo a activarlos en nuestras vidas.

1.14   Desde una perspectiva filosófica, el punto de vista teológico de la antropología es que la
naturaleza humana es inherentemente malvada. No hay justo ni aun uno; eso es correcto. Sin
embargo, aunque el punto de vista antropológico mundano dice que es malvado, el Dios que
habita en nosotros, trae la doctrina de la inherente bondad. Porque poseo dentro de mi todo lo
que bueno, mi responsabilidad es deshacerme de todo lo que en mí es malvado, produciendo
solo lo bueno en mi vida. Fundamentalmente somos inherentemente malvados, pero si Dios
habita al hombre, lo bueno sale de él. La formación espiritual es la obra de sacar lo bueno en
nuestras vidas. ¿Hay gran diferencia entre estas dos perspectivas? Una diferencia es que tengo
un pacto dentro mío que de seguro se cumplirá. No hay pacto en recibir a medida que voy; hay
una gran posibilidad que no ocurra, así que es una posibilidad del 50%. La segunda razón por la
que esta perspectiva de que ya lo poseo es importante, es porque la esencia de mi fe descansa
en la relación entre Dios y yo. Si se trata de recogerlo a medida que voy, hay muchas variables en
el camino. Cuando se trata de sacar a relucir lo que ya poseo, mi relación con Dios se torna en lo
central. Ya no puedo culpar a nadie ni a ninguna circunstancia. Porque ya está en mí, no puedo
revelarla debido a mi propia maldad, debilidad, corrupción e ignorancia; el enfoque está solo en
mí. La esencia de las Bienaventuranzas se forma de comienzo al fin en mi relación con Dios.
Cuando se trata de nuestra vida cristiana, las Escrituras no hablan del medio ambiente o
circunstancias. Lo que determina si eso va a ocurrir o no depende de cómo cultivo mi relación con
Dios, y no de las influencias externas o circunstancias; Yo ya poseo todos los tesoros dentro de
mí.

1.15   Tercero. ¿Qué debo reconocer en la esencia de las Bienaventuranzas? Debo darme cuenta
que no se trata de dar mi mejor esfuerzo.  Eso se aplica no solo a las Bienaventuranzas sino
también a todas las áreas de la fe. Sería imposible si quiero hacer que las cosas ocurran en mi
propia fuerza; del comienzo al fin, el Espíritu Santo lo hará. Así que tu parte es reconocer que ya
está en ti y abrirte a todo lo que es Espíritu Santo quiere revelar. ¿Qué significa entonces que no
soy yo el que hace? Significa que estoy aprendiendo a no hacer las cosas, a soltar y a entregar
continuamente, repetidamente dejando de lado, no haciendo nada, no moviéndome y haciendo
solamente lo que Dios me dice para hacer.

1.17   Es un problema para los creyentes estar en un medio ambiente completamente saturado de
lógica y raciocinio y asistiendo por pocas horas a la iglesia. El sistema de educación, así como los
lugares de trabajo, entrenan con la lógica y el raciocinio. Esto está en todas partes.
Consecuentemente estoy en un estado de una extrema sensibilidad a mis propios pensamientos y
métodos; por lo tanto, es extremadamente difícil tratar de extinguir eso y ajustarme a ser sensible
a la guía de Dios. Es más fácil para los ministros, porque ellos viven en la iglesia. ¿Significa eso
entonces que todos deben venir a vivir en la iglesia? Si es así, la idea de brillar en el mundo sería
incongruente. No hemos sido llamados a ser luz a la iglesia; una luz a la iglesia es inútil.

1.18   Si mientras vivimos en este mundo tomamos la perspectiva de brillar como luces en el
mundo, no debemos vivir de acuerdo a la forma de pensar y el raciocinio de este mundo, sino
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entrenarnos a vivir para Dios; esto es el principio espiritual del osmosis. La presión osmótica
causa que un solvente de una concentración más débil sea absorbido por una concentración más
fuerte. No es que la concentración más fuerte se muda a la más débil, sino que la más débil es
absorbida por la más fuerte. En la medida que, por medio de los fundamentos de las
Bienaventuranzas, mi concentración piadosa aumenta y cedo mi raciocinio, métodos y planes, y la
concentración piadosa se vuelve más fuerte que la del mundo, puedo absorber las cosas del
mundo y extraer solo lo bueno sin importar dónde voy. Esto es osmosis espiritual. Por lo tanto,
debes aprender lo que el Espíritu Santo está haciendo, mientras que continuamente edificas la
esencia de las Bienaventuranzas en tu vida. Esto es el elemento más importante de tu vida
cristiana.

1.19   Al consolidar un corazón conforme a las Bienaventuranzas, debemos pasar por un tiempo
de encontrar alivio en el mensaje de Juan 16 en cuanto a la pecado, justicia y juicio. Este es un
proceso que dura toda la vida, pero debe haber una estación en la que rompemos las cadenas y
ataduras. Este proceso en mi vida duró 7 meses. Por supuesto, desde entonces, aún tengo que
romper esas cosas que me atan, pero las ataduras principales fueron rotas en mí en 7 meses.
Durante esos 7 meses, lloré casi las 24 horas todos los días. El arrepentimiento debe ocurrir en
nuestras vidas. Cuando el Espíritu Santo entra, continuamente apunta nuestros pecados y a la
medida que resolvemos el pecado en nuestras vidas, nos conectamos al maravilloso amor y
poder de Dios. Y cuanto más profunda es nuestra relación de amor con Dios, mayor es el poder y
autoridad sobre satanás. Continúa permitiendo al Espíritu Santo que te toque en las áreas del
pecado, justicia y juicio. Este proceso ha comenzado en muchos de los miembros de nuestra
iglesia; pero el problema es que, en vez de rendirse completamente y experimentar plena libertad,
continuamente siguen forcejeando entre el mundo y Dios. Esta obra debe continuar hasta que
estemos completamente libres de todas las ataduras.

1.21   Por ello, la esencia de las Bienaventuranzas no es algo que yo puedo producir; el Espíritu
Santo lo hace; mi único trabajo es rendirme. Cuando dejo de procurar de lograrlo por mí mismo y
me rindo, el Espíritu Santo hace la obra de aflorar a la superficie lo que está en el interior. ¡Cuán
maravilloso es esto! Si procuro hacer obras de fe en mi propio esfuerzo, no lograré nada. La
felicidad de un santo, del inicio al fin, es lo que el Dios Creador les da: un gozo que el mundo no
puede dar ni quitar. Esta es la felicidad del creyente y la felicidad del Dios Creador. Poniéndolo de
otra manera, la felicidad pertenece al que está libre, a la libertad perfecta que no tiene ataduras.
Si vives, vives, y si mueres, mueres. El Reino de Dios ha venido ahora; ¿qué puede impedir esta
felicidad?  Si tienes, tienes, y si no tienes, no tienes. Cuanto más la iglesia está llena de gente que
posee el corazón de las bienaventuranzas, mayor es su fuerza. Los creyentes que no limitan al
Espíritu Santo se levantarán y se alinearán. Oro que el corazón de las Bienaventuranzas no sea
una teoría, sino que sea personificada en tu vida. Y sin importar lo que el Espíritu Santo te llame a
hacer, serás una persona bienaventurada.

1.22 “Bienaventurados los pobres en espíritu porque de ellos es el reino de los cielos”. El pobre
en espíritu. La esencia de las Bienaventuranzas está ligada al corazón de cada una de las
Bienaventuranzas. El fruto del Espíritu en Gálatas: amor, gozo, paz, paciencia, benignidad,
bondad, fe, mansedumbre, templanza, están en singular. Si uno de los frutos del Espíritu es
producido, todos ellos se producen; si uno no es producido, entonces ninguno es producido.
¿Puede uno que ama no ser estar lleno de gozo? La persona que ama no puede estar triste. De
la misma manera, una persona que ama experimenta todos los frutos del Espíritu.

1.23   “El pobre en espíritu”. Lo mismo se aplica acá; la pobreza de espíritu es el enlace. La
esencia de las Bienaventuranzas es la pobreza de espíritu. Si posees pobreza de espíritu, el resto
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de las características de las Bienaventuranzas también se manifestarán. El aspecto más
importante de las Bienaventuranzas es ser pobre en espíritu. ¿Qué significa ser pobre? Esto solo
puede venir de Dios. Cuando pensamos en pobreza, pensamos en dinero. Si no tienes dinero, no
puedes hacer libremente lo que quieres. Ser moderadamente pobre no es lo peor, pero como dijo
Martin Lutero: “tenemos que llegar al punto de considerarnos mendigos ante Dios”. Ser mendigos
significa que tu vida es trágica. Sin embargo, aún un mendigo puede estar bien. Acá estamos
hablando de pobreza al punto de la muerte. En la película “Ben Hur”, Judá fue acosado por los
soldados romanos y le negaron tomar agua; cuando llegaron a un cierto pueblo, se les dio agua a
todos los presos, pero un soldado pateó el agua de Judá diciendo que él no tomaría agua. En ese
punto Judá gritó de angustia. El agua no solo era agua para Judá; era vida. Ser pobres en espíritu
es saber que, sin ese trago de agua, vas a morir. Por ello vemos un estado constante de
dependencia del agua. Tenemos que alcanzar este nivel de pobreza.

1.24  Es un estado en el que no podemos vivir sin sentir al Señor. Es la inhabilidad de vivir por
causa de la ansiedad y el miedo que viene por la ausencia de la presencia de Dios. Poder vivir sin
Dios significa que no hemos obtenido un estado extremo de pobreza. La pobreza a la que nos
referimos es un estado de absoluta dependencia. Creer en Jesús debe ser esta clase de relación
de vida. Todos los niños tienen esta relación de vida con sus madres. Cuando Luis era un bebé,
su mamá lo dejó al cuidado de una de nuestros líderes. Cuando el bebé se despertó de su siesta
comenzó a llorar; la que lo cuidaba trató de consolarlo. El bebe vio un rostro extraño y paró de
llorar por un momento, pero cuando se dio cuenta que no era su madre, comenzó a llorar de
nuevo. No dejó de llorar, aunque le dio leche, porque no era su madre. Le dio un juguete, pero
siguió llorando porque no era su madre; nada podía consolarlo. Esto es pobreza. Es evidente que
una persona que encuentra satisfacción en este mundo, se ha enfriado. Aunque Elcana amaba a
Ana por sobre todo y le daba más que a nadie, Ana no tenía consuelo. Porque su vida tipificaba la
maldición de Dios por su esterilidad, se esforzó y oró hasta que la marca de la maldición fue
levantada y le fue dada una segura señal de la bendición y amor de Dios a través de un hijo. La
habilidad de estar contento con cosas aparte de Dios y poder vivir sin sentirle a Él, no es la
pobreza de espíritu mencionado en las Bienaventuranzas. Es sin lugar a dudas una relación de
vida, una pobreza donde morirías sin ello. ¡Es así de extremo! Tienes que tener esta clase de
hambre. Esto es difícil, sin embargo, no es imposible. Para desarrollarse apropiadamente un niño
necesita una nutrición balanceada. Si alimentas a un bebé con todos los nutrientes, pero eliminas
la Vitamina A, eso va a producir una variedad de complicaciones en su salud. Si sacas un
nutriente vital de su dieta, será desnutrido; pero, ¿qué pasaría si dejas de alimentarle
completamente? Moriría. Este es el nivel de pobreza del que estamos hablando acá. No es vivir
sin ciertos nutrientes, sino una cuestión de vida o muerte. Esta relación de vida no debería ser un
concepto teórico. Tenemos tener hambre de Dios con este nivel de intensidad.

1.26 Prediqué sobre Lucas donde se habla de 5 bendiciones. Pero la pobreza del que habla ahí,
es pobreza material. ¿Hasta dónde llega esta pobreza material? Los israelitas más ricos ofrecían
una oveja y los pobres ofrecían pájaros, y los más pobres ofrecían ofrenda de harina y granos
para el perdón de los pecados. La pobreza de Lucas describe la inhabilidad de ofrecer siquiera el
grano para el perdón de los pecados y estar en peligro de ir al infierno. Esta persona no puede
dar nada más, por lo tanto, ofrece su corazón. Esto es pobreza hasta el punto de decir: “Señor, no
tengo nada que ofrecer, por lo que no puedo limpiarme de mis pecados; si me envías al infierno,
entonces iré al infierno, pero si tienes misericordia de mí, entonces seré perdonado. ¡Tú eres mi
todo”!  No es vivir desnutrido por falta de uno o dos nutrientes; es estar al borde de la muerte,
completamente sin sustento. Tu vida debe ser aquella que muere sin Dios.
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1.27 Eres llenado en la medida en que te vacías; la cuestión es la vasija. Entre un vaso, un tazón,
una olla y un balde, ¿cuál de estos satisface más? Naturalmente, el tamaño puede ser un
problema, pero el problema central es si el recipiente ha sido vaciado. No importan cuán grande
es tu recipiente, si no está vacío y no puede recibir una cucharada de agua, es inútil. Ser pobre en
espíritu es estar vacío, continua y completamente, al punto de no tener nada dentro; es un estado
de estar listo para recibir cualquier cosa que Dios quiera derramar dentro. El problema radica en
tratar de hacer algo sin estar vacío, o sin primero ser una vasija lista. Ser pobre en espíritu
significa estar completamente vacío, vaciándote continuamente. Ser pobre es espíritu es tener
una buena tierra en tu corazón, listo para recibir lo que Dios derrame en tu vida.
1.29 Fuego, autoridad y poder vienen de aquellos que se han vaciado. Aunque la fuerza del fuego
viene de arriba, también depende de cuan vacíos estamos. Tenemos varios hombres de negocios
en nuestra congregación; la autoridad material es determinada por cuán profundamente se hayan
vaciado. Dios, en Su providencia puede soltar poderosos recursos materiales, pero si esa persona
no se vacía a sí mismo, no lo puede usar. La autoridad material no es si tienes mucho o poco. Si
se le dan $10.000 a una persona, entonces la misma autoridad que puede mover los $10.000
puede mover este mundo. No tiene que ver con la cantidad del dinero, sino con la autoridad de
mover los recursos. Si no estás vacío, no sirve de nada. Toda obra comienza primeramente con
vaciarse. En filipenses 2:7, Jesús se vació a si mismo, tomando la forma de siervo, naciendo en la
imagen del hombre. Él confesó delante del Dios Creador, que, Él en sí mismo, no era nadie.
Nuestro ego debe ser completamente aniquilado. Aun Jesús aprendió a vaciarse es este mundo.
Tú debes continuar esta lucha por vaciarte a ti mismo.

1.30 Cómo puedo entonces vaciarme?

1.31 En Ezequiel 47, el nivel del agua fue primero a la altura del tobillo; luego fue hasta la rodilla,
la cintura y luego hasta una completa sumersión. Aunque hay muchas maneras de interpretar
este texto, demuestra que a la medida que me vacío, puedo ser llenado. Así que, la persona que
está en el estado de completa inmersión, ha sido completamente vaciada, y puede vivir de
acuerdo a la guía del Espíritu Santo, porque está rebozando de unción. Si se le dice que vaya por
acá, va por acá; y se le dice que vaya por allá, va por allá, sin ningún tipo de impedimento. El
significado de la palabra “midió” es importante; medir se refiere a la profundidad de la sumisión. El
proceso de vaciamiento sucede por medio de la sumisión. Vaciarse no es un proceso que ocurre
de la noche a la mañana, sino más bien, es un estilo de vida de continua sumisión. Mis impulsos
carnales deben ser restringidos para obtener un estado de santidad.

1.32 Al impulso de querer mirar la televisión, te controlas y oras a Dios; cuando se te dan recursos
extras, le preguntas a Dios: “¿quién está necesitando este dinero?” y te sometes usándolo de
acuerdo a esa guía. Sometiéndote a Dios, momento tras momento en todas las cosas, continuas
el trabajo de vaciar tus propios pensamientos y voluntad. Sometiéndote momento tras momento,
rindes tu propia voluntad y te vacías por medio de este proceso. Por ejemplo, digamos que
alguien te maldijo. Conteniendo tu enojo, te sometes a la voz del Espíritu Santo para no actuar. En
todo momento rindes tus pensamientos, impulsos, métodos, planes, voluntad, etc., y te doblegas
instantáneamente a la voluntad de Dios. Estas situaciones ocurrirán cientos de veces cada día.
Hemos sido muy descuidados de estas cosas, pero en el momento que nos volvemos a
someternos a la voluntad de Dios, nuestro espíritu se vaciará.

1.33 El entrenamiento más importante para vaciarnos a nosotros mismos, es la sumisión.

1.34 Dios no da autoridad a alguien que trata de esquivar el área de la sumisión. Dios no dará
autoridad material a alguien que no diezma y malgasta libremente de acuerdo a su codicia. ¿Por
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qué la autoridad material de nuestra iglesia es muy grande? Es porque no gastamos de acuerdo a
nuestra propia voluntad. Aun ahora, todos los recursos de nuestra iglesia son invertidos fuera de
nuestra iglesia. Así que cuando Dios ve nuestra iglesia, Él piensa: “esta gente gasta para mi
gloria”! y continúa enviándonos. Sin someternos a la palabra de Dios, no puede haber autoridad
material. Uno que vive guardando amargura contra la gente, siendo herido, siendo engañado por
las palabras de la gente, frustrados por la gente, manipulando a la gente y sin amar a la gente, no
puede tener autoridad sobre la gente. Uno no puede tener autoridad espiritual si uno solo habla
sobre la oración, pero no tiene una vida de oración. La autoridad se revela en el acto de
someterse a la palabra de Dios. Toda la autoridad de las Escrituras se vuelve tuya por medio de la
sujeción a la Palabra.

1.35   Lo importante es primeramente decidir vivir como un discípulo. Las Bienaventuranzas me
han sido dadas cuando Dios vino a mi vida; por lo tanto, porque están dentro mío, se manifiestan
por medio de mi relación con Dios. Esto no se obtiene por medio de un proceso, sino es revelado
por la obra del vaciamiento y Dios lo revelará perfectamente.

1.36   Esto debe continuar con tenacidad (participio presente). Este evento con Dios es uno que
continúa desde el pasado al presente; está siendo trabajado ahora y continuará. ¿Por qué es que
cuando fui salvo hace 10 años, tenía la esencia de las Bienaventuranzas, pero ahora parece no
ser así? Eso es porque no estoy ejercitando correctamente mi espiritualidad. Debo ser una
persona en quien esto es revelado continua y persistentemente.

1.37   La esencia de las Bienaventuranzas, del comienzo al fin, es una obra única del Espíritu
Santo. Para revelar esto, el Espíritu Santo me debe desmantelar; y mi trabajo es rendir
diariamente mis planes y pensamientos con un espíritu pobre, permitiendo al Espíritu Santo obrar.
Cuando el Espíritu Santo dice: “Bienaventurados son los pobres en espíritu porque de ellos es el
reino de los cielos”, el pobre de espíritu se refiere enteramente a dependencia. Mi relación con
Dios debe ser una relación de vida.

1.38   Porque te has vaciado, puedes hacer lo que se te dice. Es porque no estas vacío que no
puedes hacer lo que se te pide, o haces lo que sabes o de acuerdo a lo que entiendes. Cuando te
vacías, estas más liviano. Porque estás más liviano, puedes recibir instantáneamente lo que Dios
envía a tu vida y actúas de acuerdo a eso. Digamos que un enemigo que te odia aparece; si tu
vaso está vacío y es limpio, serás capaz de amarlo inmediatamente obedeciendo el mandamiento
de amar unos a otros.

1.39   Estoy ocupado; mi medio ambiente está terriblemente ocupado. Tengo que partir mañana
en un viaje de negocio a los Estados Unidos y luego a Francia el día siguiente; tengo una reunión
de Directorio; soy una persona muy ocupada. No uses como excusa situaciones como estas. Una
persona pobre en espíritu, debido a que es liviana, es una que puede responder prontamente a
cualquier cosa que Dios trae a su vida; esa persona es liviana como una pluma. Desde el punto
de vista de Dios, no son a los que están ocupados haciendo esto o lo otro a quienes El ama; sino
a aquellos, quienes, como María, escuchan atentamente a los pies del Señor. Eso que María
escogió no le será quitado; pero ¿qué le dijo a Marta?  Si has hecho todos estos actos de servicio
por mi causa con gozo, entonces lo bendigo; sin embargo, el corazón de Marta estaba ocupado,
ansioso y turbado. Ella estaba preocupada con hacer esto y lo otro. Dios desea una cosa: un
corazón que de veras lo busca, no un corazón ocupado en medio de quehaceres. Si en medio del
frenesí Dios dice: “esto es lo que quiero”, tenemos que poder detenernos y limpiarnos de lo que
estamos haciendo y alinearnos para recibir Sus deseos. Eso es pobreza.
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1.40   No hay nada en el mundo sin el cual no puedas vivir. Aparte de Dios, si no tienes nada en
este mundo, eso no te matará; esto es espiritualidad. Una persona que de este modo cultiva la
esencia de las Bienaventuranzas, es peligrosa. ¿Es un espíritu débil? No. Una persona en quien
la esencia de las Bienaventuranzas se ha formado, irradia una muy enfocada y explosiva energía.
Es muy explosiva porque no tiene perdida espiritual. Si esto no ocurre, se vuelve una mera
llovizna. Claro que aún en una llovizna, tu ropa se moja, pero el corazón de las Bienaventuranzas
debe ser formado. Aunque sientas que nada está ocurriendo, la esencia de las Bienaventuranzas
surge. Esto es lo mismo para los empleados como para los dueños de negocios. Tu negocio no
funciona mediante tu ocupismo. La gente que mueve compañías globales lanzan corporaciones
como Microsoft; ellos necesitan esa clase de dinamismo. Los empresarios no deben moverse en
ocupismo, sino encender lo que Dios les da, en el tiempo de Dios. El mundo llama a esto
determinación, pero esto no es a lo que me refiero. El pobre de espíritu tiene un poder de fuego
para encender toda una comunidad con una sola cerilla (fosforo). Esta es la clase de poder
concentrado del que estoy hablando. Si mi espíritu es pobre, puedo causar una explosión con
solo una gota de unción concentrada de Dios. No tiene que ver con estar afanados, tratando de
acumular y apilar mucho. Este poder que causa una explosión, se fundamenta en un espíritu
pobre. Es un serio error pensar que ser pobre de espíritu es ser débil de espíritu. La pobreza de
espíritu es la habilidad de producir una explosión de las cosas de Dios. el problema es que tú
posees tantas cosas dentro tuyo; mezclas agua y vino y agitas todo, anulando la cualidad
explosiva del néctar puro.

1.41   El secreto es obediencia; no hay otra manera más que obedecer; No solo obedecer la
palabra de Dios en los 66 libros de la Biblia, sino someterme constantemente a la guía de la
convicción del Espíritu Santo en mi vida cotidiana. Y en cualquiera situación que pudiera
acontecer, debo someterme constante a la voluntad de Dios, matando mi yo ante Dios. Así que
como David, cuando Dios manda, obedezco. Cuando Dios le dijo que deje libre a Saúl, aun
cuando era su enemigo, lo dejó vivir. Así es que cuando enfrentó a Goliat, David pudo ser fuerte y
declarar victoria sobre él. Esta clase de poder explosivo viene del pobre de espíritu. A pesar de
cuan abrumadora sea tu situación, puedes inmediatamente absorber cualquier cosa ante Dios.
¿Cuán pobre puede volverse un pobre de espíritu? Debes volverte pobre al punto de poder tragar
el universo entero si Dios te manda hacerlo.

1.42   Si no te vacías, no podrás aceptar las cosas que Dios te da; si no te vacías, no podrás estar
al nivel de Dios. Hay muchas razones por las cuales gozarte si estas vacío, pero solo por medio
de estar vacío puedes reconocer las cosas en el nivel de Dios. Si no estás vacío, Dios no puede
confirmar: “Si, él verdaderamente me reconoce como el Dios Creador”. Debes seguir preguntado
diariamente: “Dios, ¿y ahora qué? ¿Qué debo hacer?”  Si estás vacío, reconoces la voz de Dios;
entiendes el nivel de Dios, el cual es totalmente diferente. Debemos ser gente que viven en este
mundo de esta manera. Martin Lutero fue extremadamente pobre de espíritu. Durante la edad
media, él se opuso al catolicismo romano y conoció a otra persona que tenía un corazón pobre, y
juntos se levantaron en oposición. Oponerse a la iglesia católica romana no era una tarea
pequeña. Sin embargo, él fue pobre en espíritu y tuvo un amigo con el mismo sentir quien hizo
voto de vivir solo para Dios; y por ello fueron capaces de completar la tarea. Si los miembros de
nuestras iglesias se vuelven como estos hombres, quienes tenían pobreza de espíritu, y edifican
el corazón de las Bienaventuranzas dentro de ellos, entonces quizás podría asociarme con ellos
para ser usados por Dios para restaurar la última generación de Iglesias.
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LAS BIENAVENTURANZAS

Lección 2: “El pobre de espíritu”

Bienaventurados los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos.
Bienaventurados los que lloran, porque ellos recibirán consolación.
Bienaventurados los mansos, porque ellos recibirán la tierra por heredad.
Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados.
Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia.
Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios.
Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios.
Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia, porque de ellos es el reino
de los cielos.
Bienaventurados sois cuando por mi causa os vituperen y os persigan, y digan toda clase de mal
contra vosotros, mintiendo

2.1   El mensaje de las Bienaventuranzas no deben ser abstractas en tu vida. Aunque estos
mensajes contienen información y teoría, el enfoque y lo más importante para nuestra iglesia es
tomar el sistema de verdad que se vierte en este ministerio y encarnar esa palabra en nuestras
vidas. Si la palabra se vuelve una noción, teoría, abstracto o místico, estas muy cerca de volverte
un místico espiritual y estas abriendo el camino para una vida cristiana farisaica e hipócrita. La
Palabra debe ser completamente encarnada en tu vida, y si no lo es, debes llorar y golpear tu
pecho en arrepentimiento por tu corrupta vida. Si se nos manda no preocuparnos, no debemos
preocuparnos; si te encuentras preocupándote, debes arrepentirte. “Dios, Tú eres el dador de
todas las cosas y me has permitido entender Tu gracia y amor; por favor, perdona la condición de
mi corazón, pues me encuentro preocupado”. Pero si tu excusa es: “como puede una persona no
preocuparse”, estas convirtiendo la Palabra de Dios en mentira. El creyente tiene que tener una
postura clara en esto.

2.2   Las Bienaventuranzas son la identidad del Reino de Dios. Están aquellos que piensan que
pueden tener una fe o un ministerio apropiado, sin establecer las bienaventuranzas; pero ese es
un concepto errado. Hay muchos pilares que sostienen el Reino de Dios, pero entre ellos, el pilar
fundamental son las Bienaventuranzas.

2.7   Uno no puede conocer la voluntad y los planes de Dios, escritas en los 66 libros de la Biblia
sin ser un discípulo. Debemos ser humildes de corazón, capaces de obedecer inmediatamente
cualquiera sea Su voluntad.

2.9   ¿Quién es un discípulo? Es uno que decidió vivir de acuerdo a la Palabra.
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2.10   ¿Qué necesita resolverse para alguien que encuentra difícil permanecer en Dios? ¿Qué
hace que sea difícil vivir con Dios? No es que vivir con Dios sea difícil, sino que tratar de vivir al
mismo tiempo con Dios y el mundo, lo hace difícil. Si sirves solo a Dios, ¡no creerás cuan simple
es! Si un hombre decide amar solo a Estela, es realmente simple amar solo a Estela. Pero si el
hombre piensa que puede amar a Estela, a Eunice y a Sara al mismo tiempo, ahí todo se
derrumba en pedazos. Es similar para aquellos que se divorcian; no te lo dicen, pero es así. Lo
que le hace a uno pedir el divorcio, es la idea de que hay otra persona mejor para él.

2.11 Cuál fue el segundo punto? Que cuando Dios me poseyó, puso dentro mío todo lo que tiene
para mí.

2.12   ¿Cuál es el enfoque del creyente que tiene la confirmación de tener todo esto dentro suyo?
El énfasis es siempre en la relación con Dios. Esto es porque simplemente tengo que revelar lo
que ya está dentro mío, y todo lo que necesito saber es cómo usarlo. Las Bienaventuranzas ya te
han sido dadas; hay una diferencia entre el cielo y la tierra entre recibir a medida que vas y
aprender a usar lo que ya se te dio.

2.15   Las Bienaventuranzas no es algo que procuro crear dentro mío, sino que el Espíritu Santo
saca lo que ya hay dentro mío; es sacar lo de adentro. Así que no es mi obra sino es el Espíritu
Santo obrando.

2.16   También compartí “Bienaventurados los pobres de espíritu porque de ellos es el reino de los
cielos”. Esta pobreza es el estado de ser tan pobre, que, no tener esta una cosa, te causaría la
muerte.

2.18   Si la carnalidad queda como residuo en tu vida, de acuerdo a la inmensidad de tu
carnalidad, no será problema que no sientas a Dios. Por ejemplo, si al comer carne, queda un
residuo entre tus dientes, se vuelve incómodo, ¿verdad? Entonces, ¿qué haces? Buscas un
escarbadientes; si encuentras uno, puedes sacar la carne de entre tus dientes; pero, ¿qué pasa si
no lo encuentras? Queda así. Al comienzo es muy incómodo; pero extrañamente, esa
incomodidad desaparece. Lo olvidas, pero luego a la noche, cuando te cepillas los dientes, sale;
ahí te das cuenta que aún estaba ahí. De la misma manera, si ignoras el estado de carnalidad, al
comienzo será difícil; aunque quizás te arrepientes. Sin embargo, si te endureces, puedes seguir
sin deshacerte, porque ya no te darás cuenta de ello. No ser pobres significa que estás lleno de
carnalidad, y cuanto más estás lleno de la carne, menos pobre puedes ser.

2.20   ¿Cual es el problema con estar satisfecho con la carne? Como dice Hebreos 11, estos son
placeres temporales; ese es el problema. Si quizás pudiéramos disfrutar de ello por siempre,
quizás estaría bien; pero el gozo del pecado es solo momentáneo. Eso significa que estas cosas
de seguro serán trastornadas. Sin lugar a dudas estas cosas traerán tiempos de sufrimiento a
nuestras vidas.

2.21   No nos corresponde a nosotros decidir qué tipo de vasija Dios escoge para usar. Sin
importar que clase de vasija tu puedes ser, lo importante aquí es estar vacío. No te llenas porque
no estas vacío.

2.25   La característica del pobre de espíritu, es que posee un poder de fuego explosivo. Si tratas
de ser lleno, sin primeramente vaciarte, hay una tremenda perdida de energía; permaneces atado
a esto o lo otro y permaneces en ataduras. Por ejemplo, digamos que hay un hombre que tiene
deuda con 1.000 personas. Si por alguna razón consigue 1.000 dólares, tiene que pensar en cada
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persona a quienes le debe 1 dólar; esta es la característica de uno que no se ha vaciado. Si una
persona, que tiene una gran deuda, consigue dinero, los acreedores lo asedian y él está en
problemas. Sin embargo, en el estado de pobreza, aunque no puedo hacer nada en mis fuerzas,
cuando me lleno, puedo hacer cualquier cosa con lo que me ha sido dado. Aunque soy pobre, no
debo nada; así que, si llego a tener un millón de dólares, todo puede ser usado para hacer
cualquier cosa. Por lo tanto, ser pobre no es estar en un estado de complacencia, sino que es el
dinamismo para detonar las cosas de Dios, aunque todas las actitudes de las Bienaventuranzas
son iguales. Esta es la pobreza de las bienaventuranzas.

2.26   Esta es la razón por la que el pobre de espíritu es el aspecto más importante de las
Bienaventuranzas. ¿Por qué? Porque si un aspecto de las Bienaventuranzas es establecido,
entonces las demás también son establecidas. Si uno no es establecido, entonces ninguna es
establecida. Si la pobreza de espíritu es establecida dentro nuestro, entonces las demás se
vuelven simples orientaciones. Para que seamos pobre de espíritu, debemos enlutarnose, ser
manso, tener hambre y sed de justicia. No sería una exageración decir que las siguientes 7
bienaventuranzas son el medio para ser pobre en espíritu.

2.28   Los cristianos de Corea deben arrepentirse profundamente. ¿Por qué es eso? Los
puritanos fundaron los EE. UU en su búsqueda de libertad religiosa y establecieron el país sobre
valores cristianos; así que los cristianos en EE. UU no tienen tantas ataduras espirituales. Pero
porque Corea fue fundada sobre el trabajo de espíritus inmundos y el budismo que estuvieron
activos por los pasados 5.000 años, cuando el Evangelio entra, la verdad inmediatamente choca
con espíritus malignos y con la cultura basada en la vergüenza de la ideología de Confucio. Por
eso no podemos tener una fe pura e incorruptible; por ello debemos desatar y vencer estas cosas.
Cuando desatas y vences estas cosas dentro de ti, el evangelio puro se moverá dentro tuyo.
Cuando abrazas este evangelio puro, tendrás libertad. La libertad es la habilidad de dejar de lado
tus cosas por amor a los demás. ¿Qué es esto? ¡Esto es amor! Si miras a los niños americanos,
ellos no pueden orar mucho; pero cuando el Evangelio de Dios entra en sus vidas, ellos
inmediatamente manifiestan amor. ¿Cómo es eso posible? Esto es posible si recibes el evangelio
puro y si no tienes ataduras. Cuando el Evangelio entra en Corea, la respuesta inmediata es: yo,
mío, mis hijos; solo hablan de sí mismos; esto se vuelve en una fe inestable. Sin embargo,
cuando el puro evangelio entra en mi vida, estoy capacitado inmediatamente para abandonar mi
yo. Se vuelve en: para ti, para él, para ella, para nosotros. Si miras a los americanos, no son
personas individualmente impresionantes; pero si se unen, son capaces de ejercer tremenda
fuerza colectivamente. Los coreanos son lo opuesto; son individualmente impresionantes, pero
son incapaces de unirse. ¿Cuál es la razón detrás de esto? Tienen muchas ataduras de opresión,
muchas pérdidas. Tenemos que soltar estas ataduras y pararnos como líderes de la iglesia
gloriosa, para mover una vez más a nuestro país y a su gente. Por ello, ser pobre de espíritu es lo
más importante; debes estar en un estado constante de vaciarte a ti mismo.

2.29   Entonces, ¿cómo uno se vacía a sí mismo? ¿Cómo uno muere a sí mismo? Gálatas 2:20
“Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, más vive Cristo en mí; y lo que ahora
vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí”.
¿Cómo vive Cristo en mí? Por medio del arrepentimiento. ¿Qué debemos hacer para
arrepentirnos? ¡Debemos obedecer!

2.33   La pobreza de espíritu se edifica sobre la obediencia. Para llegar a ser personas obedientes
debemos vaciarnos por medio del continuo arrepentimiento. Luego de ministrar a los coreanos a
través de los años, mi conclusión es que no hay una persona que alcanza esto sin esfuerzo. Para
aquellos que han vivido una vida mundana como yo lo he vivido, toma aún más tiempo. Aun
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aquellos que han nacido en familias cristianas, aunque vivan una vida de obediencia al Espíritu
Santo, están atados por el simple hecho de no seguirle. Así que es una larga jornada aun para
aquellos que han crecido en la iglesia. Para aquellos que no han escuchado el evangelio correcto
y han ido a la iglesia solo para escuchar mensajes de un evangelio mezclado, es aún más difícil.
Muchos grupos dentro del cuerpo de la iglesia, que han escuchado un evangelio mezclado, tienen
más dificultad que aquellos que fueron arrastrados a la iglesia en contra de su voluntad. El tiempo
y esfuerzo que lleva cortar las ataduras de enseñanzas erróneas del pasado es tremendo. Un
pedazo de papel blanco y limpio, puede ser usado inmediatamente para escribir; pero aquellos
que no tienen un papel limpio, a menudo se dan por vencido, porque es muy difícil y cansador.
Aquellos que han venido de otras iglesias deben arrepentirse profundamente. Por supuesto que
aquellos que han venido de iglesias no mezcladas están bien; pero aquellos que no, deben poner
más esfuerzo. Esta es una verdad del que no podemos escapar. Hay muchas personas que se
han incomodado por estas palabras, pero esta es la realidad.

2.35 “Porque de ellos es el reino de los cielos”. El reino de los cielos mencionado acá es un tanto
diferente del de la siguiente bienaventuranza: “Bienaventurados los que padecen persecución por
causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos”. Mateo lo escribió con una
connotación diferente. Claramente los términos son los mismos, y por definición tienen el mismo
significado; sin embargo, el reino de los cielos acá, se refiere al concepto del reinado. Por ello,
cuanto menos somos pobres de espíritu, menos dominio tiene Dios sobre nuestras vidas.

2.38   El Señor quiere reinar más intensamente de lo que nosotros queremos. Este dominio es el
estándar de Dios, el cual Él quiere darnos. Aunque Él es Dios, desea moverse dentro de los
límites del orden espiritual. El Dios santo no puede entrar en contacto con nosotros mientras
estamos llenos de pecado y no nos vaciamos. Por ejemplo, la hermana es muy hermosa y
simpática, y todos estamos de acuerdo que ella es una persona muy bella. Sin embargo, si está
cubierta de estiércol de pie a cabeza, yo no la tocaría. Una persona no puede acercarse a Dios y
decir que es un siervo de Dios cuando está cubierto con el mundo y es un ladrón. Claro que,
aunque estamos cubiertos de estiércol, en Su compasión, Dios igual nos llama “Sus hijos”. Este
es un asunto aparte del hecho de si nos va a usar o no. El hecho que Dios nos ame y que no use
son dos cosas diferentes. Sin vaciarnos, Dios no puede tener dominio sobre nuestras vidas. Solo
cuando te vacías, el gobierno de Dios puede venir a tu vida. Si estas 100% vacío, Él tiene 100%
de dominio. Si estas 50% vacío, entonces Él tiene 50% de dominio. Cuanto menos te vacías, en
la misma medida, Dios no puede reinar en tu vida. Debes estar limpio, debes estar puro.

2.40   Bienaventurados los pobres de espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos y Dios
gobernara sobre sus vidas. ¡Amen!  Solo cuando eres pobre de espíritu, el Espíritu Santo puede
reinar en tu vida. Mencionamos en el sermón “El ojo de la tormenta”, en Juan 16:8-11, en cuanto
al pecado, justicia y juicio. Cuando el pecado es quebrantado y resuelto, y el amor de Dios toma
control de mi vida, mi corazón se vuelve más apasionado: Y aunque haya asistido a la iglesia
hasta hoy y aunque sigo siendo víctima de las artimañas de satanás, mientras más me vacío y me
lleno del amor de Dios, el problema del pecado comienza a ser resuelto. Y cuando mi propia
existencia recobra el honor que Dios me dio y comprendo la autoridad del gobierno de Dios en mi
vida, me convierto en un ser que ya no puede ser afectado por satanás. Si esto no ocurre, aunque
asista a la iglesia, sigo siendo víctima de la influencia de satanás sobre mi vida. Hay muchos
cristianos que, aunque tienen alguna seguridad que son parte de la familia de Dios, continúan
viviendo sus vidas bajo la influencia del enemigo. Esto es asombroso! Te desafío a que no sigas
siendo robado de lo que Dios te ha dado. No seas un santo que descuidadamente mancha el
nombre del Real Sacerdote o de la novia del Señor. Debes vaciarte constantemente, debes
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abandonarte constantemente. ¡Debes ser puro constantemente; debes ser pobre de espíritu! ¡No
podemos vivir sin el Señor!

LAS BIENAVENTURANZAS

Lección 3

3.1   Hablamos de 3 puntos en la introducción. Al comienzo dije que primero debes ser un
discípulo.

3.4   Todos debemos ser perfectos discípulos. La razón por la que las iglesias están volviéndose
complacientes, es porque hay pocos discípulos en ellas. Entre los cristianos a quienes he
conocido, ¿de cuántos de ellos creen ustedes que yo pensé: ¿ese es un verdadero discípulo, un
gran modelo de cómo vivir una vida piadosa? Como ministro, llamado a levantar la iglesia de
Dios, mi corazón se ha roto por cómo la iglesia ha caído. Digo esto todo el tiempo: ¿pero acaso
no es la iglesia del Nuevo Testamento el producto de la decisión del Señor de amar a Su pueblo
una vez más, luego del fracaso y frustración de Su amor por los Israelitas por más de 1.500 años,
y habiendo recibido las terribles cicatrices en respuesta a su amor? Tú eres la iglesia del Nuevo
Testamento. Pero el asunto es, esta iglesia está traicionando al Señor una vez más, No puedo
describir la profundidad de la angustia que esto causa. Puede que tú sepas esto, pero si un
hombre da su corazón y su vida por una mujer y ella lo traiciona, es prácticamente imposible para
el hombre recuperarse. En el caso de la mujer, aunque lleva un tiempo, puede recuperarse; pero
con los hombres no es así. Por un tiempo él perderá todo el propósito de su vida y actuará como
una persona con problema mental. Si una persona es así, ¿cuánto más Dios, que es la misma
esencia y la fuente del amor, teniendo que soportar semejante traición? ¡Su corazón ha sido roto
en pedazos! Pero a pesar de la condición de Su corazón, una vez más ha resuelto amarnos a
nosotros, Su pueblo. Pero la iglesia del Nuevo Testamento está en andrajos, haciendo que el
tormento de Dios sea mayor que la tracción de Israel. Debemos descubrir este amor. Creo que la
Iglesia Yulbang será una iglesia que produce verdaderos discípulos.

3.5   Segundo: La autoridad de Dios, Su poder, Su bendición, no son obtenidas a medida que
vamos, sino que ya todo nos ha sido provisto en el día de nuestra salvación.

3.6   Tercero: el Espíritu Santo está haciendo todas las cosas. Así que como el Espíritu Santo está
trabajando haciendo todas las cosas, mi enfoque es estar abierto a Él e iluminado por Él.

3.7   También dijimos: Bienaventurados son los pobres en espíritu porque de ellos es el reino de
los cielos. Todas las bendiciones de las bienaventuranzas son un código de conducta para
producir un corazón pobre en espíritu.

3.8   Anteriormente cubrimos un montón de material relacionado a ser pobre en espíritu, pero ser
pobre en espíritu es enteramente ser una persona quien es completamente dependiente de Dios.
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3.14   El Sermón del Monte, en Mateo 5, trata claramente sobre la identidad del Reino de Dios.
Así que es imposible vivir la vida cristiana sin este espíritu pobre. A pesar de que es imposible,
esta generación de iglesias ha traído una maldición sobre si, por hacerlo parecer como si fuera
posible, y por hacer de las Bienaventuranzas algo completamente teórico. Es una maldición,
porque tratan de vivir la vida cristiana sin el corazón de las Bienaventuranzas. Por favor,
reflexionen sobre esto. Si la gente de Corea del Sur pierde su sentido de identidad y todos
deciden emigrar a otros países, esta nación no podrá sostenerse; esto es lo mismo. Tenemos que
tener un claro sentido de identidad basado en el corazón de las Bienaventuranzas. Esta es la
identidad del Reino de Dios; pero si perdemos esto, el Reino de Dios no podrá sostenerse. Será
una maldición.

3.15   Por lo tanto, para tener pobreza de espíritu, debemos continuamente vivir nuestras vidas
negándonos a nosotros mismos, comiendo la Palabra, obedeciendo y postrándonos, siendo más
y más sensibles a Dios, y siempre respondiendo a Su voz, mientras declaramos que Dios es
nuestro todo. La pobreza de nuestro espíritu debe alcanzar este punto.

3.18   La felicidad en la vida depende de la porción de tu plato. Romanos 12 se refiere a una
“medida de fe”. A medida que te vacías a ti mismo, puedes recibir todo lo que Dios te da y podrás
usar inmediatamente lo que se te ha dado.

3.21   Así que en la medida que me vacío, Dios puede reinar en mí. Bienaventurados los pobres
en espíritu porque de ellos es el reino de los cielos. El reino de los cielos mencionado acá está
relacionado con dominio. En la medida que me vacío, Dios puede tener perfecto dominio. Dios
debe reinar.

3.25 “Bienaventurados los que lloran, porque ellos recibirán consolación”. ¿Por qué el mundo
llora o se enluta? Porque no tiene. El mundo llora si no tiene dinero, autoridad o algo no le
funciona. Si el hijo no entra en una buena universidad, llora. La gente del mundo llora cuando no
tienen. Si no pueden obtener, lloran. Cualquier cosa que sea, deben tenerlo. Sin embargo, los
hijos de Dios deben llorar cuando no tienen pobreza de espíritu, cuando no pueden dejar algo de
lado; deben llorar cuando no pueden tirar algo. Necesitan ser pobres y vacíos, y si no pueden
vaciarse, deben llorar. Si no pueden dejar de lado algo que deben dejar, deben llorar. La
dimensión del lloro es completamente diferente; por ello, si un santo aún está llorando porque no
tienen, esto es un problema serio.

3.26   Digo esto todo el tiempo; debe ser doloroso orar a Dios y no recibir respuesta. No recibir de
Dios significa que no estoy en el estado correcto de vaciamiento para poder recibir; por lo tanto,
debo arrepentirme. Esto es porque Dios nos ha dado todo cuando nos dio Su Hijo; todo es
considerado un regalo. Él nos da todas las cosas con gozo, pero a pesar de esto, el no poder
recibir, es una indicación que no estoy suficientemente vacío. Y si recibo, esto me dañara, así que
Él no me da. Si se le da dinero a alguien que no está vacío, el dinero será su tropiezo. Si se le da
honor, el honor será su tropiezo; si se le da autoridad, la autoridad será su tropiezo. Mira a los
líderes del mundo: ¿por qué todos los líderes en Corea caen? Porque están llenos de codicia, de
sus propios métodos y viven sus vidas solo para sí mismos. A esto le agregas autoridad y se
derrumban.

3.28   El corazón enlutado es así: Jacob tuvo 2 esposas, Lea y Raquel. Raquel le dijo a Jacob que
si no le daba hijos, iba a morir. Génesis 30:1 dice: “Viendo Raquel que no daba hijos a Jacob, tuvo
envidia de su hermana, y decía a Jacob: Dame hijos, o si no, me muero”. Ese fue el corazón de
duelo de Raquel. Luego en Génesis 37:34 dice: “Entonces Jacob rasgó sus vestidos, y puso cilicio
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sobre sus lomos, y guardó luto por su hijo muchos días”. Este pasaje muestra que, al escuchar de
la muerte de su hijo, su estado emocional era de duelo. El duelo involucra dolor como el de perder
un hijo. ¿Hasta qué punto debes llorar o enlutarte en tu búsqueda de lo espiritual, en vivir por el
Espíritu Santo y ser santo? Tu corazón debe ser roto como si hubieras perdido un hijo por
aquellas áreas no resueltas delante de Dios, o por no vaciarte completamente.

3.29   El primer problema en la oración es la falta de sinceridad. ¿Por qué es esto? Esto es
porque Dios es una persona. Si eres sincero Dios te contestará con toda seguridad. Por ejemplo:
digamos que mi hijo pecó contra mí; le compré una bicicleta y en un día lo perdió. Pero una
semana después, él se me acerca con lágrimas en los ojos y me dice: “padre, yo no valoré la
bicicleta que me compraste y no lo consideré precioso; siento mucho haberlo extraviado. Por
favor, perdóname. Pero Padre, si tienes compasión de mí una vez más y me compras otra
bicicleta, ya no lo voy a perder. Lo necesito para ir a la escuela y para llevarme bien con mis
amigos; yo realmente necesito tener esa bicicleta”. ¿Cómo voy yo a responder? Si yo dijera:
“¿quién te crees que eres? ¡Eres un tonto!”  yo no sería su padre. Haber perdido su bicicleta es
algo completamente malo de su parte, pero si él se arrepiente profundamente y pide nuevamente,
¿cómo voy yo a responder? Porque soy una persona, aunque no le compre otra bicicleta nueva
inmediatamente, yo me diré a mí mismo: “debo comprarle otra bicicleta a mi hijo”. Pero si mi hijo
viene junto a mi luego de perder su bicicleta y dice: “padre, necesito otra bicicleta; cómprame otra
bicicleta nueva”, entonces tenemos un problema. De la misma manera, el problema en la oración
es la sinceridad.

3.30   Por lo tanto, nuestros espíritus deben convertirse en espíritus que lloran. Si continúas
siendo más sensible al Espíritu Santo y buscas la pobreza de espíritu delante de Dios, tu corazón
alcanzará un punto donde la mancha más pequeña te atormentará. Es por esto que continúo
repitiendo que nuestro enfoque no debe estar en el 99% de nuestra obediencia, sino en el 1% de
nuestra desobediencia. Si solo un grano de arena entra dentro de una ostra, mientras esa
partícula esté dentro, esta sufre grandemente. En su esfuerzo por empujar hacia afuera el grano
de arena, se forma una perla. Este principio es el mismo.

3.31   Digamos que una persona acaba de maldecirme; ¿cómo debe reaccionar una persona que
conoce el corazón de duelo? Si reacciona al ataque verbal con otro contraataque, entonces el
corazón de duelo no puede producirse. La persona que conoce el corazón de duelo no toma
represalias, sino más bien lleva sus sentimientos delante de Dios. Esta es la persona que sabe
que es honorable a los ojos Dios. Así que, cuando alguien te maldice con palabras hirientes y tú
te descargas verbalmente, ¿qué puedes presentar delante de Dios con corazón de duelo? Si das
rienda suelta a tus sentimientos y haces todo por ti mismo, no tienes nada por el cual enlutarte.
Así que, al vivir tu vida en este mundo, si eres tratado injustamente o alguien te maldice o caes
víctima de otro tipo de ataque maligno, en vez de llevar a esa persona ante otra, lo llevas ante
Dios y ahí te descargas, vas a obtener un corazón de luto. ¡Tienes que mantener un corazón de
luto siempre! Esto no significa que mantengas una vida de pecado, sino más bien que vives tu
vida ante Dios, siendo cada vez más consciente de las manchas y defectos dentro de tu corazón.
El Señor dijo: “bienaventurados los que lloran, porque ellos recibirán consolación”.

3.32   ¿Cómo se logra un corazón enlutado? Es muy simple. Un corazón no enlutado es uno que
está lleno de sus propios métodos y planes, y como que todas sus cosas son hechas en apuros,
no hay duelo. El luto es mantener un estado de esperar solo en Dios; es vivir en la lluvia temprana
y tardía. Vivir del rio Nilo es depender de lo que tú tienes. Vivir de la lluvia temprana y tardía es
confiar en el pacto de Dios que Él va a enviar lluvia mañana, no estando preocupado de la sequía
de hoy con su tierra seca y resquebrada, y manteniendo un estado de expectativa de que Dios

Fundamentos de Espiritualidad cristiana 72



envíe Su promesa de lluvia. Esto es muy importante. Es sostener constantemente tu mirada en el
pacto de Dios, para vivir solamente de la provisión de Dios.

3.33   Mira lo que nuestra iglesia está haciendo. Tengo 1 dólar; ¿construiremos un edificio por
valor de 1 dólar? Nosotros no operamos de esa manera. ¿Ahorramos nuestros recursos porque
tenemos que construir un edificio? ¡No, no lo hacemos!  Si yo tengo 10.000 dólares hoy y el Señor
me dice que lo dé como ofrenda para el proyecto de construcción de otra iglesia, lo doy. No
acumulamos 10.000 dólares para mañana. ¿Quién prepara el mañana? Dios prepara el mañana.
Esta no es una simple declaración. Esto es imposible para aquellos que no viven esperando la
provisión de Dios. Dios opera por medio de personas quienes viven de acuerdo a Sus planes, Sus
métodos y con la provisión que El da; no por medio de aquellos que tratan de vivir por lo que
hacen y tienen. Este es siempre el caso. El corazón de luto viene solo por sostener el estado de
vivir de acuerdo a los planes de Dios, con lo que Dios provee. ¿Cuán enlutado estás? ¡Aun luego
de predicar este mensaje, solo puedo llorar porque no hay nada que puedo hacer por mí mismo!

3.35   El secreto de formar un corazón de luto es decidir vivir solo por la lluvia temprana y la
tardía. ¿Significa esto que puedo usar lo que tengo de la manera que se me antoja?  No eso lo
que esto significa. Significa que no debo hacer las cosas de acuerdo a mis propios planes.
Muchos de ustedes trabajan para sostener a sus familias; sin embargo, aunque trabajas, si Dios
te dijera mientras oras que vayas a las Filipinas, empacas y vas sin pronunciar una sola palabra.
Si no lo haces, entonces habrá problemas. Esta es la bendición de aquellos que están de luto.

3.36   El consuelo de Dios es tangible para aquellos enlutados; Su respuesta concreta a los
enlutados es consolación. Después que David pecó con Betsabé, él se enlutó por su pecado y
agonizó en oración por la vida de su hijo; pero el bebe murió. Sin embargo, del lugar del luto le fue
dado una tangible consolación por el nacimiento de su hijo Salomón. No hubo nadie tan sabio
como Salomón, ni antes ni después de él. Dios, viendo el luto de David por su pecado y su hijo, le
dio una tangible consolación en Salomón. Los enlutados delante de Dios, reciben una tangible
consolación.

3.37   Tus oraciones no tienen luto; solucionas tus cosas por ti mismo; cuando te tratan
injustamente, tomas represalias y haces todo por ti mismo; por lo tanto, no hay razón para
enlutarte. Sin embargo, hay personas que son movidas en luto en todas las circunstancias. Están
aquellos cuyas vidas han sido llevadas a clamar a Dios en todas las circunstancias. Esto es vivir
por la lluvia temprana y la tardía. Debes desechar la tontería de confiar en lo que puedes tocar
con tus manos, ver con tus ojos, oídos y sentidos. El problema con el rio Nilo es que puede
volverse infértil y e inservible en cualquier momento.

3.38   Hay gozo para aquellos que viven de la lluvia temprana y tardía. ¿Por qué? Porque solo
debes aferrarte al pacto. Aunque Ana lloró y se enlutó por mucho tiempo, su rostro brilló como el
de un ángel luego de recibir la promesa de parte de Dios. No fue porque Samuel nació, sino
porque ella recibió la promesa. Si te aferras a la promesa de Dios, no serás afectado por ninguna
circunstancia que venga a tu vida. Mi enfoque no está en si ya se hizo realidad o no; ¿acaso no
es eso en realidad la fe?

3.40   Oremos: “Señor, dame un corazón enlutado; permíteme vivir por la lluvia temprana y tardía;
que no viva de la baja calidad del rio Nilo. Señor, ayúdame a correr esta carrera aferrado a la
comunión que viene de vivir enlutado delante de ti. Y a medida que me enluto delante de Ti cada
mañana, que yo experimente una sobreabundancia de la realidad de Tu consuelo en mi vida.
Ayúdame a trabajar en las áreas de mi vida que aún tienen que ser vaciadas; que mi enfoque no
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sea en el 99% de mi obediencia, sino que me vuelva más sensible y angustiado por el 1% de
desobediencia en mi vida. Que mi nivel de luto alcance ese nivel en sensibilidad. Como mi nivel
de relación de vida depende de mi nivel de pobreza de espíritu, que el nivel de luto en mi vida por
aquellas áreas que aún no han sido vaciadas, sea como el de perder a un hijo. Y concédeme la
gracia de ser un hombre, una mujer de oración que ora con luto e intensamente todos los días.

LAS BIENAVENTURANZAS

Lección 4

4.1 “Bienaventurados los mansos, porque ellos recibirán la tierra por heredad”. Debemos tomar el
corazón de las bienaventuranzas y correr con ello. La vida de fe no tiene que ver con enfocarse
en cosas vanas, sino en formar el corazón que el Señor quiere y aceptar el llamado que Él tiene
para nuestras vidas. No hay nadie en el mundo a quien yo envidio. Aun alguien alardee de sus
millones, no estaría celoso de él. Mis esfuerzos diarios por tener un corazón como el de Dios me
satisfacen, y me llena de gratitud que Dios use a alguien como yo. Yo no seré seducido por la
oferta de 100 doctorados, sino más bien, por una vida llena de Dios. Cuando te despiertas en la
mañana debes estar abrumado por el hecho de que Dios te ha dado otro día de vida con el
propósito de obrar por medio de ti, de levantar el reino de Dios dentro de ti. Si el corazón de las
Bienaventuranzas se desarrolla dentro de ti y tienes un corazón que agrada al Señor, no hay nada
que envidiar. Si me ofrecieran la presidencia de la nación o del concilio de mi denominación, no lo
tomaría. Ser pastor es lo mejor para mí; guiar el crecimiento espiritual de una preciosa vida es
muy importante para mí. Debe haber un entusiasmo en servir a las personas. La razón y el
propósito detrás de continuar desarrollando la esencia de las Bienaventuranzas y ser el pueblo de
Dios, es tener este corazón al servir. No hay mayor gozo que el que experimentamos al servir.
Cada vida es más valiosa que la misma tierra. El Señor no cambiaría una sola vida por el mundo
entero. Cuando ministro a las personas, una tras otra, no puedo hacerlo a medias, no puedo
hacer solo con medio esfuerzo.

4.2  En el proceso de edificar las Bienaventuranzas en tu vida, debe hacer el crujir de dientes.
Esto es un tener un corazón precioso. A pesar de que Él es el Dios Creador, Él está enamorado
de esta clase de corazones. Cuando miro a mis hijos, me enamoro y no puedo contener mi amor
por ellos. Son tan hermosos y preciosos y siento que aun tocarles, les hará reventar. Así es el
corazón de Dios. Dios nos considera así de preciosos. Amar a Dios no es algo que podemos
hacer por nosotros mismos, pero como dice en Juan 15, es recibir el amor de Dios por mí y
amarlo a Él con el amor que Él me dio. Hoy tú puedes declarar con fe: “Yo confío”. Cuando
maduramos, creemos con la misma confianza que Él tiene en nosotros.

4.3  Mansedumbre en Griego es “Praos”. Praos puede ser definido como “agilidad espiritual”.
Puedes decir que Praos es el control del poder de Dios en derramar ese poder en un objetivo
específico. “Praos”, agilidad espiritual: es la habilidad de adatarse y buscar la voluntad de Dios al
enfrentar cualquier circunstancia, dependiendo de Él. El objetivo de ser pobre en espíritu es
exclusivo de las Bienaventuranzas. El estado más importante es la pobreza de espíritu. El resto
de las siete Bienaventuranzas son métodos para formar esta pobreza de espíritu. Para poder ser
pobre de espíritu debes ser manso. No será una exageración decir que el resto de las
bienaventuranzas trata de cómo formar un espíritu pobre. El corazón manso es la más preciosa
entre todas las Bienaventuranzas. En mis años de caminar con Dios, una cosa en la que me estoy
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entrenando persistentemente es en Praos. Como humano que soy, hay momentos en el que me
siento cansado y exhausto. Cuando pasa eso, yo no me dejo caer en esa situación, sino que
inmediatamente me abro a Dios, recibiendo iluminación de parte de Dios concerniente a mi
desánimo y desesperación, y recibo Su voluntad. La virtud de Praos en tu caminar de fe es que,
cuando esta se hace parte de tu vida, te vuelves peligroso. Tú entras en un estado de recibir los
estándares del Dios Creador, Sus planes, Su voluntad en cada momento, y tu vida no puede ser
menos que gloriosa. Es por eso que considero la mansedumbre la bienaventuranza más preciosa.

4.4  Cuando miramos los 4 Evangelios, podemos describir el corazón de Jesús de muchas
maneras: misericordioso, compasivo, el amor mismo, etc. El corazón de Jesús es el corazón de
Dios, pero el secreto de cómo Él pudo tener el corazón de Dios, a la misma vez de tener un
cuerpo humano y vivir en la tierra, se describe en Hebreos 5:7 y 8. La cosa importante es que
mientras que Él estaba en la carne (sarx), Él ofrecía oraciones y suplicas, con gran clamor y
lágrimas, y aprendió la obediencia. Jesús fue traicionado por muchos y anduvo con 12 discípulos
quienes más adelante lo traicionaron también. El Señor vino en forma humana y tuvo muchas
razones para desanimarse, pero en sus 3 años y medio de ministerio, nunca usó su naturaleza
divina, y siendo completamente humano, vivió su vida dependiendo del Espíritu Santo. Por ello, el
Señor claramente dijo, que los que creen en Él, pueden hacer las mismas cosas y aún mayores
obras que las que El hizo mientras estaba en la tierra (Juan 14:12). En los momentos de
desánimo y desesperanza, aun cuando no tenía donde apoyar la cabeza, cuando las zorras
tenían cuevas y las aves nidos, aun en su soledad, el Señor siempre mantuvo un corazón manso,
compasivo, amoroso, y abrió su corazón hacia Dios. Entre las muchas cosas que Dios le habló
cuando tenía su corazón abierto hacia Él, Dios le dijo: “Tu eres mi Hijo amado, en Ti tengo
complacencia”. Cuando el Dios Creador pronuncia estas palabras, la soledad y desanimo
desaparecen; esto es Praos. Este es un aspecto muy importante de entrenamiento en nuestra
vida de fe.

4.5. Deseo envejecer rápidamente para ver los frutos de la visión que Dios me dio. Mi conclusión
de la vida cristiana que viví hasta ahora, es que en medio de la adversidad, sufrimiento y dolor
que la vida trae, no hay nada que pueda matar a un hijo de Dios. Tengo la convicción que esto no
va a cambiar hasta el día que yo muera. A pesar de la brevedad de mi vida, he encontrado
muchos sufrimientos en mis años de servicio a Dios. Hasta los 20 años de edad, yo viví una vida
extremadamente extravagante. Sin embargo, luego de los 20, no puedo describir adecuadamente
el nivel de sufrimiento que pasé. Lo que entendí entonces, es que no hay un sufrimiento tan
grande que pueda destruirme. En conclusión, por medio de los problemas, adversidades y
sufrimientos que vienen a mi vida, si abro mi corazón a Dios, experimento que el sufrimiento ya no
es un problema. Alguien podría causarme dolor, maldecirme, calumniarme o cualquier otra
ofensa, pero si me abro a Dios, todo eso desaparece; ya no es un problema.

4.6. Cuanto más tiempo vives, más es tu obstinación y filosofía personal. Esto se debe a las
habituales frustraciones repetidas en la vida. Esta es una realidad alarmante. A medida que vives
largos años de vida, experimentas repetidas frustraciones. Un pollito que ha sido guardado en una
caja, no escapará aun cuando la caja sea quitada. Cuando se le pone a un pollito en la caja, este
hace todo lo que está a su alcance para liberarse, chocando contra la caja, como diciendo:
¡denme mi libertad o mátenme! Pero luego de agotar todas sus fuerzas se da por vencido,
pensando que es así como debe ser. La razón por la que la vida se hace cada vez más obstinada
es, porque, como el pollito, tratas con todas tus fuerzas, sigues experimentando fracasos y eso
queda gravado en tu ser. La característica de uno que tiene el potencial de ser ejemplar, dinámico
innovativo, progresivo y renovado, es que no confía en su propio estándar para resolver la
situación y problemas de la vida. Si lo hace, encontrará frustración. Esta persona toma estas
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situaciones y las lleva ante Dios. Moisés vivió 120 años, y si Dios decía no, era no. A medida que
te acercas a la esencia de la vida, esta se hace más abundante y magnífica. Debes mirar a través
de la perspectiva de la esencia, en vez de tu propio estándar.

4.7  Jeong-Hui Kim Chusa (uno de los calígrafos más celebres de la historia de Corea) tiene unos
escritos asombrosos. En mi opinión, su caligrafía era terrible. Dicen que el idioma chino es una
clase de jeroglífico, lo cual significa que las letras son dibujos. De acuerdo a Jeong-Hui Kim
Chusa, la mejor caligrafía China es cuando esta coincide con la esencia de los jeroglíficos. Él dijo
que cuanto más cerca está a la esencia, más real es. Aunque sus escrituras lucen desastrosas a
mi vista, es aparentemente la mejor caligrafía. Aquellos que creen en Dios tienen que darse
cuenta, que todas las cosas fueron hechas por medio de Él. Cuanto más te alejas de Dios, la
creación se opondrá a ti. Por causa de la corrupción del hombre, los desastres naturales matan al
ser humano. Apocalipsis muestra cuanto la creación se opone al hombre. Puedes ver por medio
del Apocalipsis que la destrucción de la capa de ozono, causado por la polución y por la escases
de agua, un tercio de la población mundial morirán quemados. Esto se debe a la polución hecha
por el hombre. La vida es dura porque el hombre abandonó su esencia, el cual es Dios, y vive de
acuerdo a sus propios estándares. Cuanto más te acercas a la Fuente de todas las cosas, tu vida
tendrá paz. Dios exalta esta vida. Asi como Jeong-Hui Kim Chusa dijo: cuanto más te acercas a la
esencia, más magnifico te vuelves. En el mismo sentido, Praos significa que estás siempre abierto
a la esencia. Sin importar qué sufrimiento, conflicto o problema viene a tu vida, si continuamente
te abres a la esencia, estas cosas ya no tienen importancia.

4.8  Para dar un ejemplo común, si enfrentas la muerte, podría ser una situación terrible para ti
como persona. Sin embargo, si vas a la esencia, veras que para Aquel que es eterno, la muerte
es solamente una fase de la vida eterna. No hay nada que temer. Si no tienes dinero y vas a la
esencia, Dios es el dueño de toda la creación. En Él, tengas o no, tienes abundancia; tengas o no,
todo es tuyo, porque todas las cosas son tuyas. En cualquier cosa que ocurra en tu vida, si miras
a Dios y te quedas en Su esencia, no hay nada que pueda ser un problema para ti.

4.9  Esto no es algo que ocurre inmediatamente. Hay un dicho en Corea, que dice que el puño
está más cerca que la ley. A menudo la gente usa la fuerza para ir más allá de la ley, debilitando
la ley. De la misma manera, el sufrimiento está cerca y de seguro tendrás sufrimientos, pero si
adquieres el espíritu de Praos, tendrás gozo. Para esta gente, la cuestión ya no es si tienen o no,
si hacen o no. Una manera entretenida de ver esto es que ya no tienes que preocuparte de que te
roben. Que te roben es simplemente que tus posesiones cambiaron de lugar. Si vivimos con Dios
y creemos que somos uno con el que llena el universo, no habrá pastores que caen debido a
escándalos de dinero. A medida que creces en espiritualidad conociendo el corazón de Dios,
permaneciendo en una comunión íntima con Él y viendo Su misma esencia, no caerás debido a
estas cosas. No estoy negando nuestra debilidad, pero la cuestión es ver Su esencia. Si miras la
esencia, naturalmente vas a moverte hacia Él. Nuestro problema no es movernos hacia la
esencia, sino que no vemos esa esencia. En algún punto debes verlo. Si puedo guiar a los
miembros de nuestra iglesia hacia ese lugar, entonces mi trabajo está realizado. El elemento más
importante en llegar al lugar donde puedes ver la esencia de Dios, es Praos. En todas las
circunstancias, trata de abrir inmediatamente tu corazón a Dios. Debes entrenarte a abrir tu
corazón a Dios en cada situación, aunque experimentes desventajas, y continuamente abrirte a
Dios a pesar de cualquier frustración que venga a tu vida.

4.10 Es un error creer que Praos (mansedumbre) es indecisión o pasividad. Puedes pensar en
mansedumbre como criar un perro guardián. Ese perro guardián va a ladrar y gruñir cuando un
intruso entra, pero cuando su dueño entra, el mueve felizmente la cola. Pero si gruñe y trata de
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morder a su dueño o mueve la cola a un intruso, es completamente inútil. La mansedumbre es
así. Mansedumbre es someterse inmediatamente a la voluntad de Dios y cortar verdaderamente
cualquier cosa que es contra la voluntad de Dios o pertenece al mundo. David tuvo dos
oportunidades para matar a su enemigo Saúl, si fuese la voluntad de Dios, pero no lo hizo. Pero
cuando enfrentó al coloso gigante Goliat de 2.90 mts de altura, proclamó que Goliat llegó a su fin.
Esta es una característica distintiva de aquellos que han desarrollado un corazón manso. Praos
siempre mira a la esencia y puede ver el mundo a través de perspectiva de la esencia de Dios.
Porque los Israelitas no miraban al mundo a través de la perspectiva de Dios, Goliat lucia como
un temerario y terrible gigante, cuando ellos mismos se veían como langostas. Pero como David
se paró mirando la esencia y miro a través de la perspectiva de la esencia de Dios, pudo mirar
con confianza al gigante. Cuando miramos a cualquier problema, conflicto o sufrimiento en Dios,
no es más que un simple problema.

4.11  Una hermana en UNESCO que cocina diariamente para 7 mil norcoreanos, tiene cáncer de
mama. Estuvo al borde de la muerte, pero en Dios, ¡ella está viva y bien! El cáncer no interfiere su
vida ni ministerio. No sé cuántos años más de vida le quedan, pero por medio de la obra del
Señor, el cáncer no es un impedimento para ella. Ese es el cuadro de una persona cuya vida se
enfoca en la esencia. Por un largo tiempo durante mi ministerio, el nivel de insulina en mi cuerpo
subió a 600. La gente cercana a mi estaban muy preocupados de que yo entrara en shock.
Francamente, hubo tiempos donde yo experimentaba mucho dolor y molestias, pero mientras
ponía mi miraba en Dios, subía al monte de la oración y llevaba a cabo Su obra. Toda vez que
estés mirando al Señor, no importa cuál es el problema; eso se controla. Si Él dice que no es un
problema, entonces no es un problema; si Él dice que es un problema, entonces debes ocuparte
en ello. Debes estar en un estado en el que recibes instantáneamente cual es la voluntad de Dios
para ti. No es fácil, pero debes hacerlo.

4.12  El factor importante en cómo formar un corazón manso es tener dirección. Cuando nos
abrimos a Él, el problema radica en enfocar la dirección de nuestros corazones. Si la
preocupación viene a tu vida, no debes caer en ello; sino que debes llevar esa preocupación a
Dios. Porque estas mirando a Dios, la lección más importante es mantenerte listo en gozarte si Él
te dice que te goces. En mi crecimiento espiritual, el aspecto más importante en desarrollar un
corazón Praos fue no juzgar. Si alguien me maldice, puedo pegarle o maldecirle también, pero en
el proceso de desarrollar un corazón manso, en vez de maldecir o pegar, aprendí a no juzgar.
Luego te detienes a pensar por qué esa persona te maldijo. Si evitas juzgar, en ese instante
puedes escuchar la voz del Espíritu Santo; entonces Dios te habla y te dice: lo que hace es por
las heridas del pasado que esa persona tiene. Si evitas juzgar, puedes escuchar la guía del
Espíritu Santo. Por lo tanto, el secreto de cómo puede una persona dar la otra mejilla, es evitando
juzgar cuando es lastimado. Si evalúas todos los eventos que ocurren en la vida de una persona,
estas son determinados por decisiones tomadas rápidamente. Si en conflictos matrimoniales,
ellos pueden entender y decir el uno al otro: él o ella está en mucho dolor, entonces no hay razón
peleas. Si pueden pasar ese momento, entonces ya no es un evento.

4.13  Hubo mucha conmoción porque Corea del Norte estaba construyendo armas nucleares,
pero el Consejo de las Naciones Unidas lo bloqueó. Inmediatamente el embajador de Corea del
Norte salió apresuradamente de la habitación. En mi opinión, hubieran podido paliar la situación si
el Consejo de Seguridad conseguía que él se no se fuera, y países como China y Rusia disipaban
la tensión que había. Los eventos ocurren porque la gente no es capaz de manejar una situación
en un tiempo determinado, sea la situación nuclear de Corea del Norte, o un conflicto matrimonial,
o cualquier otro gran problema. Aun las iglesias experimentan divisiones, no por grandes
problemas, sino por pequeñeces. No hay parejas que pelean por políticas de la nación, sino más
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bien por donde aprietan el envase del dentífrico. En todos los eventos del mundo, es de máxima
importancia recibir la opinión de Dios en ese momento. Por lo tanto, si dejas de lado tu propia
opinión, vas a poder oír la voz del Espíritu Santo. Si puedes oír la voz del Espíritu Santo en ese
momento, entonces tu corazón puede acercarse a Él. No debes evaluar las cosas con tu limitado
pensamiento. No debemos pensar que una persona es buena porque nos trata bien, o que es
mala porque nos trata mal. Habrá personas malvadas que nos tratan bien y habrá buenas
personas que nos tratan pobremente. Lo importante acá es la perspectiva de Dios, no la nuestra.

4.14  Si lees en Filipenses, veras que los miembros de la iglesia de Filipos vinieron junto a Pablo
en la prisión y le contaron de aquellos que trataban de afligirle predicando el evangelio. Él dijo que
los dejen seguir; que, de todas formas, Cristo es predicado y que en eso, él se gozaba. Este
evento muestra que no se trata de nosotros, sino de Dios. Esto es lo que significa evitar juzgar: tu
punto de vista está centrado en Dios. Si te entrenas en estos misterios y continúas escuchando la
voz del Espíritu Santo, te volverás un master en el asunto; verás cómo gira el mundo. Cuando la
gente pelea, no son capaces de acceder a la realidad con exactitud; esto ocurre porque están
involucrados con el problema. Al jugar ajedrez, con la ayuda de alguien de afuera, el jugador
puede ver lo que no podía ver antes. El jugador que tiene ayuda de afuera, es capaz de ver con la
mirada objetiva del que le ayuda, quien está situado lejos de la mesa. El de afuera puede ver lo
que el jugador no puede. De la misma manera, en vez de pensar que esto es un problema que
siempre me hace caer, debo desarrollar la perspectiva de ver objetivamente a través de los ojos
de Dios. Podrás ver al mundo girar como un juego de ajedrez. En muchos de los casos profetizo
escuchando la voz del Espíritu Santo por medio de la guía de Dios; pero a medida que continúo
entrenándome a no jugar, puedo ver la esencia misma de las cosas. Por supuesto, más de mi
capacidad, es el poder del Espíritu Santo. Así como mi habilidad de hablar en Ingles está basada
en cuán rápido puedo traducir mis pensamientos coreanos en palabras en inglés y hablarlo,
porque la voz del Espíritu Santo me ha entrenado en Praos durante mis dos décadas de fe, es
instantáneo. Por lo tanto, el entrenamiento y Praos son extremadamente importantes.

4.15 Para poder desarrollar un espíritu pobre debemos comer la Palabra, arrepentirnos, obedecer
y arrodillarnos en adoración. Y a pesar de hacer todo esto, debemos enlutarnos por nuestra
inmundicia. Por lo tanto, nuestro enfoque no está en el 99% de nuestra obediencia, sino en
darnos cuenta que el 1% de desobediencia es la causa de nuestra destrucción. Y nuestro enfoque
está en ser gentes de oración. Aunque yo sobresalga en todas las áreas, si no he resuelto el
problema de inmoralidad en mi vida, la inmoralidad será mi caída. Si resuelvo todo menos la
codicia, la codicia será la causa de mi ruina. Esa área de mi vida que aún no ha sido resuelto, va
a destruir mi vida. Esa un área o problema que me está impidiendo ser perfecto, es la razón por la
que debo enlutarme. La mansedumbre es el aspecto más importante en cortar con todas las
cosas que me apartan de la voluntad de Dios, a la vez que desarrollo un espíritu pobre y un
corazón enlutado. Sin importar cuanto desarraigo, si en su lugar constantemente acumulo
inmundicia, voy a encontrar un límite en el proceso de desarraigar. Si desarraigas 10 pero juntas
20, nunca podrás empatar, sino que siempre tendrás un saldo negativo. La mansedumbre es lo
más importante para desarraigar desde el espíritu pobre y corazón enlutado y para no juntar nada
más en su lugar. Este entrenamiento es mansedumbre. El entrenamiento en mansedumbre es no
juntar preocupaciones, desánimos y mundanalidad, sino desechar y eliminarlos delante de Dios.
Aunque el duelo es importante, la mansedumbre tiene la capacidad de bloquear el problema
mismo que nos causa luto. La mansedumbre se desarrolla por medio del aprendizaje de
abstenerse de juzgar.

4.16 “Bienaventurados los mansos, porque ellos recibirán la tierra por heredad”. “Tierra” acá
podría simplemente referirse a propiedad, pero en este contexto “Tierra” se refiere a personas.
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Una persona mansa es excelente en controlarse y administrarse a sí misma porque no se basa es
una autoevaluación. Si miras a los coreanos, aparentan sobresalientes o excelentes, sin embargo,
no son perfectamente controlados, porque se manejan a sí mismos por sus propias habilidades,
métodos y recursos propios; y estas personas, si alguien o algo no les es de beneficio, en
cualquier momento los desechan. Pero la mansedumbre es depender siempre de Dios y siempre
ser evaluado por El. El liderazgo no tiene que ver con sanar y gobernar a las personas, aunque
estos son aspectos del liderazgo; el aspecto más importante del liderazgo es autoevaluarse
delante de Dios. No hay persona sobre la tierra que ha nacido con su temperamento original ya
establecido. Claro que ya están ahí si miras desde la perspectiva que Dios ha colocado estas
cualidades dentro de mi cuando me creó. Sin embargo, hemos nacido en pecado y no hay nadie
en el mundo que haya nacido manso.

4.17  Números 12 describe el atributo más sobresaliente de Moisés como el hombre más manso
sobre la faz de la tierra. Moisés tenía un temperamento descontrolado y era capaz de golpear a
cualquiera: Ese no era un hombre manso, sin embargo, Dios le describe como el más manso
sobre la faz de la tierra. Durante sus 40 años en el desierto, Moisés se vació continuamente,
dándose cuenta de sus debilidades y su incapacidad, el cual desarrolló un temperamento manso
dentro de él. Cuando los Israelitas se le opusieron y trataron de matarlo, en vez de pelear contra
ellos, él se arrodilló ante Dios preguntando: “Señor, ¿cuál es Tu voluntad”? Él fue transformado en
un hombre que preguntaba la voluntad de Dios en cada momento. Porque él sobresalía en
autoevaluarse delante de Dios, pudo guiar a 3 millones de Israelitas; claro que la cantidad de
personas no es importante, sino que el aspecto más importante del liderazgo es la autoevaluación
delante de Dios.

4.18  La virtud más importante de un líder es guiar a su seguidores con el ejemplo de su propia
vida. El líder es un ejemplo que sus seguidores pueden imitar. Nuestros hijos no cambian por lo
que decimos; ellos viven de acuerdo a cómo nosotros vivimos. Si un líder que no ora dice a su
congregación que oren, todos ellos saben y piensan: “ocúpate de ti mismo y ora”. Si un líder tiene
10 cuentas de ahorro y amontona propiedades, pero le dice a sus seguidores que se sacrifiquen,
ellos dirán: “por qué no das tú”. La virtud más importante de un líder es el autocontrol. Si vive en
mansedumbre, el control de sí mismo sucederá automáticamente. Porque él puede controlarse a
sí mismo, recibe la tierra por heredad; puede guiar a la gente. Proverbios dice que, el diligente
reinará sobre los pueblos. Diligencia se refiere a trabajar duro; pero en este contexto, diligencia es
estar ocupado en el tiempo de Dios y en Su voluntad, con Sus métodos. Es volverse una persona
quien es manejado por Dios. Así es como tú puedes reinar sobre la gente. Praos, el manso,
heredara la tierra.
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LAS BIENAVENTURANZAS

Lección 5

5.1  Las Bienaventuranzas no es algo que escuchas una sola vez y ya acabas con ello. Debe ser
el tema de tu vida de oración en examinar tu corazón todos los días.

5.2  En tu rutina de oración, debes siempre examinar tu vida por medio de las Bienaventuranzas.
Examina si tienes un espíritu pobre, y con un espíritu pobre debes enlutarte delante de Dios. Pero
si no estás de duelo y te das cuenta que te estas endureciendo debido a estar satisfecho con el
mundo, debes poner límites y nuevamente tener un corazón de luto mirando a Dios y no juntando
inmundicias, y restaurando la agilidad de espíritu que se ha ido enfriando. Debes examinar tu
corazón de este modo por medio de las Bienaventuranzas y debes mantener la esencia de las
Bienaventuranzas en tu vida cotidiana. Aquellos que no han desarrollado la esencia de las
Bienaventuranzas en sus vidas, deben hacerlo y mantenerlo por medio de un constante
autoexamen.

5.3 Hemos dicho que lo más importante de las Bienaventuranzas es la pobreza de espíritu. Las
restantes 7 Bienaventuranzas son los métodos y frutos de formar un espíritu pobre. Por lo tanto,
para formar un espíritu pobre, debes vivir continuamente comiendo la Palabra, arrepintiendo y
postrándote. Cuando el santo abandona su vida de pobreza de espíritu, el orden espiritual
dictamina que inmediatamente caerá en la carne.

5.4 Romanos 8:13 dice: “porque si vivís conforme a la carne, moriréis”. Ciertamente morirás.
“Moriréis” no se refiere a los no creyentes, sino a los creyentes descriptos en Romanos 8:2; uno
que ha experimentado el gozo de haber sido libertado por la ley del espíritu de vida, de la ley de
pecado y muerte en Cristo Jesús. Romanos 8 se refiere al creyente santificado que fue llamado
“justo” por Dios, por vivir solamente por la fe. Aunque uno puede completar el proceso de
santificación como está detallado en Romanos 6 y 7, aunque haya experimentado la emoción de
haber sido completamente libre de la ley del espíritu de pecado y muerte, si vuelve a vivir en la
carne, de seguro morirá. Esto es alarmante! Es el mismo principio para todos, incluyendo
pastores y los que ya han partido. Aun Pablo, que ha visto el tercer cielo, y Juan el Apóstol, quien
recibió la revelación del fin del mundo entero, ellos también morirían si vivieran en la carne. Acá
morir no significa ir al infierno, sino más bien experimentar y vivir en dolor y sufrimiento como si
estuvieras en el infierno. Así que para la gente común esto es muy simple. Hace solo unos días,
tú fuiste muy bendecido por las enseñanzas sobre las Bienaventuranzas y demarraste lágrimas;
pero luego de esto, durante 3 días dejaste de orar y te encuentras enojado. Tu enojo se dispara,
tu visión se opaca y comienzas a sufrir, incapaz de pronunciar una simple oración. En estos
casos, miras a esos tiempos de bendición como que fuera solo un emocionalismo. Digo esto con
frecuencia, que esto es real, pero que aquello también es real. Ambos son reales. Si vives de
acuerdo a la carne, ¡ciertamente morirás!
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5.5 Debes examinar diariamente tu corazón a la luz de las Bienaventuranzas, preguntándote si
Dios está formando la esencia de las Bienaventuranzas dentro de ti, o si tu espíritu está muriendo
y estas irradiando el olor de la religiosidad. La dificultad en tu andar cristiano no es desarrollar
algo, sino más bien mantenerlo delante del Señor. Por lo tanto, por medio de la exposición de las
Bienaventuranzas, acompañada de una vida continua de oración, debes sintonizar y mantener la
esencia de las Bienaventuranzas. Es por esto que debes tener un espíritu pobre.

5.6 El verdadero método para crear un espíritu pobre es tener un espíritu enlutado. El mundo se
enluta por no tener, pero el pueblo de Dios se enluta por no poder vaciarse lo suficiente. El
secreto para vaciarse es vivir solo con lo que el Señor provee. Si vives con lo que posees, vas a
vivir tu vida de acuerdo a tus estándares. Así como Pablo dijo, no tiene que ver con lo que has
hecho o con lo que has obtenido. Serás renovado en la medida que avanzas y debes vivir solo
con lo que Dios provee. Así que el espíritu de luto es la manera práctica en formar un espíritu
pobre.

5.7 No es solo desarraigar, sino también es bloquear la entrada de espíritus inmundos. Si
desarraigas 10 pero agregas 20, siempre estarás en desventaja; es por esto que necesitas
mansedumbre. Desde este punto de vista, debes bloquear las cosas del mundo y abrirte a las
cosas de Dios. Debes estar bien entrenado en poder ver el mundo a través de la esencia de Dios
y ver el mundo a través de Dios.

5.8  ¿Por qué están las Bienaventuranzas al comienzo del evangelio de Mateo? Y especialmente,
¿por qué está registrado primero dentro del Sermón del Monte? No es porque es fácil desarrollar
la esencia de las Bienaventuranzas en nuestras vidas, sino que es una virtud que debe estar al
inicio y que debe desarrollarse durante toda nuestra vida de fe. No es fácil desarrollar la esencia
de las Bienaventuranzas en nuestras vidas; es por eso que están en el centro del enfoque de mis
predicas y ministerio. ¿Cómo puedo desarrollar esta esencia?  ¿Cómo puedo servir a Dios con
este corazón? Este es nuestro enfoque. Si desarrollas continuamente la esencia de las
Bienaventuranzas, no tendrás perdida espiritual y no habrá incomodidad en ser usado por Dios.

5.9 Debemos ser una vasija que es capaz de recibir todo lo que Dios derrama dentro, un estado
de corazón completamente limpio y vacío, capaz de contener lo que Dios da, e inmediatamente
capaz de devolver la gloria a Dios. Que alguien alardee que en su iglesia tienen buenísimas
predicas, es como decir, nuestra iglesia esta deformada. La iglesia no debe SOLO sobresalir en la
Palabra. Entonces, ¿debe tener la Iglesia solo los dones espirituales? Tampoco es el caso.
Entonces, ¿debe la iglesia solo tener amor? No. ¿Debe entonces ser el edificio de la iglesia
grandioso? No. La iglesia debe poder manejar todas estas cosas; deben entrenar a los
congregados a ministrar de la misma manera que Jesús lo hizo en su ministerio terrenal. El
secreto es que esto solo es posible cuando la esencia de las Bienaventuranzas es formada,
siendo capaz de usar enteramente lo que Dios nos da. Cuando la enseñanza sobre las
Bienaventuranzas termina, nosotros no terminamos; debemos continuar desarrollando la obra de
las Bienaventuranzas en nuestras vidas.

5.10 Vaciarse uno mismo se logra al volverse pobre de espíritu, desarraigando y vaciándose por
medio del luto y con la aceleración que proviene de la habilidad de rechazar lo mundano por
medio de la mansedumbre. Lleva en mente que el concepto de vaciarse uno mismo no es
exclusivo al cristianismo, sino es presente en muchas otras religiones. Especialmente en el
budismo tienen el mantra o la frase: “la forma es vacío y la materia es nula”, lo cual ellos repiten
tratando de vaciarse. Ellos hacen rituales repetitivos, haciendo todo lo que pueden para vaciar la
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mente de sus enredos. Cualquiera sea la religión y su búsqueda de fe absoluta, siempre hay un
vaciamiento de uno mismo. Pero, ¿qué distingue al cristianismo de las demás religiones y de los
mantras del budismo? Cuando en el budismo se vacían a sí mismos, la meta es ese vaciamiento;
y aunque no reconozcan esto, dentro del orden espiritual, si te vacías de algo, vas a ser lleno de
algo más.

5.11 Estoy llenando este vaso con agua; a medida que se llena de agua, ¿qué se está vaciando?
Aire está saliendo a medida que el agua va llenando el vaso, ¿verdad? Ok. Vaciemos el agua.
¿De qué se está llenando el vaso ahora? De aire. Este es el orden espiritual. Así que sin importar
que las personas reconozcan esta verdad o no, cuando algo se vacía, se llena con algo más. Por
lo tanto, ¿qué es vaciarse en el cristianismo?

5.12 Con qué serás lleno cuando comprendas la pobreza de espíritu? Serás lleno con
misericordia y justicia. Un espíritu limpio, que está lleno de misericordia y justicia, está descrito en
las Bienaventuranzas como puro de corazón. Así como dice: “Bienaventurados los de puro
corazón porque ellos verán a Dios”, uno que está lleno de misericordia y justicia es llamado puro.
Entonces con el espíritu pobre, si estás lleno de justicia y misericordia, ¿qué fruto vas a producir?
Llevarás el fruto de ser pacificador y recibir persecución por causa de la justicia. Así es como fluye
el paradigma de las Bienaventuranzas.

5.13 “Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados”.
¿Cuál es el significado de justicia? Se refiere a “la medida perfecta”. Aunque puedes unir la
justicia mencionada acá con la de Romanos, lo que he llegado a comprender por medio de las
Bienaventuranzas es que “justicia” significa “porción perfecta”. No tener la medida completa
significa que aún hay áreas en mi vida que aún deben ser vaciadas.

5.14 Mira este vaso. Esta vacío, ¿verdad? Así que cuando cargo agua dentro del vaso, puede
contener la medida completa. Si este vaso no está vacío, no puede contener su medida completa.
¿Correcto? Justicia es ser considerado justo para con Dios. Ser considerado justo es la medida
de Dios de siempre funcionar en la medida completa.

5.15 Digo esto en las enseñanzas de Juan: ¿qué es la bondad de Dios? ¡Significa que Él es
bueno! Dios opera desde Su bondad. Bondad se refiere a la perfecta bondad de Su obra. Por lo
tanto, cuando por alguna razón esa bondad es dañada, ella posee las propiedades para volver a
restaurarse. ¿Por qué? Porque Dios es la evidencia de la creación perfecta. No hay nada más
que hacer. Sin embargo, por causa del pecado del hombre, el reposo sabático fue quebrantado.
Así que Jesús dijo en Juan 5:17 “Mi Padre hasta ahora trabaja, y yo trabajo” Porque esa bondad
fue quebrantada, Jesús sanaba a los enfermos y a los afligidos en el día de reposo. ¿Por qué?
Porque Dios tuvo la intención de restaurar la bondad que ha sido quebrantada. Como dice Juan
1:16: “Porque de su plenitud tomamos todos, y gracia sobre gracia”. Nosotros no debemos vivir
sin nuestra medida plena de Su gracia. Debemos ser llenos continuamente con gracia.

5.16  Así que nos vaciamos con un espíritu pobre y el Señor nos llena. Debemos ser llenos a
plenitud, pero supongamos que somos llenos el 99% y nos falta 1%. ¿Habrá hambre y sed por
ese 1%? Aunque ese debe ser el caso, porque cuando estamos 99% llenos, el 1% no permanece
vacío, sino que ese 1% lo completamos con la carne y nos sentimos llenos. Si lleno esta botella y
cierro sin llenar la tapa, no está 100% lleno. Está vacía en la medida que la tapa está vacía. Si no
podemos sentir esto, no tenemos pobreza de espíritu. Debemos poder sentir esto. Por lo tanto,
aunque yo esté 99% lleno, si me falta 1%, la bondad de Dios entra en acción. La característica
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distintiva de una persona espiritual es la llenura de las áreas que no están llenas y de mantener
un estado de completa llenura.

5.17 Mantener una llenura constante del Espíritu Santo es muy importante para el creyente;
mantener una vida con la plenitud del Espíritu Santo es la clave en esta vida. El Señor trabaja
desde esa plenitud. Aunque Él a menudo obra a pesar de nuestras deficiencias, ese no es Su
método preferido. Tú debes ser uno que constantemente elimina las áreas que no están llenas,
siempre manteniendo un estado de llenura. Si haces la obra del Señor, o vives sin estar
completamente vacío, esas áreas van a quitar la hermosura de la obra de Dios. ¿Qué quiero
decir? O la obra de Dios no va a ser perfectamente llevada a cabo, o toda la gloria no será para
El.  Asi que, ¿cuál es el beneficio de trabajar desde un estado de una llenura sostenida? Si
trabajas desde un estado de llenura, todas las cosas serán hermosas, porque lo feo no estará ahí.
Por lo tanto, trabajar desde un estado de no estar completamente vacío va a traer
quebrantamiento, y trabajar cuando no estamos llenos va a producir manchas a tu vida a causa
de esas áreas.

5.18 Por ejemplo, un pastor es muy hábil en cada área, pero no tiene amor; su iglesia va a
experimentar muchos problemas debido a su falta de amor. Siempre funciona así. Otro ejemplo,
supongamos que un pastor es hábil en todo, excepto en el área de sanidad. Entonces él puede
decidir no llevar a cabo el ministerio de sanidad; pero su congregación va a buscar de compensar
la ausencia de sanidad de otra forma, causando mucho caos dentro de la congregación.
Entonces, ¿estás diciendo que el pastor debe estar capacitado en cada área? ¡Si! Debo estar
capacitado, porque no soy yo el que hace la obra. Todas las cosas deben funcionar, si no es por
medio de mí, entonces por medio de otra persona en la iglesia. Esta es la perfección de la iglesia.

5.19 Efesios 1:23 habla de la iglesia, la cual es la plenitud de Aquel que llena toda la creación.
Este es el cuadro de la Iglesia de Efesios. Si tengo carencia en el área de la Palabra, entonces
alguien más dentro de la iglesia debe suplir esa deficiencia para llenar la medida perfecta. Y si
soy deficiente en el área de la profecía, entonces alguien debe asumir el rol de profeta para llenar
la medida perfecta. ¿De qué estoy hablando? Efesios 4:11 menciona a apóstoles, profetas,
evangelistas y pastores/maestros, los cuales trabajan perfectamente juntos. Seria grandioso si el
pastor poseyese perfectamente todos estos, pero si le falta en algún área, el Señor va a levantar
a un miembro de la Iglesia en esa área de deficiencia, a fin de llenar la porción perfecta para Su
obra. Esta es la perfección de la Iglesia. Dios siempre trabaja en Su medida perfecta por medio de
Su Iglesia. Efesios 5:18 dice: “No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien
sed llenos del Espíritu”. La Iglesia fue diseñada para estar llena del Espíritu Santo y para hacer
todas las cosas con esta sostenida plenitud.

5.21 Cada uno posee una naturaleza espiritual que desea más del amor de Dios y más intimidad.
En el diseño original de nuestra relación con Dios, el diseño es esta “naturaleza espiritual”. Así
como los metales son atraídos hacia un potente imán, nuestros espíritus tienen una constante
atracción hacia el gran amor de Dios. Pero ese deseo es sofocado por el deseo de vivir una vida
mundana. Las personas en una relación matrimonial saludable continuamente anhelan que su
amor sea reconocido entre ellos. Sin importar que hayan estado casado por 20 años, 30 años o
60 años, la naturaleza de la pareja es el deseo de ser reconocido en su amor el uno por el otro.
Tu espíritu fue creado para añorar continuamente a Dios y para correr hacia Él. Si no posees este
deseo ferviente, ¿cuál es el problema? Es que estas manteniendo un estado carnal, no anhelas
estar completamente lleno de Dios, porque estas llenándote con otras cosas, menos de Él. Debes
estar absorbido por esta naturaleza de querer trabajar con una perfecta porción.
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5.22 “Bienaventurados lo que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados”. Esto
no se refiere a un grado moderado de hambre y sed. Ser pobre en espíritu no simplemente
significa que no tienes dinero; es la pobreza como esta descripta en Lucas en el que no tienes
suficiente grano para la ofrenda por tus pecados, así que sigues siendo culpable y no tienes otra
opción más que ir al infierno. Esta hambre es al nivel de estar a punto de morir de inanición; esta
sed es al nivel de que, si no consigues agua en este mismo instante, vas a morir. Quizás tú hayas
experimentado algún grado de hambre. Si tienes hambre moderadamente, puedes mirar al menú
y preguntarte: “a ver qué como hoy”; pero si estas muriendo de hambre, vas a comer cualquier
cosa, incluso aquellas comidas que antes despreciabas y vas a pensar que son deliciosas. El
hambre te hará comer. Aquellos que son delicados, no han experimentado el hambre voraz de
Dios. ¿Por qué la gente escoge y elige qué partes de la Biblia va a cumplir? Es porque la vida es
aun soportable. Mira a la gente del mundo. Ellos viven sin Jesús porque la vida es aun soportable
sin Él. No ocurre lo mismo cuando están en severos problemas.

5.23 ¿Qué grado de hambre y sed de justicia tendrías, si continuamente doblegas tu carne y vives
en pobreza de espíritu, luto y mansedumbre? Hambre al punto de poder recibir todo lo que el
Señor te da y no ser selectivo o exigente. ¿Hasta qué punto haces crecer tu nivel de
espiritualidad? Hasta este punto. Ya no es escuchar un agradable sermón, sino estar hambriento
y devorando la Palabra de Dios. ¿Por qué en un avivamiento la gente rompe en llanto cuando
escucha la Palabra de Dios? Es porque están tan sedientos de la Palabra de Dios. Siempre debes
estar hambriento y sediento por Dios.

5.25 Cual es el secreto? Debo eliminar mi naturaleza carnal y llenarme de la naturaleza de Dios.
Debo trabajar desde una porción perfecta. La obra de Dios se lleva a cabo desde una medida
perfecta; al punto que, si esa medida no se consigue, va a traer consecuencias negativas a mi
vida. Si no tengo amor, voy a enfrentar problemas relacionados con el amor; si tengo codicia, voy
a tener problemas relacionados con la codicia. Estos problemas que enfrento surgen de acuerdo
a mis problemas personales; es así como satanás siempre trabaja. La estrategia de satanás es
hacer que todos mis problemas se conviertan en la fuente de los problemas en la obra de Dios.
Esto impacta mi vida entera. Nuestro enfoque no debe estar en el 99% de obediencia, sino en
nuestro 1% de desobediencia. Para aquellos que viven manteniendo continuamente la medida
completa, no pueden soportar cuando la porción no es completa.

5.27 Toma por ejemplo a estudiantes sobresalientes. La justicia de ellos es tener buenas
calificaciones. Si pierden el primer lugar y bajan al segundo lugar, no están contentos con ser
segundos, aunque eso no está mal. Se sienten devastados con perder el primer lugar y gritan y
lloran hasta tener los ojos hinchados. Aquellos a quienes no les va bien en el estudio no pueden
entender esto; ellos piensan que el segundo lugar en maravilloso y no pueden entender por qué
están tan molestos por no tener el primer lugar. Pero para alguien que siempre estuvo en el
primer lugar, estar en el segundo es catastrófico. Esto es porque tener buenos logros en el
estudio se ha convertido en la justicia propia de ese estudiante.

5.28 Tenía un amigo cuyo padre era muy rico; un día conoció a otra persona que tenía más dinero
que él. Así que el padre de mi amigo, al ser presentado por este hombre más rico a otra persona,
quien dijo: “este hombre mueve 10 billones de dólares por día, el interrumpió: “disculpa, son 10
billones y medio de dólares”. Esta es una tremenda cantidad de dinero, ¿verdad? Sin embargo,
¿qué te dice esto? Que para él su riqueza era el estándar de su propia justicia y no podía soportar
la idea de que otro tenga más dinero que él.
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5.29 No tener la completa porción es tolerable para ti, porque ahora mismo, la justicia de Dios no
es la única justicia en tu vida; hay otras cosas que tú consideras que son justicia. En la medida
que consideras el dinero como justicia, tu reconocimiento de la justicia de Dios disminuye. Así que
tienes un concepto errado de que tienes la medida plena, cuando, sin embargo, estas lleno de
“otras” justicias. Para la persona que considera a sus hijos como su justicia, la justicia de Dios
está disminuida a causa de esa medida en su vida; pero como su propia justicia está llenando
simultáneamente ese vacío, piensan erróneamente que tienen la medida plena. La gente, el
mundo, la codicia, cualquier cosa que consideras justicia aparte de Dios, disminuye la justicia de
Dios hasta esa medida, y te engañas al pensar que tienes la medida plena de la justicia de Dios.
Debes examinarte cuidadosamente. De seguro que encontrarás cosas en tu vida que consideras
justicia. ¡Examínate!

5.30 Por lo tanto debes siempre recibir la naturaleza de Dios, quien trabaja desde la medida
perfecta. Dios está muy satisfecho con esto. Funciona de la misma manera con nuestros hijos.
Digamos que yo poseo buenos hábitos, personalidad y carácter. Me haría muy feliz si mi hijo fuera
a imitar esas buenas cualidades, pero sería muy triste si solo toma mis malos rasgos y hábitos. El
padre se goza cuando sus hijos adoptan sus mejores cualidades y se convierten en personas
excelentes. “Oras muy apasionadamente; eso lo obtuviste de mi”; “eres muy diligente y estudioso,
eso lo obtuviste de mi”. De la misma manera, Dios se regocija en Sus hijos quienes tienen hambre
y sed por esa perfecta porción y se mueven hacia esa plenitud.

5.31 Cuál es la bendición para esa persona? Para la persona que trabaja desde la perfecta
porción de Dios, la bendición es Dios mismo. Jeremías 33:2,3 dice: “Así ha dicho Jehová, que
hizo la tierra, Jehová que la formó para afirmarla; Jehová es su nombre: Clama a mí, y yo te
responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces”. Dentro de la orden de
Dios a Jeremías de clamarle a Él, que le respondería y le enseñaría cosas grandes y ocultas,
estaba la bendición de Dios en persona. ¿Necesitas dinero? Ese dinero está en Dios; por lo tanto,
si tienes a Dios, todo lo suyo se convierte en tuyo. Los atributos de Dios son Dios mismo; son lo
mismo. Aquellos que trabajan con los atributos de Dios tienen la bendición del mismo Dios.
Posees a Dios y posees todo lo que está en Dios; así que, ¿hay necesidad de que la gente diga
que necesita de dinero? ¿Deben pedir poder? La verdad del caso es que no tienen otra
necesidad. “¡Dios, dame Tu mismo!” Esto es justicia. Debes continuar desarraigando todo lo que
consideras justicia en tu vida.

5.32 ¿Cuál es el secreto de tener hambre y sed de justicia?  Lo que hablamos aquí se convertirá
en código de conducta para tu vida. En tu búsqueda por tener un espíritu hambriento por justicia,
debes especialmente excluir todo prejuicio y experiencias pasadas; debes anhelar continuamente
lo nuevo en Dios. Cuando no estás lleno de la medida perfecta de Dios, estás lleno con otras
cosas o estas permitiendo que tus tendencias estén satisfechas, a pesar de no estar llenos
plenamente. Estar llenos con otras cosas o estar satisfechos en la deficiencia, es la evidencia que
te estás endureciendo con respecto a Dios.

5.34 Por ejemplo, cuando yo oro, las ventanas de los cielos se tienen que abrir; pero si eso no
ocurre, entonces estoy atado a mi condición carnal. Si encuentras contentamiento jugando al golf,
entonces jugaras golf. Y aunque deberías ser bendecido al oír la Palabra de Dios, si tu enfoque
está en prepararte para el partido de futbol, entonces harás eso. En cualquier caso, en la medida
que no anhelas de Dios y no te llenas de Él, esa medida será substituida por la carne en tu vida.

5.35  Elimina todo prejuicio. Tu fe debe crecer en una renovación diaria en tu relación con Dios.
Cantar un cantico nuevo, como David menciona, no es componer constantemente canciones
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nuevas. Aunque hayas cantando “Sublime Gracia” el día de ayer, debe haber renovación y una
nueva experiencia con Dios cuando lo vuelves a cantar nuevamente hoy. Esta es la formación de
nuevas experiencias en tu relación con Dios. Debes despojarte de pensamientos tales como: “fue
lo mismo el día de ayer”.

5.36 Debes experimentar una renovación constante en tu relación con Dios y con la gente; debes
experimentar frescura en las relaciones. No es “ese himno de ayer”, sino que tenemos que
descubrir cosas nuevas en el himno de hoy o en la Palabra. Aun las Bienaventuranzas no son lo
mismo que la vez pasada, sino que debe hacer una frescura el día de hoy, con nuevos
descubrimientos. Elimina todos los prejuicios; espera cosas nuevas; elimina las experiencias
pasadas; ábrete al potencial de Dios. ¡Siempre debes anhelar más!

5.37 Esta es la dinámica para vaciarse uno mismo. No tiene que ver con lograr o ganar; es
avanzar con la mirada en la meta; es avanzar con una nueva y fresca convicción. Si al escuchar
la palabra de Dios piensas: “Oh, es ese mensaje otra vez”, esa es la fuente de la rebelión. Si
diariamente abandono lo mío y me abandono a mí mismo, es posible un nuevo encuentro cada
día. En nuestra relación con Dios hay un “nuevo” normal. ¿Cómo puedo lograr esto? Solo es
posible si diariamente elimino mi condición carnal; solo puedo ser lleno en la medida que me
vacío.

5.38 Así que, ¿de qué debes arrepentirte? Debes arrepentirte de la costumbre de trabajar con
prejuicio. Examina a las personas quienes actúan de acuerdo a su prejuicio, experiencias
pasadas y estándares propios. Vas a encontrar el dolor de estar estancado en la misma rutina. Tú
debes remover todas estas áreas de heridas y dolor. Solo podemos concluir que tu disposición de
decir de alguien: “ella va a fracasar”, se debe a desánimos pasados. Así que, para despojarte de
prejuicios contra las personas, debes desarraigar las heridas del pasado. ¿Por qué? Porque es
así que nos despojamos de heridas pasadas; esto es muy claro. Si te encuentras diciendo: “él
está bien”, pero en realidad no lo está, esta clase de prejuicio es la evidencia que estás viviendo
de acuerdo a tu propio estándar de juicio. Estas personas deben desarraigar su dolor y amargura.

5.39 Por ejemplo, hay personas quienes tienen hostilidad hacia otras personas de diferentes
regiones. En los EE. UU, a los de Texas generalmente no les caen bien las personas de la zona
norte del país. ¿Por qué es esto? Porque guardan resentimiento por la derrota que tuvieron en la
Guerra Civil, lo cual se refleja en sus sentimientos contra las personas del norte. ¿Y por qué a la
gente del norte no les caen bien las personas del sur? Hay tantos recursos naturales y riquezas
en el sur, y el disgusto del norte proviene de la competitividad por las riquezas. El dolor que
proviene del desánimo se manifiesta en prejuicio contra la gente, y también en imponer las
experiencias y estándares sobre otros. De la misma manera, no vivir en la perfecta plenitud de la
medida de Dios, se traduce en fracasos y desánimo en mi vida. Sin embargo, aquellos que no se
desaniman para con Dios, sino que tienen gran expectativa, pueden esperar lo nuevo de ser
constantemente lleno y usado por Dios. Debemos tener la disposición de anhelar por lo nuevo de
Dios.

5.40 De una manera simple, “justicia” significa la perfecta medida de Dios. Si tenemos una
relación correcta con Dios, Él continuamente nos llenará hasta Su medida perfecta. La primera
razón por la que no estamos llenos hasta la medida perfecta, es porque mantenemos una
condición carnal, lo cual impide que seamos llenados con la completa medida. Segundo, a pesar
del deseo de Dios de llenarnos hasta la perfecta medida, estamos satisfechos con solo el 80% o
el 90% de la porción total, lo cual nace de nuestras propias heridas y prejuicios. Estar contento en
ese nivel muestra que nuestra carne está bien alimentada o endurecida para con Dios, lo cual
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afecta la plenitud de nuestra porción. Por lo cual debemos constantemente romper toda dureza
contra Dios y estar en un estado constante de acercarnos y encontrarnos con El. “Dios, ¿me
estoy endureciendo?”; ¿estoy volviéndome muy religioso?” Con este tipo de preguntas debemos
arrepentirnos de toda dureza y desarraigarlo y debemos alcanzar el punto de no poder vivir sin
estar completamente lleno. ¡Es posible, inténtalo! 2% de deficiencia, aún 1% es insoportable!
Debemos tener hambre y sed de justicia, y el secreto está en desechar aun el pensamiento de
aplicar nuestra experiencia, prejuicios y lo que poseemos. Deseo que tengas hambre y sed de
justicia, y que siempre obres desde la perfecta porción de Dios.

LAS BIENAVENTURANZAS

Lección 6

6.1  “Misericordioso” quiere decir, ser compasivo. No significa simplemente tener lastima de
alguien, sino estar en el zapato de esa persona y mirar desde su perspectiva. Si esa persona está
con dolor, es unirse a él o ella en ese dolor; si está sufriendo, es unirse a él o ella en ese
sufrimiento. Un punto que debemos comprender es por qué la Palabra dice que el misericordioso
recibirá misericordia. ¿Qué si yo hago esta declaración: “aquellos que aman con el maravilloso
amor de Dios serán vestidos en amor?” ¿No sería esta declaración más atractiva? ¿Por qué usar
misericordia? Porque la misericordia es el fundamento del amor.

6.2 Cuando amas, lo fundamental que ocurre es que desarrollas el hábito de considerar la
perspectiva de la otra persona. Si quieres desarrollar un corazón de misericordia, debes
entrenarte constantemente en mirar las cosas desde la perspectiva de los demás, en vez de
desde el tuyo.

6.3 Misericordia es uno de los propósitos de la venida del Señor a la tierra; por causa de Su
misericordia, Él se vistió de carne y vino a este mundo. Desde el punto de vista de Dios, Él es la
Deidad Perfecta. ¿Qué son los otros dioses en el deísmo, como Ala, etc.? Estos son dioses
distantes, quienes permanecen en sus elevados lugares en las alturas y no bajan a la tierra. Sin
embargo, aunque Dios es un Dios santo, El no opera desde Su propia perspectiva de ser el Dios
Creador. Como dice en Filipenses 2, “El no consideró el ser igual a Dios como cosa a que
aferrarse, sino que se despojó a si mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los
hombres”. Esto muestra que Él pensó en mí y consideró mi perspectiva. La misericordia es el
propósito de Dios en venir a este mundo. Por lo tanto, en vez de llamarte “amado”, una mejor
representación seria “uno al que se le dio misericordia”. Por lo tanto, si tienes un corazón
misericordioso, tienes el corazón de Dios, lo cual te lleva más cerca de tener un nivel completo.

6.4 Como dije antes, tenemos que desarrollar un espíritu pobre. El método para lograr esto es por
medio del duelo, arrancando las inmundicias, no permitiendo que ellas entren, lo cual es
mansedumbre; y luego debemos ser llenos de justicia, y ahora también ser llenos de misericordia.
Ser llenos de justicia y misericordia es el fundamento para poseer todos los atributos de
Jesucristo. La justicia es la plenitud de Dios; la misericordia es la raíz del amor perfecto de Dios.

6.5 Cuando la mayoría de las personas te dicen “te amo”, hablan desde su propia perspectiva, su
propio nivel y sus propios pensamientos. Yo mencioné a los ancianos anteriormente, que, debido
a sus experiencias pasadas y los repetidos fracasos durante su vida, se vuelven más obstinados
en cuanto sus propios caminos y su manera de hacer las cosas. Tenemos varios niños y a ellos
les encanta ensuciarse y hacer desorden cuando juegan. A medida que ellos hacen desorden, la
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abuela anda detrás de ellos limpiando; ella muestra su amor en sus términos. Ella está afirmando
su necesidad de tener la casa limpia y en orden; así que los niños hacen desastre y ella limpia.
Cuando ella está de visita, nuestra casa brilla; ella no puede tolerar aun un minuto de desorden.
Claro que esto es muy valioso; pero lo que es importante, es pensar desde la perspectiva de los
niños y preguntarse uno mismo: “¿qué hará aún más feliz a estos niños?” Lo que estoy diciendo
es que es importante pensar desde la perspectiva de los niños.

6.6 Hace mucho tiempo vi un libro en el que mostraba a un hombre que era considerado un gran
y devoto hijo. Sirvió tan bien a su madre, cocinando para ella, poniéndola cómoda, haciendo todo
por ella. Él estaba muy orgulloso con su título de ser un gran hijo. Pero un día oyó rumores de un
hijo aún mejor en otra provincia, así que empacó y fue a visitar a este “mejor hijo”. Cuando llegó,
vio a un hombre sentado en la sala con sus piernas cruzadas. De repente gritó: “Mamá! ¡hazme
algo de comer!”; luego volvió a gritar: “Mamá! ¡lávame los pies!” De esta manera estaba dando
órdenes a su madre, haciendo que ella haga todo por él. Así que el otro hijo gruñó: “cómo pueden
llamarte un gran hijo?” A lo que respondió: “a mi madre la hace muy feliz cuando hace todas estas
cosas”. ¿Qué muestra esto? Él estaba pensando desde la perspectiva de su madre.
Generalmente la gente vive desde su punto de vista personal. Hablamos de esto en los sermones
del Padre Nuestro, que la gente ora desde su punto de vista y tratan de bajar a Dios a su nivel.
Esto es falta de misericordia. Cuando continuamente aprendes a considerar la situación de la otra
persona y a unirte al sufrimiento y gozo de ella, cuando esa esencia se forma en ti, vas a entender
profundamente el corazón del Señor.

6.7 Durante mis años como pastor asociado, solía regañar a los niños cuando subían a la
plataforma de la iglesia. Mi hijo mayor solía subir ahí a menudo, así que se metía en problemas
frecuentemente; pero luego me di cuenta que estaba errado. Parte de esto se debe a las heridas
que tenía desde mi niñez. Para que ellos lleguen a ser pastores, necesitan subir a la plataforma,
¿verdad? Así que ahora no me molesta mucho que los niños hagan ruido. A no ser que esté en
medio de un obrar muy especial del Espíritu Santo, normalmente no les digo nada; esto es porque
pienso desde la perspectiva de los niños, pienso cuanto ellos quieren subir acá. Misericordia
requiere pensar desde el lado de la otra persona en vez de la mía. Tenemos que desarrollar esta
naturaleza para poder entender la naturaleza de Dios y para hacer las cosas de Él. Esto es
madurez.

6.8 Cuál es la diferencia entre niños y adultos en cuanto a la fe cristiana? Los adultos no regulan
sus propias vidas. En Juan 21 se le dijo a Pedro: “Cuando eras más joven, te ceñías, e ibas a
donde querías; más cuando ya seas viejo, extenderás tus manos, y te ceñirá otro, y te llevará a
donde no quieras”. Madurez se distingue por ser capaz de hacer lo que no queremos hacer por el
bien de otros; madurez es regular mi vida por el bien de otros. Esto es ser adulto; esto es
misericordia. El Señor por Su misericordia subió a la cruz y murió por nuestros pecados. El no
murió en la cruz por causa de sus propios problemas, limitaciones o conflictos; Él murió por
nuestra causa. Madurez es ajustar nuestras vidas por el bien de los demás. La vida de Jesús fue
el ajuste de Su vida por el beneficio de los demás. No es una vida fácil.

6.9 Misericordia es ajustar nuestras vidas por el bien de los demás. Esta misericordia debe ser
entrenada diariamente. Sin importar qué situación ocurra, debemos inmediatamente pensar desde
la perspectiva del otro y preguntar: “¿por qué pasó esto?; qué necesita esa persona?: ¿por qué
está con dolor esta persona?” y debemos unirnos a esa persona en su dolor. Si alguien está
gozoso, entonces nos gozamos con ellos; si no podemos gozarnos cuando alguien está gozoso,
esto significa que nos falta misericordia. Debemos ser personas que pueden gozarse con el gozo
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ajeno como si fuera el suyo. Y si alguien está en dolor, tenemos que poder abrazarlos como si
fuera nuestro dolor; por lo tanto, la misericordia es la raíz del amor.

6.10 Hemos dicho que la misericordia es la habilidad de pensar y ver desde el punto de vista de la
otra persona, y poder unirse a su gozo o su dolor. Pero sustituir “perdón” por “misericordia” no
sería exagerado. “Vestirse de misericordia”” significa “aceptarse uno mismo”. ¿Por medio de
quién? Por medio del Señor; por Su favor. Así que, sin perdón no hay misericordia. Solo porque
me acepto a mí mismo puedo aceptar a otros y tener misericordia. ¿Cómo puedo tener
misericordia si no puedo aceptarme a mí mismo? ¿Qué significa creer que Jesús me ama y me ha
limpiado con Su sangre de todos mis pecados? Significa que me he perdonado a mí mismo

6.11 Hay muchas personas que no pueden tolerarse a sí mismas. No es pensar: “soy perfecto”,
sino estar seguros del hecho de que, por el favor de Dios “aunque soy absolutamente depravado,
soy perdonado” Este es el aspecto fundamental de poder mostrar misericordia. Soy restaurado de
mi estado de desesperación al recibir el amor de Dios; ahora soy capaz de aceptarme a mí
mismo, estableciendo el terreno para ser aceptos también por los demás. Dije antes que el
perdón es la llave para todo; así que, para poder desarrollar una vida de misericordia, uno debe
primero perdonar y aceptar a los demás. Si alguien hace algo para dañarme, un corazón de
misericordia lo perdona y eventualmente puede reconocer y aceptar el hecho que esa persona no
tuvo otra opción más que actuar de esa manera, debido a sus propias heridas. Al considerar esto
parecería ser muy abstracto y teórico, pero tenemos que llegar al nivel de poder amar a nuestros
enemigos como mandó el Señor. Debemos poseer misericordia que nos permite aceptarnos a
nosotros mismos, como también las circunstancias de los demás.

6.12 Así que hasta ahora tenemos una vasija vacía, que además de luto y mansedumbre, es
capaz de limitar y desarraigar; también llenar de justica, llenar de misericordia y luego mezclar
todos los restantes atributos de Dios con justicia y misericordia. De la misericordia y juicio viene la
amabilidad y la bondad. De esta manera podemos producir otros atributos por medio de la justicia
y la misericordia. Hemos dicho que la justicia es estar llenos hasta la medida plena de Dios. Con
justicia y misericordia podemos formar compasión y amor. Con estos dos rasgos podemos formar
todas las cosas dentro de nosotros.

6.13 “Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios”. Un corazón vacío que ha
desarrollado luto y mansedumbre, ha sido llenado de justicia y misericordia. Este nivel de justicia
y misericordia en nuestros corazones representa un corazón que es puro. Ahora debemos
examinar la pureza de nuestros corazones y preguntarnos cómo podemos desarrollar pureza a
través del luto y mansedumbre. Ahora estamos entrando en la metodología o parte práctica de la
enseñanza.

6.14 Hemos desarrollado un espíritu pobre y hemos sido llenados con pura misericordia y justicia,
a lo que nos referimos como “pureza”. Si no estamos completamente llenos de justicia y
misericordia, sino mezclados con algo más, ese no es un estado de pureza. Si constantemente te
vacías y vives en un estado de pureza, vas a comenzar a sentir como si alguien dentro tuyo te
habla. 1 Pedro 4:11 dice: “Si alguno habla, hable conforme a las palabras de Dios”. De la misma
manera, debemos vivir como si alguien está hablándonos desde adentro.

6.15 Aunque esta es una extraña ilustración, las palabras, acciones, emociones, etc. de alguien
que está poseído por un espíritu inmundo, están más allá de su propio control y voluntad. Si esta
condición es prolongada, su razonamiento y lógica, como su sistema nervioso, son gobernados
por ese espíritu; esto es posesión. Pero, al contrario, si yo me vuelvo más y más puro, entonces
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voy a sentir como si alguien está viviendo a través de mí. Me serán dadas fuerzas más allá de las
mías en los tiempos de necesidad. Aunque mi razonamiento y lógica normalmente abunden,
repentinamente me encontraré como María, rompiendo el frasco de alabastro con perfume de
mucho valor. Cuando Moisés huyó de Egipto tuvo una fuerza inexplicable que lo llevó por todo el
camino a la tierra de Madián, más allá del desierto. Esto es imposible con fuerzas humanas; pero
una fuerza más allá de la suya, lo guio más allá del desierto a la tierra de Madián. Esto es
distintivo de uno cuyo corazón es puro. Examinemos nuestros corazones y encontremos las áreas
que están en alguna medida mezcladas con impurezas. Ya hemos tocado luto y mansedumbre.
¿Pero cuál es el enfoque más correcto?

6.16 Primero, el término “puro” es usado en el lenguaje original en el contexto de lavar ropa.
Apocalipsis 3:4 dice: “Pero tienes unas pocas personas en Sardis que no han manchado sus
vestiduras; y andarán conmigo en vestiduras blancas, porque son dignas”. Habla de lavar ropas y
vestir vestiduras blancas. En el monte de la transfiguración, el vestido de Jesús se volvió blanco
como la luz. Este es el nivel de pureza de no tener un átomo de suciedad. Aquellos mencionados
en Sardis no se atascaron en la religiosidad de los Fariseos y legalistas, sino que su vida interior
iguala su vida exterior. Si se me dice desde dentro mío que ore, debo orar; y si se me dice que
ame, debo amar. Así es una persona que vive una vida unísona por dentro y por fuera. Esto es
pureza.

6.17 Esto es posible si continúo vaciando y cortando; no es por vivir con mi propia fuerza. La vida
cristiana no es para vivirla con mis fuerzas. Habrá personas que viven 9 de 10 veces en sus
propias fuerzas y usan sus fuerzas solo 1 vez en 10 veces. Sin embargo, si continúan vaciándose
una y otra vez, llegaran a no usar sus fuerzas 10 de 10 veces. Mis pensamientos y vida interior
van a coincidir acertadamente con mi vida exterior. Esta es una persona sin hipocresía.

6.18 Este es un estado en el que mi vida interior y exterior están armonía. El aspecto interno y
externo de mi vida deberían coincidir; pero si no es así, esto indica que estoy atado por muchas
cosas, lo cual me impide actuar. Si se me dice que debo amar, pero no puedo hacerlo por causa
de mis ataduras o porque recuerdo heridas y experiencias pasadas con esa persona, debo
responder a la orden, pero estoy obstaculizado por mis ataduras. Para tener una vida de fe sin
hipocresía, en el que mi vida interior y exterior coincide y las cosas interiores no están impedidas
en manifestarse, necesito la obra de simplificar mi vida. El trabajo de simplificar ocurre en uno que
desea ser puro.

6.19 Que es esta obra de simplificar? No significa que debemos volvernos tontos. Así como la
mansedumbre es cortar la influencia mundana que entra a mi vida para escoger lo piadoso, todas
las cosas son reducidas a la perspectiva de Dios. En una palabra, es el proceso de podar. Todas
las cosas están desnudas delante del Señor. Este es el trabajo de simplificar. Para los pastores,
hay muchos factores que hacen que las cosas sean complicadas, tales como el ministerio,
predicas, etc. Sin embargo, lo que Dios desea es: “mi siervo, póstrate delante de Mi”, a lo cual la
respuesta debe ser dejar todo de lado y postrarse delante del Señor. Este es el trabajo de
simplificar. Cada momento debe ser sumergido en los pensamientos de Dios.

6.20 Por ejemplo, si el luto y la mansedumbre son el cortar las ramas grandes, la pureza es el
delicado trabajo de entresacar cada uno. Aunque anteriormente hablé de revelación, la razón de
la corrupción de las iglesias coreanas es porque consideran la revelación como uno de los dones
espirituales. La revelación no es un don espiritual, sino más bien es lo que Dios le concede a
aquellos quienes están concentrados en Él momento tras momento, con sus vidas centradas en
Él. Por lo tanto, como dijimos en la predica de Efesios, el Apóstol Pablo consideró la revelación
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como el fluir más importante dentro de esa iglesia. En todo el capítulo 1 de Efesios, Pablo enfatiza
el espíritu de revelación por medio de la sabiduría, entendimiento, conocimiento; todo esto es
revelación. Esto es porque la revelación está desbloqueada a aquellos cuyas vidas están fijas en
Dios. Si la revelación fuese un don espiritual, Pablo nunca hubiera hablado de esta manera.
Debido a los problemas con los dones espirituales en la iglesia de Corinto, Pablo trata este tema
en detalle, no dejando lugar para dudas. Sin embargo, en Efesios, Pablo de repente cambia su
enfoque en cuanto a la revelación. La razón es porque la revelación no es un don espiritual, sino
algo que es dado a aquellos quienes ponen todo su enfoque en Dios en cada aspecto de sus
vidas.

6.21 Primero, para formar un corazón puro debemos convertirnos en personas cuya vida interior y
exterior se mueven en sincronía. Nuestras vidas deben ser más simplificadas. Todas las
circunstancias de nuestra vida deben estar inmersas en la voluntad de Dios. La vida se torna muy
complicada si tienes que hacer esto y lo otro, tratar de oír a Jesús como lo hizo María y también
orar, etc. Pero si servir a Dios es donde debe estar tu enfoque, entonces debes olvidar todo lo
demás para servir a Dios. El trabajo de simplificar tu vida para alinearte a la voluntad de Dios es
un trabajo muy importante. Normalmente este trabajo de simplificar no es completo en la vida de
las personas, por lo que hay una tremenda perdida de energía en sus vidas; a raíz de eso no
tienen poder. Sin embargo, aquellos que hacen el trabajo de simplificar, pueden enfocar todas sus
fuerzas en una cosa y así tener poder. Aunque hagan las mismas cosas, lo pueden hacer con un
poder explosivo. Una persona desarrolla concentración cuando puede concentrar todo su enfoque
en el deseo de Dios, bloqueando todo otro pensamiento para hacer la voluntad de Dios. Uno cuyo
corazón es puro, no pone sus ojos en otra cosa que no sea la voluntad de Dios.

6.22 Si cometes pecado, pides perdón a Dios. Una de las características de un corazón puro es la
habilidad de recibir el perdón una vez que fue perdonado y no permanecer en el. Dios te ha
perdonado; ¿qué más puedes esperar? Aquellos quienes continúan preocupándose del pasado,
son tontos. Vivir en el dolor del pasado es obra del diablo. ¿Acaso no es pérdida de tiempo pedir
a Dios que acepte algo que no es aceptable? Si Dios no está dispuesto a hacer algo, ¿quién lo
hará? Cuando Dios dijo no, David no insistió y soltó la situación; y ahí el problema terminó. Ese es
el indicador de un corazón puro. Cuando Dios no hizo nada, David no rogó: “Por favor Señor, haz
algo”. El Dios Creador no lo hizo, ¿quién lo haría por él? Cuando Simei fue maldiciendo tras
David, David dijo a sus hombres que lo dejen en paz, que Dios le había dicho que lo haga. David
recibía todo lo que Dios enviaba a su vida. Una característica de un corazón puro es olvidar todo
lo demás, incluyendo los propios deseos, y sumergirse en los planes de Dios. El amor es así
también; ¿qué es amor? ¿Acaso no es depositar todo sobre una persona, gozándose en esa
persona y siendo afectado por esa persona? Pensar en alguien más cuando estas con esa
persona, eso no es amor. El amor es también la porción para uno que es puro de corazón.
Francamente, la obra de Dios no puede ser llevada a cabo en un estado de impureza, pero en
realidad eso es exactamente lo que estamos haciendo. Todo, incluyendo el amor, es la porción del
puro de corazón. ¿Qué aspectos de formar las bienaventuranzas causa un evento explosivo? Es
la pureza de corazón. Un corazón pobre es formado a través de luto y justicia, y cuando en la
plenitud de Dios se llena de justicia y compasión, y este corazón (de justicia y compasión)
permanece absolutamente puro, sin mezclarse con nada más, entonces no hay nada que Dios no
pueda hacer a través de esa persona.

6.23 Segundo, pureza se refiere a “soldado”, pero más específicamente a un soldado de élite.
¿Qué cantidad de tropa llevó Gedeón cuando fue a la batalla contra el ejército de Madián? El llevó
30.000 soldados. ¿Cómo de grande era el ejército de Madián? Eran muy numerosos para contar.
Era aún muy riesgoso ir contra ellos con 30 mil soldados, pero Dios le dice a Gedeón que reduzca
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el número; así que el despide a 22.000 y queda con 10.000 soldados para ir a la batalla. Gedeón
se siente muy nervioso con solo 10.000 hombres, pero, ¿qué dice Dios mientras ellos toman
agua? ¡Que debía reducir aún más! El número de los congregados en una iglesia no es
importante; si solo hay 300 personas en Yulbang quienes establecen correctamente las
Bienaventuranzas en sus vidas, entonces solo sería una cuestión de tiempo antes que el mundo
entero esté de patas para arriba. Digo esto porque he visto esta clase de iglesia. Hay mucha
perdida espiritual debido a personas quienes no han obtenido la perfección; pero si cada persona
establece las Bienaventuranzas en sus vidas y arriesga su vida por la gloria de Dios, entonces
300 serían suficientes. Así que Dios dijo que redujeran el número; pero ¿cómo lo hace? Aquellos
quienes se arrodillaron para beber fueron despedidos. ¿Quién es escogido para quedarse y
pelear? Aquellos quienes alzan el agua con las manos, aunque quizás no tomen suficiente agua.
¿De qué está hablando esto? Simbólicamente está hablando de aquellos quienes no se arrodillan
ante el mundo; que no tienen una condición comprometida con el mundo. ¿Por qué no se vuelve
puro el corazón? Anteriormente hablamos de mansedumbre; mansedumbre es la habilidad de
bloquear la influencia del mundo, luego que estas cosas hayan sido removidas de nuestras vidas.
Esto acá es el mismo principio. Pureza se refiere al principio de no estar atado a ninguna otra
cosa.

6.24 Un aspecto de pureza se refiere al desarraigo meticuloso por medio de la simplificación. Otro
aspecto es rehusar. Por ejemplo: hay una ventana de vidrio, limpia, sin manchas y que deja entrar
la luz del sol sin ninguna obstrucción. Pero si una mosca se posa en el vidrio, la luz del sol es
obstruida. La luz del sol es limitada en la medida que la mosca obstruye la transparencia del
vidrio. Si haces el trabajo de desarraigar la mundanalidad de tu vida, por medio de la
simplificación, pero luego manchas la ventana de tu vida por recibir nuevamente las cosas del
mundo, estas impidiendo la luz de Dios. La pureza perfecta no puede ser lograda estando
enredados con el mundo. Aunque esto no se aplique al que está sin trabajo, si tienes un negocio
o estás trabajando, es una tarea muy difícil no enredarte con el mundo. Así que no les obligo con
esto. ¿Por qué no? Yo no impongo ese estándar de estilo de vida a los que no están listos. Estos
no pueden sino enredarse. Pero si ellos quieren desarrollar algo espiritual, no pueden seguir
enredándose. Esto no tiene que ver con recibir bendición o maldición, sino más bien con el costo
de querer ver la perfecta gloria de Dios. Quizás las Bienaventuranzas no son para aquellos que
quieren una simple vida cristiana. Pero, ¿no anhelas tú ver la perfecta gloria de Dios? Si apuestas
tu vida sobre esta palabra y no te enredas con el mundo, entonces te convertirás en una persona
pura. Serás ese escuadrón de élite que no está influenciado por el mundo. Tener solo 300
personas ya no es un problema, aun yendo a la guerra contra cientos de miles de soldados
Madianitas. Si es la voluntad de Dios, morirás. Ellos estaban marchando a su muerte. Piensa en
esta situación. Sin importar cuan fuerte es tu fe, piensa en los corazones de aquellos marchando
a la guerra contra cientos de miles de soldados Madianitas. ¿Irían ellos pensando: “si Dios está
con nosotros seguro que ganaremos”?  Probablemente estaban pensando: “Si Señor, moriré por
Ti”. Ellos fueron a morir, pero salieron con vida. Lo que esto dice es que cuando fueron a la
batalla, no fueron con la seguridad de que tendrían victoria. La persona que no está manchada
con el mundo es así. Ellos enfrentan la situación dispuestos a morir o perder todo, pero en vez de
morir, salen de ahí con vida.

6.25 Mira en Josué 5. La gran tierra de Canaán estaba esperando, y Jericó, la ciudad más
impenetrable, estaba esperando a los Israelitas. Sin embargo, delante de ellos, el Señor manda a
los Israelitas por medio de Josué que todos se circunciden. ¿Qué habrán pensado los Israelitas?
¿Será que pensaron: “de seguro tendremos la victoria si todos nos circuncidamos?” ¡No! Ellos
tenían la mentalidad: “si morimos, morimos”. Pero luego de hacerlo, cantaron el cantico de
victoria. Una vez que pasaron la prueba de la muerte no había nada que temer. Si no hubieran
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obedecido y no se circuncidaban, probablemente tampoco hubieran obedecido el mandato de
rodear Jericó 13 veces; pero porque pasaron la prueba de la circuncisión, caminar alrededor de la
ciudad no fue un problema comparado con el primer mandato. Aquellos quienes no toman
compromiso con Dios, no son los primeros en decir: “yo puedo hacerlo, Señor”, o “yo creo”. La
decisión de morir viene primero. Aquellos a quienes no les molesta la muerte, van a vivir; esta es
la característica del puro. El escuadrón de élite es aquel que resolvió morir ante el Señor. Es una
actitud de: “voy a confiar en la Palabra”, y “voy a morir”.

6.26 Tercero, que es un corazón puro? Es un hierro puro, sin mezcla, sin aleación. Hierro puro se
refiere a una persona que está anclada en Dios, aun en sus motivaciones; sus motivaciones y
propósito son solo Dios; su motivación para servir a su esposa o esposo es Dios; la motivación
para criar una familia es Dios. En cada aspecto de mi vida, la motivación y el propósito debe ser
Dios. Santiago 4 dice: “Pedís, y no recibís, porque pedís mal, para gastar en vuestros deleites”.
Deleites se refiere a mis propios placeres, la búsqueda de mi propia felicidad. La felicidad no es
algo que buscas por ti mismo, sino que es algo dado por Dios cuando buscas las cosas de Él.
Hay un problema cuando yo ando detrás de mi propia felicidad y abundancia. Cuando tratamos de
adquirirlo por nuestro medio, nuestra felicidad es apuntada a cosas poco impresionantes. Cuando
nuestro propósito es la gloria de Dios, no hay razón para astucia ni trampa, lo cual está fuera de la
manera de Dios.

6.27 Pureza es una vida cuya entera motivación es Dios; debes llevar esto en mente. En toda tu
vida, tu motivación, propósito, métodos, todo debe ser hacia Dios. Por lo tanto, si no se te da,
vives sin eso. ¿Permitiría Dios que tengas hambres hasta morir? Puedes quejarte que la vida es
incomoda, entonces vive la vida con un poco de incomodidad. Es mejor vivir la vida con un poco
de incomodidad que vivir una vida corrupta y manchada. Hay creyentes que han partido a la
presencia del Señor, quienes han sido mártires por causa de mantenerse puros y sin mancha, no
queriendo negar al Señor ni aun por un momento. ¿Cederíamos por miedo a ser pobres o estar
incomodos?  Muchos creyentes traicionan a Dios por cosas triviales. En vez de ser como los
mártires que murieron por no querer traicionar a Dios, seguimos traicionándolo por pequeñeces.
Dios debe ser nuestra motivación, propósito y método. ¡No cedas! ¡No cedas! Aférrate a una
motivación pura; se puro de corazón.

6.28 Como mencioné antes, cuando te vuelves puro de corazón, algo va a pasar dentro tuyo. Vas
a comenzar a hablar, no tus propias palabras, sino las de Dios; aun las cosas que haces, no será
en tus propias fuerzas sino en las fuerzas que Dios da. En el pasado, si alguien me insultaba, yo
me enfurecía; pero ahora la compasión de Dios fluye dentro de mí y puedo entender que Dios
mueve todas las cosas. Esto es el cumplimiento literal de Gálatas 2:20. “Con Cristo estoy
juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo
vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí”. Cristo vive sin
impedimento dentro de mí. En tu conversación, habla como el Señor lo haría; en tu trabajo,
trabaja con las fuerzas que Dios te da. Esta es la bendición del puro de corazón.

6.29 “Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios”. ¿Qué significa ver a
Dios? Significa que en cualquier circunstancia no hay hipocresía entre tu vida privada y tu vida
pública. También el escuadrón de élite, que ha resuelto morir por la palabra de Dios, con su
motivación y propósito puestos en Dios, obtienen la victoria. Y aun cuando tienen mil opciones
delante de ellas, pueden captar exactamente la revelación de Dios entre las mil posibilidades.
Esta es la bendición del puro de corazón.
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6.30 Cuando Dios le dijo a Moisés que golpee la roca, él supo exactamente cual roca, de entre
todas las rocas que le rodeaban, iba a dar agua. ¿Cómo es esto posible? En cada momento Dios
era la motivación y el propósito de Moisés. Por lo tanto, entre miles de rocas, él supo exactamente
de cual roca Dios estaba hablando. Debemos ser como Moisés, ¿verdad? Cuan desafortunado es
que ni siquiera podemos reconocer al Espíritu Santo que habita en nosotros. Aun Moisés, que no
tenía la llenura del Espíritu Santo, fue capaz de recibir con exactitud la palabra de Dios. Si el
Espíritu Santo está dentro nuestro y no lo impedimos, con toda seguridad recibiremos
acertadamente la palabra de Dios. Esta es la porción asignada para el puro de corazón. En Job
42 dice: “de oídas te había oído, pero ahora mis ojos te ven”; ¿a qué se refiere? Job escuchó la
voz de Dios, pero a través de sus muchas luchas y sufrimientos, su espíritu se tornó puro, y ahora
en vez de solo escuchar, Dios mismo se manifestó a él abriéndole Su revelación. Esta es la
bendición de Job; pero tú no puedes decir que recibir una nueva esposa, hijos y propiedades es
una bendición. El corazón de Job aún estaba dolorido por su perdida; la bendición de Job fue que
recibió la revelación. Debemos ser puros de corazón.

6.31 Sé lleno de misericordia. ¿Como? Debes pensar continuamente desde la perspectiva de la
otra persona. debes ser alguien que puede unirse al dolor y al gozo de los demás; debes tener un
corazón compasivo. La compasión es la raíz del amor. Debes aceptarte a ti mismo en todas las
circunstancias y continuamente estar listo para perdonar.

6.32 Debemos ser puros de corazón. Dije 3 cosas. Por medio de la mansedumbre y el luto,
llevamos a cabo la obra de abandonarnos a nosotros mismos y vaciarnos. Esto es el cortar de las
grandes ramas y la pureza es el trabajo complejo de podarme a mí mismo. Así que primero, el
trabajo de simplificación: debes continuar siendo simple. Solo porque pasan muchas cosas, no
debes caer atrapado en esos acontecimientos. Tu trabajo es cortar continuamente las ramas y
enfocarte en Dios; y no debes lamentarte por las áreas que aún no han sido cortadas. Segundo,
el escuadrón de élite no debe enredarse; esta es la disposición de morir por causa de la Palabra
de Dios. Tercero, hierro puro. No debes seguir mezclándote con otras cosas; debes rechazarlos.
Dios debe ser siempre la motivación de tu vida. Tu propósito debe ser Dios, entonces serás puro;
y cuando seas puro veras a Dios. Tú debes ser uno que capta lo que Dios revela en todas las
circunstancias. Esta es una tremenda bendición. Vivir con Dios se torna demasiado fácil para el
puro de corazón. Debemos ser puros de corazón. Te bendigo para que seas pobre de espíritu; y
oro para que continúes el trabajo de desarraigar por medio del duelo. Oro que puedas bloquear
todas las cosas con mansedumbre. Deseo que seas lleno de justicia y compasión. Y deseo que
veas a Dios, a medida que te vuelves puro de corazón, entresacando complejidades y volviéndote
aún más puro.
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LAS BIENAVENTURANZAS

Lección 7

7.1 No son los que gozan de paz, sino “Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán
llamados hijos de Dios”. Y “Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la
justicia, porque de ellos es el reino de los cielos” ¿Qué son estas dos esencias? Son los frutos de
la vida del pobre en espíritu. Si vives una vida en pobreza de espíritu, cosecharas los frutos de
paz y persecución por causa de la justicia. Este es el final de las Bienaventuranzas. Paz significa:
la máxima victoria. “Bienaventurados son los pobres de espíritu, porque de ellos es el reino de los
cielos”. Porque el Espíritu Santo reina perfectamente en sus vidas, estas personas pueden traer
obras de paz donde quiera que vayan. Cuando tomaron el pozo de Isaac, él lo dejo ir; no era algo
por el cual pelear. Isaac fue un hombre de paz y permitió que lo tomasen. Si te arrancaron algo,
déjalo ir. Porque la vida de Isaac era una que producía victoria, Abimelec se postró en temor ante
el Dios viviente, rogando a Isaac por un tratado de paz. Esta es la culminación del trabajo de
vaciarse uno mismo. No se trata de ir y recuperar las cosas nuevamente. No se trata de ir y
adquirir algo. Si Dios ha puesto una marca de victoria completa en la vida de una persona, esa
vida producirá victoria diariamente. Si uno, a quien se le ha dado la completa victoria va a un lugar
y no reciben la paz, ellos enfrentaran la espada. El exclamará: “no he venido en paz sino con la
espada”. Esta es la característica de un conquistador. Él no claudica sin importar donde va. La
paz es el resultado de una vida muy dura. Donde quiera que vaya, debe decidir si va o no recibir
solo de Dios. No hay tiempo para dudas o vacilación. Paz resulta de un estado de estar
influenciado sin interferencia por Dios. ¿Dónde encontramos esta influencia de Dios sin
interferencia? Es como el hombre llamado Obed-Edom. Mientras David estaba moviendo el arca
del pacto, Uza alzó sus manos para sostener el arca y murió instantáneamente. Temeroso, David
dejó el arca en casa de Obed-edom. Obed-edom probablemente presenció la muerte de Uza y
mientras llevaba el arca, sabía bien que él también podía morir. Pero él tuvo temor de Dios y no
dejo el arca tirado por ahí. Mientras llevaba el arca, Dios proclamó paz sobre Obed-edom.
Durante los 3 meses que el arca estuvo en su casa, el Señor lo bendijo abundantemente y David
lo oyó. Y recobrando fuerzas por escuchar las bendiciones de Obed-edom, David llevó el arca a
Jerusalén. Hablando espiritualmente, este es el impacto de Dios; el impacto de Dios se lleva a
cabo a través de aquellos quienes están completamente muertos. En el momento que
Obed-edom llevó el arca, él estaba muerto. Por lo tanto, donde quiera que vayan los
pacificadores, ellos determinan el impacto de Dios. Los creyentes cuya fe no es visible
dondequiera que vayan, quienes no provocan paz en sus círculos o circunstancias y ni siquiera
son marginados, estos son los que fluctúan. La obra de Dios es claramente establecida porque el
Espíritu Santo no tiene impedimento en uno que se ha vaciado. ¿Lo aceptas o lo rechazas?
“Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios”. Hijos de Dios se
refiere a autoridad; ahora se te ha dado la autoridad de un hijo. Uno no puede vivir en la autoridad
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dada por el Espíritu Santo sin ser pobre de espíritu. No limites estas cosas. Debes ser un
pacificador, produciendo los frutos de la paz.

7.2 “Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia, porque de ellos es el
reino de los cielos”. La vida que estas tratando de vivir, siendo pobre de espíritu, es una vida
extraordinaria. Las Bienaventuranzas no han sido dadas con el propósito de vivir bien y ser bien
alimentados, sino que es dada con el propósito de darte una vida maravillosa. Aquellos quienes
son pobres de espíritu ni siquiera consideran recibir algo que no proviene de Dios. Si el tanque de
combustible de tu auto está vacío, ¿lo llenas con agua? ¡No! De la misma manera, porque no
aceptas las cosas que no son de Dios y las rechazas, esto resulta en persecución.  Debes
recordar que la vida de un santo es uno que no se acomoda a la historia, sino que se opone a las
demandas del mundo viviendo con la provisión de Dios. Los creyentes de esta época se
acomodan muy fácilmente. Se acomodan por dinero o por ventaja personal. Yo no sé si el Señor
usaría esta frase, pero yo creo que diría: “qué vergüenza”! ¿Por qué? Porque Él dio su unigénito
Hijo a través de quien Él quiere cumplir todas las cosas; pero aquellos quienes dicen haber
recibido la gracia, viven completamente separados de la gracia y dependencia de Él. Aunque Él
probablemente no usaría estas exactas palabras, mirando este cuadro, yo creo que El diría algo
como: “qué vergüenza”.

7.3 Debes vivir una vida completamente recta por la cual jugarte la vida, una que es perseguida
por causa de la justicia. El tiempo ha llegado para que nosotros vivamos verdaderamente de esta
manera. Los que no creen en la eternidad o en un Dios que creó el universo, no tienen por qué
vivir de esta manera. Si ese tu caso, por favor, vive plenamente de este mundo; disfruta de este
mundo. Sin embargo, los que creen en el Dios Creador y en la vida eterna deben vivir de esta
manera. Deseo que vivas una vida maravillosa.

7.4. Este es el final de la enseñanza sobre las Bienaventuranzas. Vamos a resumir una vez más.
¿Cómo te vuelves pobre de espíritu? Tu espíritu debe vaciarse por comer la Palabra, arrepentirte,
obedecer y postrarte en oración; y debes enlutarte por aquellas áreas que no han sido vaciadas.
Duelo es entrenarnos a vivir en la lluvia temprana y la tardía, solo con lo que Dios provee. Como
David, no debemos vivir con lo que poseemos; es completa dependencia de Dios, la vida de
recibir de Dios, y si El no provee, entonces mueres en el intento. Debes cultivar esta clase de
vida. Si tu intención es vivir una vida moderada, entonces estas lecciones sobre las
Bienaventuranzas van a ser insoportables. Pero para aquellos quienes quieren vivir para la gloria
de Dios, las Bienaventuranzas son un mensaje muy importante. Aquellos quienes han sido
testigos de la grandeza del reino de Dios, deben tomar el mensaje de hoy y decidir desarrollar la
esencia de las Bienaventuranzas en sus propias vidas. Juzga con un corazón de mansedumbre,
Praos. “Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados”.
Debes buscar renovación en Dios cada día; debes eliminar prejuicios y experiencias pasadas;
debes siempre reconocer el potencial de Dios. “Bienaventurados los misericordiosos porque ellos
alcanzaran misericordia”. Es un entrenamiento muy importante considerar siempre las
circunstancias de otras personas, unirse al dolor y al gozo de los demás, considerando la
perspectiva de ellos. La misericordia es la raíz de todas las cosas de Dios; es por la misericordia
de Dios que Jesús vino al mundo. Por lo tanto, nosotros también tenemos que tener misericordia.
Cuando estamos llenos de justicia y misericordia, Dios entresaca lo que es suyo. Esta persona es
pura de corazón, no está atada a nada que no sea puro y limpio. Así que, cortando las ramas por
medio de la justicia, luto y mansedumbre, comienza el complejo trabajo de poda. ¿Qué es esta
obra? Primero, es la obra de simplificación; es poder captar instantáneamente la voluntad de Dios
en medio de muchas opciones. Estando en El, es arrancar de la vida todas las cosas que no son
de Él. Lo siguiente es el escuadrón de élite; aquellos quienes ponen su vida por la Palabra. Metal
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que no se mezcla: una persona cuya motivación y propósito es Dios; el fruto de la vida de esta
persona que es pura y limpia, es paz. Donde quiera que esta persona va, él declara la completa
victoria de Dios y lanza la pregunta: “¿lo recibes o no?”  y, “¿Lo harás o no?” Es una vida
poderosa; es una vida investida con la autoridad del Hijo. Una vida que no limita al Espíritu Santo
ahora es posible. Luego viene persecución por causa de la justicia; es poner la vida de uno en lo
que Dios llama integro. Tú has sido llamado para una vida extraordinaria. Toma estas cosas y
examínate a través de tu vida diaria de oración. Te daré buenas noticias; toma estas
Bienaventuranzas y ora diariamente por los siguientes 10 años. ¿Son 10 años muy cortos?;
entonces continúa por 15 años. El resultado es algo que solo pueden saber aquellos que lo han
hecho. El fluir continúa dentro de ti. Tú podrías estar hablando, pero no eres tú. Quieres ir allá,
pero te sientes atraído aquí; ya no vives por tus fuerzas. La vida se torna tan fácil. El fluir
continúa. Quieres decir: “ella es fea”, pero en vez de eso sale de tu boca: “ella es bonita”. Debes
probar cómo es esto verdaderamente.  Ora que el Señor te de gracia para edificar los
fundamentos de estas bienaventuranzas. Hay como 300 personas acá esta noche. Si tan solo el
10% edifican los fundamentos de las bienaventuranzas, he logrado mi objetivo. ¡Pero cuánto más
grandioso seria si todos lo hiciéramos! Oro que tú gustes la grandeza del reino de Dios.
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